
Escuela ca ":, - s: 
«Llevamos tres años esperando 

que iluminen el camino>> 

La encontraron los obreros 
uno de los heridos quedó tendido con los intestinos fuera una bomba apareció enterrada 

SANGRIENTA PELEA A NAVAJAZOS juntoalcementeriaja~ín 

uno de ellos, muy grave 
cuatro heridos en la colisión 

de un taxi y un turismo 
El ayuntamiento tuvo que pagar a La oposición «Se divirtió» con el gobierno se quejan de que correos no les hace caso tocateja t2H.oaa pesetas: 

PSOE e IU derrotaron al PP con vecinos de Andrea Doria denuncian Los bomberos de Alcalá 
repetición en el pleno municipal que no reciben su correspondencia ya tienen su escalera 



Fíjese bien, no verá nada mejor en vehículos de ocasión. 
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Primeras derrotas del PP 
en el pleno municipal 

El Partido Popular ha comen
zado a cosechar derrotas en el 
pleno municipal. Además son de
rrotas que se han producido en 
la corporación y «en la calle», ba
jo la presión de los grupos socia
les afectados. El gobierno popu
lar ha tenido que tragarse sus de
terminaciones en lo relativo al 
despido de una trabajadora y sus 
propósitos respecto al matadero 
municipal. 

Tanto los sindicalistas compa
ñeros de la trabajadora como los 
empleados del matadero se han 
hecho notar en el pleno munici
pal para defender sus intereses 
con pancartas y comentarios , «en 
directo». 

El desarrollo de estos puntos 
da pie a pensar que este gobier
no popular municipal puede con
vertirse en un gobierno con fre 
no y marcha atrás: los trabajado
res municipales no se recataron 
en decirnos hace semanas, entre 
otras cosas, que están muy con
tentos con este gobierno munici
pal porque es muy débil y por 
tanto, añadimos nosotros, muy 
vulnerable . Ahora se ha demos
trado que , mes a mes, cuales
quiera grupos sociales podrán 
instrumentar al PP faena tras 
faena en el pleno municipal - en 
la sala- dejándolo listo para que 
lo apuntillen - en los escaños
los concejales de la oposición , si 
así les gusta. 

El PP ha llegado al poder mu
nicipal sin programa de gobier
no y sin apoyo suficiente en el 
pleno. Ha ido saliendo adelante 
a base de no hacer nada y a su 
aparente luna de miel con al me
nos parte del grupo socialista. 
Pero el respetable , ante las sos
pechas de tongo, podría empezar 
a gritar en cualquier momento 
aquello de «que se besen, que se 
besen», un peligro que han detec
tado quiia algunos socialistas 
que no quieren dejar toda la opo
sición a IU mientras el PSOE 
aparece como colaboracionista . 
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«Esto a mí 
no me lo habían llecho» 

Según la crónica del pleno mu
nicipal, Florencio Campos dijo a 
Bartolomé González, por eso de 
dejar que los «protestantes» del 
pleno protestaran lo que les die
ra la gana, algo así como que él 
no lo habría permitido. Supone
mos que Bartolo fue misericor
dioso y no le contestó «¡Claro! 
Por eso yo soy el alcalde y tú no 
lo eres». 

Casi con toda seguridad, el al
calde no podrá admitir que le 
monten número tr as número en 
el pleno municipal, pero no está 
nada mal que haya dejado rien
da libre a la expresión de los dis
conformes. Atender a los ciuda
danos preocupados lo más direc
tamente posible puede ser una 
buena manera de suplir muchas 
carencias. 

También es una manera de es
tar en contacto con los problemas 
reales de la sociedad, toda vez 
que estos problemas no son abs
tracciones, sino realidades, tan 
reales como los ciudadanos que 
los sufren. Quienes se r efugian 
en el protocolo y en el organigra
ma a todo trance muchas veces lo 
hacen única y exclusivamente 
porque viven alejados de los ciu
dadanos. Un alcalde no debe ir 
por ahí diciendo «adoradme, que 
soy el alcalde». Un alcalde tiene 
que estar con el pueblo y, si el 
pueblo le da asco, más vale que 
no sea alcalde. Un alcalde no de
be ser tan estúpido como para 
permitir que lo marginen ence
rrándolo en la jaula dorada del 
protocolo y de los actos oficiales. 

SE•AllARIO 

Este año, 20 ... 
Y al año que viene, 21 

Por si alguien no lo sabe , re
cordaremos que se han cumpli
do 20 años desde la muerte de 
Franco. ¡Bueno! ¿Y qué? P ues 
eso , que el año pasado hizo 19 
años, éste ha hecho 20 y al que 
viene hará 21. Mu ch os españo
les, aunque pueda parecer men
tira , el día que Franco murió ha
bían estado trabajando para ga
narse la vida, hoy siguen traba
jando para ganarse la vida y su 
expectativa para «el año 21» es 
seguir trabajando - si pueden
para ganarse la vida. Esto resul
tará extraño a algunos, a los que 
no pueden ganarse la vida y a los 
que se la roban, no se la ganan. 

¿Por qué se ponen tan pesados 
los fulanos estos de los veinte 
años de postfranquismo? A la 
mayor parte no les va a venir 
bien recordar que ha pasado tan
to tiempo. Muchos de estos con
juradores de fantasmas han uti
lizado al franquismo como excu
sa para tapar sus fracasos de ges
tores. Pero ahora cualquiera 
puede caer en la cuenta de que 
veinte años sólo son nada para 
Gardel; para un país y para una 
sociedad son mucho . Aquí hay 
mucho fulano que se enriquecía 
- o enriquecía a sus amigos, fa
miliares y socios- al mismo 
tiempo que fracasaba en su ges
tión echando la culpa a la heren
cia franquista recibida. 

A ver si ahora, cuando tanto 
lo repiten, comprenden que sí, 
que ya han pasado veinte años, 
se aplican el cuento y dejan de 
pegarnos la paliza con Franco . 
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Edificios antiguos 
en rehabilitación 

La rehabilitación de edificios 
antiguos en Alcalá es una tarea 
que va para largo . P ara demasia
do largo. Y eso es molesto y feo . 
Y perjudicial. Es molesto tener 
al lado permanentemente unas 
obras guadianescas - ahora hay 
obra, mañana está parada- o 
tan lentas que los edificios se de
terioran más aprisa que se reha
bilitan . Es feo ver la ciudad lle
na de mataduras y de andamios. 
Es perjudicial que miles y miles 
de excelentes metros cuadrados 
de edificios no rindan ningún 
servicio a la sociedad. 

El problema de esta lentitud 
en la rehabiliación tiene muchas 
facetas , pero sin duda una de las 
principales es que esta ciudad ha 
adjudicado la tarea casi exclusi
vamente a la universidad; y la 
universidad no tiene medios, ni 
económicos ni de imaginación , 
para afrontar tamaño reto. Re
cordemos, sólo a título orienta
tivo, que el famoso Convenio de 
Alcalá está «atrofiado» hoy por
que muchos de los edificios en él 
incluidos están a medio rehabi
litar , o menos , cuando tenían 
que haber estado rehabilitados 
totalmente en el 90 ó en el 91. 

Los edificios antiguos - o vie
jos, a secas- , deben ser rehabi
litados o reconstruidos en un 
tiempo razonable y con un costo 
razonable. Un tiempo que no de
be ser un número indetermina
do de décadas y un costo crecien
te coriendo a cargo del contribu
yente. Los edificios antiguos no 
sólo sirven para funciones uni
versitarias, parauniversitarias y 
en cualquier caso públicas. Segu
ro que también pueden ser utili
zados por la iniciativa y el dine
ro privados. Si los organismos 
públicos son incapaes de poner 
estos bienes urbanos a disposi
ción del ciudadano, porque no 
saben qué hacer con ellos, ¿por 
qué no se los traspasan - ¡No re
galándolos ni nada equivalen
te!- a la iniciativa privada. 

POR FIN UN DIESEL DONDE SE PUEDE 
SENTIR LA POTENCIA SIN NECESIDAD DE ESCUCHARLA. 
Vuelva a oír el silencio . Porque es casi todo lo que se escucha dentro del nuevo Volvo Turbo Diesel de la Serie 400. Un diescl 
potente y robusto con un motor de 1.9 litros , un consumo de sólo 4,4 l. (90 Km/h.) y toda la 
seguridad Volvo. Venga a probar el nuevo Turbo Diesel de la Serie 400. Y sienta su potencia VOLVO 
en el corazón. Resp1t<'S/11 seg11r11. 

Precio recomendado Volvo Serie 400 1.9 TD. dude 3.265.000 Ptu. (Impuesto di matriculación. !VA )'transpone incluidos) 

concesionarioOficial: AUTO ELIA S.A. ABIERTO SÁBADOS 
MAÑANA Y TARDE 

<9 a 14 h. y 17'30 a 20'30 h.> 
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Antes les dejaban las cartas fuera de las buzones, can retrasa a equivocadas 

Ahora la mancomunidad de vecinos de Andrea Doria denuncia 
que lleva más de dos semanas sin recibir correo 

La mancomunidad de la calle Andrea Doria no recibe su correo desde hace dos semanas, según af'u
man los vecinos. El problema comenzó hace un mes aproximadamente, cuando el cartero de la zona 
se dio de baja y un nuevo funcionario ocupó su lugar. Las cartas empezaron a aparecer fuera de los 
buzones, en direcciones equivocadas y con retraso. La situación está causando importantes trastornos 
a muchas personas. Los quince portales de la calle piden una solución inmediata mientras las oficinas 
de Correos de lllcalá de Henares no parecen tener una respuesta. 

La funcionaria de Correos 
que cubría la calle Andrea 
Doria llegó al fin de su contra-
to temporal hace un mes. Un 
nuevo cartero la sustituyó y 
entonces comenzaron los pro
blemas. La correspondencia 
aparecía amontonada fuera de 
los buzones o toda junta en el 
casillero de la comunidad; 
muchas cartas pertenecían a 
otros portales de Andrea Do
ria e incluso iban dirigidas a 
otras calles, de modo que los 
propios vecinos tenían que 
llevarlas a su destino. La cir
cunstancia se agravó cuando, 
quince días después, el nue-
vo distribuidor de correspon
dencia se dio de baja. Enton
ces las cartas dejaron de llegar, 
a excepción de algunas urgencias 
o de giros recibidos con retraso. 
La situación ha creado diversos 
problemas a los vecinos de la 
Mancomunidad de la calle An
drea Doria, formada por quince 
portales. Concepción Alamino, 
del portal n°7, cuenta que ha es
tado esperando una carta certi
ficada remitida de Inglaterra "Y 
ha tardado dieciseis .días en lle
gar. Además me encuentro las 
cartas en el suelo, o me dejan en 
mi buzón algunas que son de otro 
portal de la calle e incluso de la 
Plaza Juan XXIII». Un caso pa
recido es el de Pilar Barreiro, ve
cina del n °11, aunque en esta 
ocasión se trataba de un giro pos
tal. «Mi cuñado me mandó 
50.000 pesetas el 2 de noviembre 
y lo recibí el día 18. Encima la 
cartera me llamó para que yo ha-

DE PARTICULAR A PARTICULAR 

SE ALOUILA PISO 
De dos habitaciones. Amueblado. 
Con baño completo. Muy cuidado 

43.000.- Pts/mes 
Telf'.: 88.3 11 25 

Sólo 50.DDO pts/mes '· ::.S) 
SE ALOUILA PISO 
Con salón y 3 dormitorios. 
Amueblado. En buena zona 
Telf.: 883 12 58 
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jara a la calle a recogerlo porque, 
aunque muy educadamente, de
cía que ella no podía subir al 
cuarto piso ya que estaba muy 
atareada. Si no llego a estar en 
casa no sé qué hubiera pasado, ni 
lo que hubiera ocurrido con esas 
50.000 pesetas si el giro se llega 
a perder». 

Carmen Bravo, vecina del 
portal n °11, cuenta que «una 
mañana vieron como el cartero 
echaba la correspondencia en 
unas papeleras que hay debajo de 
los buzones. Al preguntarle por 
qué lo hacía contestó que no se 
podía entretener en repartirla. 
¿Entonces para qué le pagamos? 
Otra vez apareció en mi portal 
toda la correspondecia acumula
da en el buzón de la comunidad». 
Begoña Arenal, secretaria del 
bloque 9, añade que «he estado 
detrás de ese cartero y ha llega
do a darme malas contestaciones. 
Si no vale para eso, que pongan 
a otra persona que cumpla su 
obligación». 

Pero los trastornos han llega
do a ser más graves en otras oca
siones. Carmen Mazuelas, veci
na del portal n ° 7, todavía está 
esperando a que le llegue un pa
quete que contiene medicinas 
que deben conservarse en el fri
gorífico para no perder sus pro
piedades; «estará rodando por 
ahí y cuando llegue lo tendré que 
tirar porque ya no valdrá. Mien
tras tanto estoy tomando otros 
medicamentos». Por su parte, Jo
sefa Triguero, del portal n°9, re
cibió la factura del teléfono con 

un mes de retraso, viéndose obli
gada a llamar a la compañía Te
lefónica para que no le rescindie
ra el contrato y a trasladarse ella 
finalmente a Madrid para poder 
pagar el recibo. 

Doscientas fmnas de 
protesta que no les han 
recogido en Correos 

Desde hace quince días el 
asunto ha cambiado, aunque no 
para bien. De repente las cartas 
han dejado de llegar. Fulgencio 
Pascual, comerciante de la calle, 
cuenta que «es raro el día en el 
que yo no reciba cartas o revis
tas y en dos semanas no ha lle
gado ni una. Hay una chica que 
viene a traer algunas cosas ur
gentes, giros y poco más». El y 
Carmen Bravo afirman que a los 
vecinos les han llegado noticias 
desde dentro de Correos, comu
nicándoles que en las oficinas 
hay sacas enteras de correspon
decia de la calle Andrea Doria 
que están retenidas. 

Algunos vecinos decidieron ir 
a interesarse por lo que ocurría 
a las oficinas de Correos de la ca
lle Clavel. Allí solicitaron hablar 
con el jefe de reparto, pero les re
mitieron a otra persona porque, 
según cuentan, les informaron de 
que casualmente éste también se 
encontraba de baja. El funciona
rio les aseguró que hablaría con 
el cartero pero que, en todo ca
so, a quien debían dirigirse era 
a la jefa de Correos en las ofici-

En la oficina de correas 
de Alcalá na les 
han dada solución 

nas de la Plaza de Cervantes. Así 
lo hicieron poco después , apro
vechando para aportar cerca de 
200 firmas de protesta reunidas 
en la calle Andrea Doria. Pero 
tampoco recibieron una solu-

ción. «Ni siquiera recogió las 
firmas. La jefa de Correos di
jo que ella no tenía nada que 
ver y que el asunto pertenecía 
a la calle Clavel. Pero como 
hemos estado allí también ya 
no sabemos qué hacer», mani
fiesta Fulgencio Pascual. 

«Si hay que hacer una 
manifestación, 
la haremos porque esto es un 
abandono total» 

Como última medida, una 
persona se encargó de llamar 
a un teléfono de información 
de Correos para relatarles lo 
que estaba sucediendo. Reci-

bieron el consejo de escribir una 
carta a la Delegación Provincial 
de Madrid. «La escribiremos, la 
mandaremos y esperaremos. Es 
muy lento pero es lo único que 
nos queda ya, como no tengamos 
que escribir también al Defensor 
del Pueblo. Supongo que volve
remos a ir a las oficinas de la ca
lle Clavel y a explicarles que es
to no puede ser, que tengan con
sideración. Si se da de baja un 
cartero y un jefe de reparto y no 
hay solución, ni nadie que los su
pla, lo llevamos claro», opina 
Fulgencio. 

Los vecinos en general se en
cuentran muy disgustados y es
tán dispuestos , pese a todas las 
largas que están recibiendo, a 
continuar tomando medidas. 
«No estamos dispuestos a que
darnos con este problema. Tene
mos que solucionarlo porque así 
no podemos estar y estamos dis
puestos a lo que sea. Si hay que 
hacer una manifestación la hare
mos. Haremos lo que sea porque 
esto no puede ser, es un abando
no total», indica Pilar Sánchez. 

REFORMAS SYM 
ALB.AÑILERIA, PINTURA, 

FONTANERIA, 
ELECTRICIDAD, etc. 

Telfs.: 881 54 44 y 777 19 12 
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El marido de Adoración corral tuvo que ser hospitalizado 

Sufrió un desvanecimiento tras la angustia padecida al 
querer embargarle su piso por llamarse igual que un moroso 

Antonio Sánchez Calvo, de 66 años de edad, sufrió un desvanecimiento con pérdida de consciencia 
y tuvo que ser hospitalizado en el hospital Príncipe de Asturias, donde ingresó en urgencias. Estuvo 
24 ·horas en observación hasta que fue dado de alta y ahora se encuentra recuperándose en su domicilio. 

Antonio Sánchez Calvo es el 
marido de Adoración Corral, 
quien en el número anterior de 
PUERTA DE MADRID relataba 
su irritación y disgusto al presen
társele un policía en su domicilio 
con una notificación para que acu
diera al juzgado, y una vez en él 
le comunicaran que le iban a em
bargar su piso, siendo el único mo
tivo para este desaguisado la coin
cidencia de nombre y apellidos de 
su marido con los de un moroso. 
Todo esto les ha acarreado una se
rie de disgustos que llevaron a An
tonio a enfermar. 

Adoración Corral quiere agra
decer la ayuda y colaboración 
prestadas por muchas personas 
que , tras enterarse de su grave pro
blema por PUERTA DE MA
DRID, se interesaron por ella y la 
han apoyado: «El teléfono no pa
raba de sonar, me han acompaña
do , ayudaron en todo a mi esposo 
cuando cayó tras perder el conoci
miento en el supermercado donde 
estaba comprando, lo ayudaron y 
rápidamente fue trasladado en am
bulancia al hospital. Sólo tengo 
agradecimiento para todos. A mi 
marido le dio un ataque el día 21 
por la mañana y tuvo que ser hos
pitalizado. Se quedó inconsciente, 
y es que hemos pasado unos días 
malísimos, con una preocupación 
tremenda, y todo por la coinciden
cia de nombres cuando nosotros 
vivimos tranquilamente y no de
bemos nada a nadie. Y o trato de 
ayudar y colaborar en lo que pue
do y ahora he visto cómo las per
sonas se han volcado conmigo. 
Quiero dar las gracias en especial 
a mis vecinos, al coronel de para
caidistas Desiderio Paredes, al ins
pector jefe de la Policía Nacional 
Félix Cortázar, a Manoli Abad, a 
Paco mi vecino, a la Asociación de 
Mujeres de la Vía Complutense, al 
comité del PCE y a Mecedes Ro
drigo , abogada de la OMIC. No sé 
si se me olvida alguien. A todos les 
doy las gracias por las innumera
bles muestras de apoyo que he 
tenido. 

Ya está solucionado 
«Tengo en mi poder -nos dice 

Adoración Corral- una notifica
ción de la juez Mónica Aguirre con 
fecha 20 de noviembre, en la cual 
se hace saber a mi marido que en 
ese juzgado no existe causa pen
diente alguna contra él ni se ha 
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adoptado contra su persona o bie
nes medida alguna. Está sellada y 
firmada, por lo que creo que por 
esta vez ya está solucionado. Espe
ro no tener más problemas. A mí 
no me importa que una persona 
tenga deudas, pero para eso están 
el DNI, el NIF. No sé cómo pue
den ocurrir estas cosas, estos dis
gustos tan fuertes, a nuestra edad, 
cuando ya vives tranquila, mima
rido jubilado y yo lo único que ha-

HECHOS 
SON 
AMORES 
Estos son los hechos 

go es colaborar lo que puedo». «La 
abogada de la OMIC Mercedes 
Rodrigo ha elaborado un escrito 
que , según me dicen, están estu
diando enviar al Defensor del Pue
blo, en el cual se considera que 
existe negligencia profesional de 
los trabajadores actuantes, en 
cuanto que el número del DNI de 
ambas personas, el de mi marido 
y el del moroso, no coinciden, así 
como tampoco coinciden los datos 

del domicilio, y se solicita se to
men las medidas oportunas ten
dentes a evitar estas enojosas situa
ciones mediante la real comproba
ción de todos los datos personales 
de la persona interesada». 

EN ALCALÁ DE HENARES 
Una casa que enamora por todos sus detalles. Residencial Loreto. Un 

hogar a la medida de sus exigencias. Pisos desde 1 16 m2 hasta 150 m2, con 

las mejores calidades y la máxima financiación : hasta 30 años.Venga a ver el ... 
piso piloto y descubrirá por qué Residencial Loreto es tan especial. 
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1 ° .- Lectura y aprobación si 
procede de la sesión anterior. 

Leída por el Sr. Secretario fue 
aprobada por todos. 

2° .- Ordenanzas: aprobación, 
imposición y aprobación. 

3~.- Ordenanzas: aprobación, 
modificación existentes. 

En estos dos puntos que se tra
taron como uno solo, puesto que 
se trataba de subidas de tasas, 
o imposición de otras nuevas 
-palabra que utilizó el concejal 
de Hacienda, Sr. Jambrina-, 
las tasas a modificar fueron la de 
u basuras» y la de «ObraS»j y la de 
nueva creación la de «uso de la 
vía pública». 

Contestan los grupos de la 
oposición con sus portavoces , Sr. 
Hernández por parte del PP, y 
Sr. Prieto por parte de los IV. 
Los dos hacen saber que estas su
bidas gravarían aún más los bol
sillos de los habitantes de Villal
billa , teniendo en cuenta además 
las recientes subidas del IAE 
(Impuesto de actividades econó
micas), casi un 80 % , y de otro 
impuesto muy importante el IBI 
(Impuesto de Bienes Inmuebles), 
-el antiguamente conocido co
mo contribución- , que según 
zonas el incremento ronda entre 
un 60 y un 80 % . 

Los concejales del grupo de 
gobierno defienden las subidas 
en las tasas de basura, para los 
habitantes del casco antiguo, 
Hueros y Gurugú, que pasa de 
pagar 1.300 pesetas anuales a 
6.000 pesetas, con objeto de 
igualarlo con lo que ya vienen 
pagando desde hace años en las 
urbanizaciones, y que además es
ta subida es también necesaria 
porque existe un déficit de siete 
(7.000.000) millones. 

Los portavoces de la oposición 
sin dejar de reconocer que las ta
sas han de ser igual para todos los 
habitantes del municipio, de
fienden que la subida se haga es
calonada a lo largo de los próxi
mos años, teniendo en cuenta 
además, que según un estudio 
hecho por el antiguo Interven
tor , el costo de la recogida deba
suras para el Ayuntamiento es 
mayor en las urbanizaciones. 
También dicen que la nueva ta
sa por «Uso de la vía pública» se
rá más gravosa para los habitan
tes del casco antiguo al ser obras 
que, en muchos casos , se hacen 
entre los familiares los fines de 
semana por lo que se alargará su 
finalización , y por la misma ra
zón será mayor su pago al ayun
tamiento. 

Puestos los puntos a votación 
son aprobados con los votos de 
los tres grupos de gobierno, 
PSOE , IZPA, AIRVA, y con la 
abstención y en contra del PP y 
de IV. 

4° .- 2 ª y 3ª Certificación pa
bellón polideportivo. Aprobado 
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En el Ayuntamiento de Villalbilla 

16 puntos en el Pleno Extraordinario 
Fue un pleno extraordinario con 16 puntos a tratar y, a pesar de 

no haber enfrentamiento entre los grupos de gobierno y la oposición, 
sí que hubo planteamientos düerentes, sobre todo en los temas eco
nómicos, ya que este fue un pleno fundamentalmente de subidas de 
tasas y creación de otras nuevas. 

por todos los grupos. 
5° .- Señalización vial Zule

ma. Aprobado por todos los 
grupos . 

6° .- Frontón municipal, eje
cución obras contratación direc
ta. 

8° .- Camino cementerio, eje
cución obras contratación. 

Se pretende tomar acuerdo en 
el pleno de unas obras que se rea
lizaron hace meses y que se ha
bía mandado a la Comunidad de 
Madrid para que mandara la 
subvención, cosa que la CAM re
chazó por un defecto en la soli
citud, y se solicitaba que se apro
baran las obras por contratación 
directa. 

El portavoz del PP le recuer
da al alcalde que él, en su día 
propuso que dichas obras se hi
cieran por concurso. A lo que el 
alcalde le contestó que las adju
dicaba a quien quería , puesto 
que la ley le amparaba. Y así se 
hizo. El Sr. Hernández dice que 
los problemas de ahora para re-

cibir la subvención son porque se 
hicieron las cosas mal en aquella 
ocasión, pero que votaría a fa
vor. El Sr. Soto reconoce su 
error, cosa que últimamente no 
hizo y puso el punto a votación. 

Votaron a favor PSOE, IZPA 
y AIRVA, y en contra PP e IV. 

7° .- Adjudicación U.A.10. Se 
adjudica con los votos del equi
po de gobierno. 

10° .- Fiestas locales (3 de ma
yo y 29 de septiembre). Aproba
do por todos los grupos. 

11 °. - Obra iglesia final. 
Informa el Sr. Alcalde en 

cuanto a la finalización de la pri
mera fase de las obras de la igle
sia y que se iba a solicitar la fi
nalización de todo lo que resta
ba. 

El portavoz de los IV, Sr. 
Prieto, le recuerda al alcalde que 
en la campaña electoral había di
cho que en lo referente a las 
obras de la iglesia todo estaba so
lucionado, y que si ahora pedía 

bostcría • 
dd lfstudíant( ~ 
MENU DEGUSTACION 

PARA LAS NOCHES DEL VIERNES Y SABADO 

Aperitivos de la Hostería y cócktail de cava 

*** 
Calabacines gratinados rellenos de pisto de setas y gambas 

*** 
Bacalao a la miel de La Alcarria 

*** 
Lomo de ciervo marinado a la parrilla con puré de castañas 

*** 
Pastel de manzana tostada con salsa frambuesas 

Precio: 2.500 ptas. + 7°/a l.V.A. 

Además seguimos Ofreciéndoles 
nuestra variada carta y menú del día 

COMEDOR PRIVADO, PIESOPUDTOS BODAS, 
P1llMEIUlS COMUNIONES, CENAS CEIV.11'TINAS 

OTRAS CELEBRACIONES 

RESERVAS: e/. Colegios , 3 
Telfs . : 888 03 30 - 888 04 94 
TELEFAX: 888 05 27 
ALCALA DE HENARES 
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dinero para que se acabara toda 
la obra, ¿acaso entonces engañó 
al pueblo? Contestó el Sr. Bara
hona diciendo que en todas las 
obras siempre salen imprevistos, 
y que esto es lo que había suce
dido. El portavoz del PP recuer
da al portavoz de los Indepen
dientes del Zulema que se esta
ba equivocando, y que se trata
ba del muro delantero izquierdo, 
que no se terminó por falta de 
presupuesto. El punto fue apro
bado por todos. 

12° .- Petición Ministerio de 
Educación y Ciencia. Cesión 
aulas colegio público para ser 
utilizadas casa de niños. Aproba
do por todos los grupos. 

13° .- Segregaciones. Aproba
do por todos los grupos. 

14° .- Petición a Carreteras 
(rotonda en el Gurugú). 

Todos los grupos están de 
acuerdo en solicitar a la Direc
ción General de Carreteras la im
plantación de una rotonda en el 
cruce del Gurugú y así evitar 
muchos de los accidentes por cul
pa de esa mala intersección. 

15° .- Aprobación facturas ad
quisición contenedores, papele
ras y bancos. Aprobado por to
dos los grupos. 

16° .- Limpieza dependencias 
municipales. 

Se informa de la necesidad de 
contratar una empresa para que 
haga la limpieza de las depen
dencias municipales para el pró
ximo año y lo que resta del 
presente. 

El portavoz del PP propone 
que se contrate los servicios de 
una o dos personas para lo que 
resta de año, y que para el pró
ximo ejercicio se haga a concur
so público. Contestan los conce
jales del grupo de gobierno que 
lo que resta del año se hará con 
una empresa, y que para el ejer
cicio venidero se hará como pro
pone el PP. 

En otro momento del pleno el 
Sr. Barahona dice a los miem
bros del PP, que a ver si tienen 
alguna varita mágica para decir
le la fórmula de bajar los impues
tos y seguir manteniendo todos 
los servicios. 

Contesta el Sr. Hernández di
ciéndole que hasta hace tres años 
en este ayuntamiento, que él co
nociera , no había estado gober
nando ningún licenciado en 
Ciencias Económicas y que ha
bía un superávit de cerca de 80 
millones. Y que desde que el po
der lo tenían el PSOE e IZ, es 
cuando se empezó a tener déficit. 
Posiblemente no es la varita má
gica la solución sino el control 
del gasto. 

Ignacio GIRON CLARAMONTE 
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se inauguró el 18 de noviembre, en el centro Cultural «Gilitos» Pascual de Diego, presidente de la Junta de Cofradías 

Exposición de fotos sobre el mito de Don Juan Inician por tercer año consecutivo la campaña de Navidad 

La Junta de Cofradías recoge alimentos 
y juguetes para los más necesitados 

El Centro Cultural Gilitos ha organizado en el mes de noviembre 
una de sus primeras exposiciones. Los fotógrafos trabajaron para 
plasmar, a través de sus fotos, el mito del famoso Don Juan. 

Esta es una de las primeras ex
posiciones organizada por este 
centro. Los fotógrafos se han re
creado en el mito del Don Juan, 
ilustre y conocido mito mujerie
go que lucha por mantener su re
putación a pesar de su incapaci
dad para ser feliz. 

En la exposición han partici
pado diversos fotógrafos: Alber
to Adsuara, Alfonso Garcés , Ane 
Rodríguez , Bárbara Stismann, 
Cayetano Fernández , Eugenio 
Fernández, Fermo de Luck, 
Hansjürgen Nawrocki , Jesús Ló-
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pez Morante, Mª José Fernán
dez , Mathias Bohme, Miguel 
lriarte, Pablo Casado , Pedro 
Avellaned, Rafa Ramos , Tomás 
Bueno y Valentín Sama. 

A la exposición asistieron, el 
sábado 18 de noviembre, el con
cejal de Cultura, Gustavo Seve
rién, y la diputada autonómica, 
Esther García Romero-Nieva. 

La campaña se realiza en colaboración 
con las parroquias alcalaínas 

La Junta de Cofradías inicia, por tercer año consecutivo, la cam
paña de Navidad. Llevarán a cabo la recogida de alimentos y ju
guetes para repartirlos entre los más necesitados. 

La exposición fue organizada 
por N.R.F. (Nuevas Referencias 
Fotográficas), y podrá ser visita
da hasta el último día de noviem
bre. 

La primera campaña que se 
realizó (1993) se centró en la 
entrega de alimentos al Hos
pital de Antezana (Hospitali
llo); la segunda ( 1994) en el 
Patronato de San José y, este 
año se llevarán a las parro
quias más necesitadas unos 
determinados lotes formados 
por alimentos y juguetes que 
done la gente. 

Para colaborar en la cam
paña todos los viernes estarán 
abiertos los lugares donde se 
realizará la recogida de los ali
mentos y juguetes: la capilla 
de la Virgen de la Soledad y 
de Nuestro Padre Jesús Naza
reno de Medinaceli, en la igle
sia de las Bernardas; y en la 
iglesia del convento de las 
Carmelitas Descalzas, c/ La 
Imagen , lugar donde se vene
ra al Cristo de las Peñas. Los 
particulares también pueden 

SABADO, 25 DE NOVIEMBRE, 1'30 de la madrugada 

canción Española con 
ANTOLIN PUERTA 

Todos los Viernes. t t noche, Baile de Salón con BOYS 
y ORQUESTA SALA DE FIESTAS NIDO. 

Este Viernes. 24 de noviembre, n noche, FIESTA CHA·CHA·CHA 
¡¡Disf'rute la noche alcalaína con los selectos menús 
del RESTAURANTE LA ESGARAVITA y el Incomparable 
ambiente del local de moda, LA SALA DE FIESTAS NIDO!! 

Todo incluido, 3.800 pts. CENA y ESPECTACULO CON CONSUMICION 

hacer sus donaciones en las 
parroquias. 

La campaña pretende con
tar con la colaboración de las 
grandes superficies comercia
les y de las instituciones. Ade
más, cada cofradía aporta una 
cierta cantidad de dinero. 

Esta campaña navideña es 
una iniciativa de todas las co
fradías penitenciales. 

Participan también las co
fradías marianas y hermanda
des profesionales. La entrega 
de los lotes en las distintas pa
rroquias se quiere realizar el 
22 de diciembre. Según el pre
sidente de la Junta de Cofra
días , Pascual de Diego y Bai
lón: «Pedimos la colaboración 
del pueblo de Alcalá para po
der atender la demanda exis
tente». 

Mónica LOPEZ BORDON 
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carios López, 
hasta siempre amigo 

Todos y todas los que tuvi
mos la suerte de conocerte, 
sentimos un gran vacío cuan
do nos enteramos que nos ha
bías dejado para siempre. 

Fuiste incansable, amigo de 
todos, servicial , honrado , y 
una extraordinaria persona. 
Por eso, los que tuvimos el ho
nor de trabajar contigo , nota
mos que algo nuestro nos 
falta. 

Siempre pasa l<? mismo, 
cuando alguien se va es cuan
do se le reconocen sus cuali
dades , éste por suerte no es tu 
caso. Recuerdo con alegría el 
día de tu jubilación, donde es
tuviste rodeado de los tuyos, 
de los de siempre, expresán
dote su amistad y cariño. 

Hoy ya no estás entre no
sotros pero ten la seguridad 
que los que aprendimos de ti 
todas las buenas cualidades 
que tenías las seguiremos po
niendo en práctica, y al ser
vicio de la comunidad que es 
lo que tú siempre hiciste. 

Amigo Carlos , nunca dijis
te no a cualquier trabajo que 
se te encomendara , estabas 
dispuesto a lo que fuera , a or
ganizar el mercadillo de los 
lunes , la instalación de los 
aparatos de los feriantes, has
ta tirar el cohete que anuncia
ba la salida de los encierros , 
para que los ciudadanos de 
Alcalá pasáramos unos días de 
alegría. 

Siempre fuiste leal sin fijar
te a quién , sin distincióp de 
ideologías, esa fue tu grande
za . 

Este viernes, cuando se es
tén entregando los trofeos a 
los triunfadores de la feria 
taurina, habrá un sitio, yo di
ría que el más importante de 
la noche , que sin duda será 
ocupado por tu recuerdo, por
que hombres y personas como 
tú no deberían irse nunca. 

Y todos aquellos que nos 
sentimos orgullosos de haber 
disfrutado de tu amistad te 
tendremos vivo en el recuer
do porque fuiste un gran hom
bre. Hasta siempre y descan
sa en paz , amigo Carlos. 

José MACIAS SOTO 

En torno a la exposición 
«Siete Alcalaínos» 

Con sorpresa y asombro he 
ido descubriendo , con algunos 
intervalos de días , y sin que 
ninguno de los implicados m e 
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lo advirtiera previamente , la 
omisión de mi nombre y ape
llidos en el material impreso 
de actividades culturales, in
vitaciones y presentación de 
la Carpeta «Siete Alcalaínos» 
en el Aula de Cultura de Caja 
Madrid en Alcalá de Henares, 
con lo que ha ido aumentan
do mi decepción, colmando el 
vaso su gota mayor, al ver un 
anuncio del programa de ac
tos y exposiciones, publicado 
en su semanario PUERTA 
DE MADRID del pasado día 
11 , facilitado al parecer, por 
el Aula de Cultura,, en el que 
dice: «EXPOSICION, hasta 
el 15 de Noviembre, Obras de 
la Carpeta de Luis DE 
BLAS» , cuando ade~ás de-

hiera decir: y de Juan José 
DECASTRO. 

Siento la confusión que es
ta nota incompleta haya podi
do producir a los alcalaínos y 
especialmente a mis amigos, 
clientes y admiradores de mi 
pintura. 

Para los que no hayan vis
to la exposición, hago constar 
que mi buen amigo Luis de 
Bias , ha sido el poeta, y pro
motor, mediante el patrocinio 
de Caja Madrid, y el que sus
cribe , ha realizado bocetos 
preparativos y serigrafías ar
tísticas para la Carpeta «Sie
te Alcalaínos». 

Juan José DECASTRO 

Agradecimiento al hospital 
Príncipe de Asturias 

Muy Sr. mío: Con motivo 
de una grave enfermedad su
frida por mi esposo , Antonio 
Pablo Fernández Téllez, hubo 
de ser ingresado en el hospi
tal Príncipe de Asturias de esa 
ciudad, y me veo en la obliga
ción de expresar públicamente 
nuestro agradecimiento a to
do el personal de dicho hospi
tal, especialmente al Servicio 
de Urgencias, y al de la plan
ta cuarta, Medicina Interna, 
por el excelente trato recibi
do y por las muchas atencio
nes que nos han dispensado. 

Mª Teresa SALAZAR CÚTOLI 

BELENES~-----.......... 
J Jfltrf uini»ta 

&Om/2 
DEDICADOS EXCLUSIVAMENTE 

A BELENES 
Y ADORNOS NAVIDEÑOS 

• Gran muestrario 
de árboles navideños 

• Venta al por mayor de artículos 
navideños (guirnaldas eléctricas o 
fantasía, espumillons, etc) para 
decoración de interiores y 
exteriores de discotecas, cafeterías, etc. 

EIPOSICION PERMANENTE 
DI NUESTRO 811.IN 

TODOS i.os DIAS, os 
BADOS t DOMING , 

111cw: =~ª A 8''501ARDE 

Ronda Ancha, 13 
(zona Plaza de Toros) 

Telf.: 889 48 47 
ALCALA DE HENARES 
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Las fans de Bartola 
No, Bartolo, al parecer, no está 

solo. Y digo al parecer, por.que así 
me lo pareció a mí, ya que duran
te su «actuación» en la sesión de 
inauguración del XXV Festival de 
Cine de nuestra ciudad, tuvo su 
propia da, ya que junto a su gru
po de concejales y amigos, que le 
suelen acompañar siempre en sus 
múltiples y festivas apariciones, en 
esta ocasión contó con el aplauso 
entusiasta y fervor femenino de 
dos rubias entradas en la cuaren
tena que, a mis espaldas, siguieron 
su «actuación» de forma desigual, 
pero estentórea. Me explico. 

Salió nuestro dilecto alcalde al 
escenario entre los aplausos proto
colarios de todos los asistentes. Fi
nalizados éstos, las dos aludidas 
fans continuaron solas con su 
aplauso durante unos largos segun
dos. No sé si por cariño, respeto o 
ganas de hacerse notar, a lo visto, 
la alfombra roja del hall no estaba 
dedicada a ellas. Hasta aquí lo de 
estentórea, y desde aquí lo de de
sigual, ya que, para mi sorpresa, 
en lugar de escuchar con algo de 
respeto y silencio, como hizo el 
resto del auditorio, las primeras 
palabras del señor alcalde, se de
dicaron durante unos cinco minu
tos a charlar de sus cosas, con gran 
molestia para los circundantes. Pe
ro hete aquí que, pasados los cin
co primeros minutos de cortesía, y 
visto que el señor alcalde amena
zaba con leernos la historia de los 
cien años de cine, durante, al me
nos, un año más, unido a sus va
rios tropezones, murmullos , enro
jecimiento juvenil y apurado de su 
Excelencia, el público dudó entre 
reír a carcajada suelta, callarse o 
pedir la hora, el dúo de marras, in
terrumpidas en su propia conver
sación, al ver la ola de desaproba
ción que crecía contra su héroe , se 
puso a despotricar contra el resto 
de los asistentes, llamándoles gro
seros, clamando contra la baja ca
tadura moral de toda la ciudad de 
Alcalá, etc., etc. 

A punto estuve de volverme y 
terminar con semejante desver
güenza, pero mi acompañante me 
lo desaconsejó. Ya al finalizar el 
acto , brillante de todo punto, al 
margen de la presencia de estas se
ñoras, comentando lo acontecido 
con unos amigos , me indicaron 
que una de las personas aquí cita
das trabaja en el ayuntamiento , 
extremo éste que agravó aún más 
mi enfado ante semejante compor
tamiento y me decidió a escribir 
estas líneas. Por si llegan a esta se
ñora y pedirle, que si no son ca
paces de comportarse en público , 
se queden en casa. 

Angel SANZ MENCHÓN 
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exilio~~ 9 
Tantas veces se había puesto enfermo, tantas habían corrido rumores de que estaba a punto 

de la muerte, que no tenía ninguna esperanza de que fuera a ser de un día para otro. Solo había 
conocido la díctadura, y la caída del régimen y la muerte del díctador no las veía en el horizonte 
cercano. Siempre había vivido la lucha contra el régimen como una lucha de una minoría muy 
decidída, pero aislada de la sociedad, salvo en la universidad y en algunas fábricas. 

Aquel día me levanté a las 
siete de la mañana y, como 
siempre, cogí mi bicicleta pa
ra llegar a las 8 a Universidad 
de París II. Tenía derecho del 
Trabajo, Comercial e Historia 
de las Instituciones. Ni siquie
ra el profesor Rivero, amigo de 
Peces Barba, ni los compañe
ros que sabían mi condición de 
refugiado político , me dijeron 
nada. Era un día normal en 
aquella facultad de derechas, 
dominada en su hall de entra
da por una pléyade de sindica
tos fascistas que perdían las 
elecciones que ganaba el sindi
cato de los comunistas france
ses, pero que de facto domina
ban la facultad. 

A las once, como siempre, 
fui a la facultad de Censier
Daubenton , la universidad de 
letras, el centro de mayor con
centración de estudiantes espa
ñoles. Antes de entrar en la bi
blioteca pasé por la cafetería y 
me encontré con un bullicio es
pañol, inhabitual, con botellas 
de champagne en la barra. En
seguida supe que había muer
to el «bicho» . Allí estaban los 
compañeros españoles, los 
amigos franceses, algún tune
cino, los iraníes, el «homo» ca
merunés, como le llamaban las 
francesas a un estudiante de 
aquel país , que se desvivía en 
explicarnos la necesidad que 
tenía de casarse con cinco mu
jeres de la tribu cuando volvie
ra. Era una fiesta alegre e in
ternacional. Es difícil enten
der, para los españoles que no 
hayan vivido en el extranjero, 
lo unánimemente que era odia
do Franco en Europa. Les re
cordaba su triunvirato con Hi
tler y Mussolini y les provoca
ba mala conciencia por la pa
sividad ante la intervención de 
éstos en Guerra Civil y la per
duración del único régimen 
fascista en Europa. En aquel 
entonces estaban muy cercanos 
en la imagen europea los cinco · 
fusilamientos del mes de sep
tiembre y semejante brutali
dad había reavivado la herida. 
Eso, la influencia izquierdista 
y la importancia del colectivo 
de los estudiantes españoles en 
Censier , explican aquella fies
ta bulliciosa, rebosante de sa
tisfacción. 

Aquel día tan sólo subí a la 
biblioteca para dejar mi carte
ra en la mesa habitual donde 
estudiaba; el resto de la maña-

na hasta la hora de la comida , 
lo pasé en la cafetería. Todo 
eran comentarios de lo más va
riopinto. Luis, el de Vallado
lid, del PTE, y Tina, una es
pañola de León, militante del 
PCE , eran como siempre los 
optimistas, el régimen no 
aguantaría. Yo era de los es
cépticos, el régimen tenía ca
pacidad represiva para acallar 
la lucha de los sectores demo
cráticos. Todavía no se había 
producido el oleaje huelguísti
co de enero de 1976 y el movi
miento antifranquista era mi
noritario, salvo en Cataluña y 
El País Vasco. Los españoles 
no apoyaban al régimen, pero 
tenían el miedo en las entra
ñas, la Guerra y la posguerra 
eran una lección grabada en la 
conciencia de cada españolito 
de que la brutalidad de régi
men aconsejaba no meterse en 
política. 

Tras la comida nos fuimos al 
café de rue Mouftard, donde 
habitualmente quedábamos los 
españoles como cita de la 
«apresmidi», donde llegaban 
los periódicos de España, los 
legales, El País, El Informacio
nes , y donde cada uno llevaba 
su prensa revolucionaria, la 
clandestina del interior, y que 
algunas veces se editaba en Pa
rís, que siempre fue un hervi
dero. A esa hora ya circulaban 
unos sobres con una octavilla 
en su interior, en la que se fes
tejaba la muerte del dictador y 
que se repartían para fran
quearlas y mandarlas a la em
bajada española. Aquel día re
cuerdo que acudieron el vasco, 
que estudiaba psiquiatría en la 
facultad de medicina, un vas
co de adopción, valenciano de 
nacimiento, el único que podía 
volver a España, Miguel, que 
estudiaba historia, Claudio , el 
ingeniero que hacía económi
cas, el que después fue minis
tro con Felipe, el único que ha 
hecho carrera política, tras su 
vuelta a España , el navarro , 
que hacía francés, el rubio , etc. 
Tras la animada tertulia, nos 
dirigimos al CISE (Centro de 
Información y Solidaridad con 
España), que se encontraba en 
la rue S. Jacques, que dirigía 
un poeta alcalaíno, que estuvo 
condenado a muerte, Marcos 
Ana y que presidía la viuda de 
Grimau. Allí la fiesta era ex
plosiva, a las seis de la tarde es
taba llena su sede de los viejos 

exiliados , los de la guerra , los 
de las épocas duras de los cua
renta y cincuenta, los que so
portaron la separación de su 
patria, de su familia durante 
más de treinta años. «Se había 
muerto el perro, y esperaban 
que se acabara la rabia». Fran
co para ellos era el demonio 
que había condenado sus vi
das , su lenguaje cotidiano re
cogía calificativos como vende
patrias, felón , traidor, asesino, 
... y llevaban muchos años con 
la botella de champagne en el 
refrigerateur, esperando y ha
bía llegado el día. Claro que 
muchos murieron antes que él. 
Unos días antes había falleci
do en su domicilio de la rue S. 
Denis , . el general Cipriano 
Mera. 

Tras un rato de abrazos y 
entusiasmos, alguien trajo la 
noticia de que en la plaza del 
Trocadero los republicanos or
ganizaban una fiesta. Era un 
sitio donde había muchas 
«Íemme de menage» españolas 
y donde se concentraban los 
·turistas y los estudiantes, esta
ba al lado la Cinemateca. 
Cuando llegamos, unos cente
nares de españoles hacían on
dear banderas tricolores y ro
jas, y en corro agarrados de la 
mano bailaban, dando saltos al 
unísono festejando la muerte 
del.. . Allí estaba entre otros , 
Cristino , un obrero de lbelsa , 
que fue uno de los últimos en 
retornar del exilio. A la vuelta 
a casa, en la soledad de los va
gones del metro, con la calma , 
con las conversaciones con Ma
lena, vino la reflexión, la cons
tancia de que aquella muerte 
cambiaría nuestras vidas. 

A los cuatro meses , con un 
pasaporte que me gestionó el 
hoy juez V entura P. Mariño , 
de entre trescientos que Fraga 
repartió entre los exiliados, 
volvíamos por la frontera de 
Hendaya, donde me aguarda
ba la escena , que se volvería a 
repetir en varias ocasiones has
ta ya entrado el año 1979, de 
una detención hasta que Ma
drid diera el pase. 

Aquel pasaporte librado en 
París sustituyó al título de via
je de la Oficina de Refugiados 
de la República Francesa que 
decía «tous les pays sauf L 'Es
pagne». 

Luis SUAREZ 

25 de noviembre de 1995 



Babélicas 
Se dice que los políticos están 

interesados en corromper el len
guaje, con lo que del modo más 
natural se llega así a esa otra co
rrupción, la que todos sabemos y 
de la que hoy no quiero hablar. 
Baste citar unos cuantos lemas, ex
presiones y eufemismos que nos 
quisieron meter con calzador pa
ra facilitar nuestro transporte al 
huerto: «por el Imperio hacia 
Dios», «Patria o muerte, vencere
mos», «el reajuste de precios», «la 
rebelión armada», «la crisis coro
naria», «la interrupción del emba
razo», «el to pal pueblo» y veinte 
mil más que no cabrían en este 
escrito. 

Todo esto es una consecuencia 
de la torre de Babel, cuya sombra 
no deja de perturbar las relacio
nes humanas. La maldición bíbli
ca de confundirnos sigue vigente, 
lo cual perjudica a todos, salvo 
al colectivo de traductores e intér
pretes , que con ello se ganan el 
cocido y el beicon. Desgraciada
mente estos profesionales tienen 
en general una mala reputación, 
de la que en gran medida es cul
pable el italiano gracioso que acu
ñó la célebre frase «traduttore, tra
ditore» (traductor, traidor). Cier
to es que los que nos dedicamos 
a ese menester nos solemos equi
vocar. Como defensa puedo seña
lar, sin salir de mi propia casa, 
a traidores que se equivocaron en 
su día: el albañil «especialista» que 
colocó al revés dos plaquetas en el 
cuarto de baño y arruinó el su
puesto motivo decorativo; el elec
tricista que me ob1iga a pulsar un 
mínimo de tres veces antes que se 
me encienda la luz de la cocina; el 
carpintero que me colocó casi to
das las puertas descuadradas. Y 
fuera de casa veo que todos se 
equivocan, pero a ninguno llaman 
traidor: el periódico está plagado 
de erratas, los semáforos están mal 
sincronizados, los adoquines de la 
calle Mayor están mal ajustados, 
y un larguísimo etcétera. Y los 
propios políticos ¿no se equivocan 
nunca? 

Hoy quería contar unas cuantas 
anécdotas en torno a los problemas 
de comunicación , cuando signifi
cantes y significados difieren se
gún los interlocutores. Sin salir de 
nuestra área lingüística, que es 
vastísima, se nos plantean a veces 
problemas curiosísimos con nues
tros hermanos hispanoamerica
nos. He aquí una muestra: allá por 
los años sesenta, unos estudiantes 
madrileiios organizaron un guate
que y decidieron invitar a un ami
go puertorriqueño que vivía en 
una residencia. Como la fiesta era 
de cierto protocolo, al avisarle por 
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teléfono le dijeron: «por favor, 
tráete una americana oscura». Y 
en efecto, el borinqueño se presen
tó en la fiesta llevando del brazo 
a su amiga de Nueva Orleans, un 
esmpléndido ejemplar de la 
negritud. 

En el París de aquellos mismos 
años, con una colonia española 
numerosísima, había un centro 
de reunión muy importante en la 
Iglesia Española de la rue de la 
Pompe, cuyos sacerdotes llevaban 
a cabo una encomiable labor social 
y asistencial, además de la propia
mente religiosa. En la jerga «fra
ñola» pronto se les denominó «los 
curas de la Pompa», a pesar de 
que el significado de la palabra 
francesa era «bomba» (supongo 
que aspirante-impelente). Y en 
esa iglesia presencié lo que le ocu
rrió al compañero de bautismo de 
mi hija: el sacerdote, ya en la pi
la, nos pidió los papeles del regis
tro civil y nos preguntó como se 
llamaban las criaturas, a lo que 
yo contesté María Victoria y el 
otro papá dijo que Ramón. Pero 
el buen sacerdote, que debía de 
ser aragonés, vio que en el docu
mento civil de este último ponía 
«Remy», probablemente por un 
malentendido del funcionario de 
turno, que no es Ramón, sino Re
migio. Comoquiera que el cura 
dijera que él estaba obligado a 
bautizarle con el nombre de Remi
gio, el padre del neófito protestó 
airadamente. Menuda escena ar
mó el papaíto, que en el colmo de 
la indignación amenazó al minis
tro de Dios con la frase «¡usted 
póngale Remigio o lo que. le dé 
la gana, pero yo lo voy a llamar 
Ramón! » Brindo esta anécdota a 
Sergio Coello, para que haga un 
estudio sociolingüístico acerca del 
muy kafkiano problema de entrar 
por una puerta llamándose Ramón 
y salir por otra con el nombre de 
Remigio. 

Y termino con una de rusos, de 
los muchos que ahora residen en 
España y que 'se tienen que enfren
tar a las dificultades de un nuevo 
idioma. Una señora española le 
explicó a uno de ellos que para 
viajar en el metro de Madrid era 
más barato sacar un bono de diez 
viajes para picarlos cada vez. El 
ruso , que ya chapurreaba bastan
te bien nuestra lengua, fue por el 
camino repitiendo la frase, a gui
sa de entrenamiento. Al llegar a la 
taquilla soltó el mensaje que tan 
cuidadosamente llevaba almacena
do: «por favor, quiero diez viejas 
para pecar». 

Fernando GARCIA-PELAYO 

Después de las elecciones 
en el Partido Popular 

U na vez celebradas el 
pasado día 13 de No
viembre las elecciones al 
Comité Ejecutivo Local, 
y pasados los días de un 
intenso trabajo hasta 
conseguir configurar la 
candidatura con arreglo a 
los requisitos exigidos 
por nuestros Estatutos, 
nos queda hacer las refle
xiones necesarias por la 
importancia que estos co
micios puedan significar 
para el futuro del Parti
do Popular en nuestra 
ciudad. 

Quiero volver a felici
tar a la candidatura ga
nadora, a los militantes 
que la votaron, y tam
bién a los que votaron la 
lista que yo encabezaba, 
porque sé que todos lo hi
cieron pensando en lo 
que más podía favorecer 
al Partido. 

Todos conocemos las 
convulsiones que en los 
últimos tiempos han agi
tado al PP de Alcalá, y 
todos deseamos, como 
militantes y ciudadanos, 
que el entendimiento lle
gue por fin a sus filas. Pe
ro hemos de comprender 
que la calma ha de llegar 
por la vía del debate ci
vilizado y no a través de 
la imposición ciega. Des
de este principio básico 
en toda democracia, los 
que hemos presentado 
una candidatura alterna
tiva, nos sentimos satisfe
chos porque creemos que 
con ello hemos podido 
contribuir a hacer posible 
el comienzo de una nue
va etapa, en la que la vi
talidad del Partido sea 
mayor. 

Vistos los resultados, si 
nos fijamos sólo en los 
porcentajes, éstos dan 
sensación de una derrota 
de unos, 26.4 % , y de una 
victoria de otros, 71. 4 % . 
Eso sería así de rotundo 
si cada una de las dos 
candidaturas hubiera te
nido los mismos medios y 
oportunidades de poder 
llegar a los electores -en 
este caso militantes- pe
ro todos sabemos que eso 
no ha sido así. Y conste 
que no pretendo, ni mu
cho menos , justificar 

nuestro resultado, por
que al haber podido pre
sentar, por primera vez, 
una candidatura oficial, 
y poder ofrecer a los mi
litantes otra opción, sin 
tener detrás la fuerza que 
te da el poder y todo el 
aparato del Partido, es 
un principio esperanza
dor para su democracia 
interna. Por lo tanto, yo 
diría que, si bien es cier
to que no hemos ganado, 
no es menos cierto que no 
nos sentimos derrotados. 

Hace ahora veinte 
años que empezamos 
nuestra andadura demo
crática y, desde que en el 
año 82 el PSOE se hizo 
con el poder, el deterio
ro democrático ha sido 
continuo. Hasta tal pun
to, que se puede afirmar 
que a nuestra joven de
mocracia la han conver
tido en una dictadura si
lenciosa. Esto ha hecho 
que los ciudadanos dejen 
de creer en los políticos y 
en las instituciones, y la 
apatía, la falta de ilusión 
y la desorientación se han 
apoderado de las gentes. 

Estos valores son abso
lutamente necesarios pa
ra que la sociedad funcio
ne. Son como el engrase 
de una maquinaria. El 
PP tiene la tremenda res
ponsabilidad de recupe
rar los valores perdidos, 
para que la comunidad 
comience de nuevo a ca
minar hacia alguna par
te. Todo ello no es tarea 
de unos pocos, sino el tra
bajo de todos. Y, sobre 
todo, no pensemos ni un 
solo momento que somos 
mejores que los demás. 
Seremos mejores cuando 
no caigamos en los mis
mos errores que los otros. 
Es por ello por lo que in
sisto en la necesidad del 
debate y la crítica a nues
tras propias actuaciones. 
Eso es lo que nos hará 
mejores . 

Para terminar, sólo me 
resta decir que seguimos 
a disposición del Partido 
para trabajar , como 
siempre lo hemos hecho. 

Ignacio GIRON 
CLARAMONTE 
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La coherencia de la izquierda, única brújula para los laberintos 
Días atrás, el compañero Javier Ocaña ha vuelto a defender públicamente su vieja tesis de la urgencia de 

un gobiemo municipal conjunto IU-PSOE para evitar que la derecha siga ocupando la alcaldía. Una tesis 
que, como es sobradamente conocido, fue rechazada por abrumadora mayoría en la Asamblea de !U/Al
calá celebrada en el CEI la noche anterior a la investidura del nuevo álcalde. Una tesis que chocaba 
abiertamente, entonces, con la terca realidad de la ruptura de los acuerdos programáticos por causa 
de los manifiestos incumplimientos del equipo de gobiemo de Florencio Campos, por otro lado cuestio
nado por los casos: «Subasteros», (<éll\ónimos», (<Escribano», es decir con las prácticas del felipismo alcalaíno. 

Han pasado escasamente cin- desde el 28-M. Una vez conoci- teniendo las privatizaciones; in-
co meses desde aquel 16 de junio dos los resultados electorales, el cidir en la democracia en la eco-
y ya conocemos todos las trayec- Consejo Político de !U/Alcalá y nomía, democratización y des-
torias de cada uno tras la inves- la Asamblea local en cuatro reu- centralización administrativa; 
tidura de Bartolomé González co- niones, dos de cada órgano, y articulación social y profundiza-
mo alcalde de Alcalá. Conviene tras un encuentro con el PSOE, ción de la participación ciudada-
por lo tanto descender al análi- debatimos sobre la pertinencia o na; institucionalización del De-
sis objetivo de esas trayectorias. no de formar un gobierno con- fensor del Vecino; control del 

En estos meses hemos asistido junto o apoyar al candidato del gasto público desde lo que llama-
ª la puesta en escena de una «en- PSOE. La decisión final siempre mos «austeridad solidaria»; me-
tente cordiale» entre el PP de fue en función de la posibilidad jora del bienestar social básico; 
Bartolomé González y el PSOE de que los elementos esenciales programas de actuación hacia la 
de Florencio Campos en muchos de nuestro programa pudieran juventud, la mujer y los mayo-
temas. Recojamos algunos de los. aplicarse. Este marco descansa- res; urbanismo planificado para 
más importantes. Así, para lamí- ha en dos ejes: contenidos y mé- un modelo de ciudad más huma-
nar a Izquierda Unida de su ver- todos. na, habitable y ecológicamente 
<ladera representatividad en las 1.-CONTENIDOS. Insistíamos equilibrada y la cultura como 
comisiones informativas, PP y participación, superación y libe-y lo seguimos haciendo en que es-PSOE se pusieron de acuerdo. ración. Dada la negativa expe-te debate debe estar presidido Hemos visto cómo la abstención riencia del Acuerdo Programáti-por algunos criterios políticos 
del PSOE ha propiciado que el emanados de la IVª Asamblea de co de 1991-95 , la búsqueda de 
PP haya subido la partida de gas- fórmulas que garanticen el cum-IU y de las resoluciones de nues-tos políticos un 37 % . Nos hemos plimiento programático en tiem-tro Consejo Político Federal: indignado juntos asistiendo al es- po y forma pasa a ser la columna a) Ausencia de apriorismos. pectáculo de un PP y un PSOE vertebral de cualquier eventual 
votando a coro una auditoría tan Lo que significaba Y significa acuerdo. Por eso hablamos de 

que en nuestras relaciones con los decolorada que no es digna de tal «disputar» la alcaldía al PSOE. otros partidos no puede haber nombre y habría que denominar- d Con la presidencialista ley de Ré-más iscriminación positiva o la simple «consultoría». Nos he- gimen Local vigente, en la alcal-negativa que la resultante de mos quedado absortos en el Ple- día está la llave del gobierno analizar programas, líneas de ac-no Municipal contemplando có- municipal. tuación, plazos de ejecución y mo el voto conjunto del PP y del 
prácticas políticas, valores yac- c) Fórmulas genéricas como 

PSOE evitaba que la Comisión titudes. Expresamente rechazá- «gobernabilidad, estabilidad ins-
de Investigación del caso «Subas-
teros» se reabriera , propiciando 

bamos la aplicación mecanicista titucional , frenar a la derecha» 
de apoyar «la lista más votada de no pueden justificar, en ningún 

~ln~~:~~i~~s c:~~l:~:~:sª:C:~~ la izquierda» o la «Otra lista de la caso , la formalización de acuer-
izquierda». Primero porque es dos. No era, ni es , posible reali-cracias- de una Comisión de In

vestigación que se cierra sin con
clusión oficial alguna y también 
un voto conjunto PP-PSOE que 
ha impedido la creación de una 
comisión que investigase las tur
bias relaciones entre el Ayunta
miento y el desaparecido Club 
Juventud Alcalá. Hemos padeci
do el escarnio de un PSOE en
frentado en la Mancomunidad de 
Aguas del Sorbe que ha preferi
do dividir su voto y dejar la pre
sidencia en poder del PP de Gua
dala jara. 

Este pequeño repaso no deja 
lug<tr a dudas. No existen argu
mentos objetivos que justifiquen 
las prisas del compañero Ocaña 
y desde luego, sobre esta base, es 
él quien tendrá que orientarse 
para llegar a convencer a las ba
ses de IU. 

U nicamente en el ánimo cons
tructivo de ofrecer al compañe
ro una experiencia que le sirva, 
me permito resumir aquí la ex
periencia colectiva de IU/ Alcalá 
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aventurada la catalogación auto- zar pactos de legislatura o de go-
mática de <cizquierda» a quienes bierno con el PSOE sin que se 
practican políticas de derecha y haya producido una ruptura 
segundo porque nuestra apuesta constatable en cuestiones de fon-
por el «Sorpasso» consiste tam- do con las prácticas de lo que 
bién en una manifestación de in- convenimos en denominar «feli-
dependencia y autonomía de pismo». Los acuerdos son , por 
nuesiro discurso. Una fuerza po- supuesto, posibles , pero su con-
lítica es independiente en la me- veniencia o no dependerá sola-
dida que polemiza, dialoga, mente de su contenido y de que 
acuerda o pacta con otras , sin sean coherentes con el objetivo 
más límites que los que ella, so- de afirmar nuestra autonomía y 
berana y democráticamente, se rechazar cualquier condición su-
imponga. Para una fuerza inde- balterna. Si no tenemos medios 
pendiente no existen apriorismos de control sobre el desarrollo 
obligados en cuanto a la posibi- práctico de un acuerdo es prefe-
lidad o imposibilidad de pactos rible no realizarlo. 
con respecto a todas las demás 
fuerzas políticas. Nos resistía
mos , y lo seguiremos haciendo , 
a ser la muletilla de nadie , por 
muy de izquierdas que se auto
proclame. 

b) Nuestros ejes programáti
cos: 

- Creación de empleo esta
ble; desarrollo de lo público, de-

2.-METODOS. Basándonos en 
nuestra nueva forma de hacer po
lítica abrimos un proceso de: 

a) Diálogo y negociación con 
el máximo de publicidad -llegó 
a estar presente la prensa en la 
reunión con el PSOE-, transpa
rencia e información permanen
te a la organización y a los órga
nos superiores. 

b) Partici
pación activa 
de los afilia
dos , y afilia
das en la toma 
de decisiones , 
mediante la 
convocatoria 
de Asamblea 
de adscritos a 
IU . José Miguel Polo 

Bien, este mismo modelo sigue 
plenamente vigente hoy. Cual
quier debate está abierto siempre 
en el seno de Izquierda Unida, 
como no podía ser de otra mane
ra , pero debemos ser escrupulo
sos y cumplir nuestras propias 
reglas y acuerdos tomados por 
amplia mayoría. Si el compañe
ro Javier Ocaña, o cualesquiera 
otros adscritos a IU /Alcalá de
sean plantear el debate de una in
mediata moción de censura, es
tán en su derecho, pero mejor se
rá que lo planteen por los cauces 
orgánicos adecuados. Y antes de 
insinuar que la mayoría estamos 
perdidos en un laberinto , sería 
edificante que dedicasen sus es
fuerzos a ilustrarnos a todos en 
las claves que han variado y jus
tificarían abrir de nuevo el deba
te del gobierno y la moción de 
censura. Las prisas nunca fueron 
buenas consejeras en política y a 
distancia se huele el forzado vo
luntarismo de esta postura, por 
otro lado tan artificioso que muy 
pocos de nuestros electores en
tenderían. 

Seamos sensatos. Veamos más 
allá del posibilismo exagerado 
que destilan ciertas posturas y 
vayamos a la raíz: forcemos el 
cambio imprescindible en el 
PSOE. Propiciemos esa ruptura 
con los planteamientos que re
presentó Florencio Campos en su 
etapa de alcalde. Ello unido a la 
crítica realidad de la inoperancia 
de un PP temeroso de enfrentar
se a sus compadres de la CAM y 
obtener recursos para la ciudad 
y tan incapaz que ni siquiera 
puede ofrecernos su propio pro
grama de gobierno, permitirá a 
Izquierda Unida debatir con ri
gor nuestro compromiso trans
formador con nuestros electores 
de Alcalá de Henares. 

De momento IU está hacien
do , lo que es obligado que haga: 
ofrecer al movimiento ciudada
no, a todas las entidades sociales, 
sindicales, deportivas , juveniles, 
de pensionistas , APAS, etc. , etc. , 
una plataforma concreta sobre la 
que transformar una Alcalá cada 
vez más olvidada. Un protocolo
compromiso de medidas que ne
cesita esta Ciudad y que sólo la 
izquierda es capaz de llevar ade
lante. 

José Miguel POLO 
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Las confidencias de Don Miguel 

La Ley Orgánica y el Tribunal del Jurado (2) 
Establecido por nuestra Constitución en su artículo 125 que los ciudadanos podrán participar en 

la Administración de Justicia mediante la Institución del Jurado, han tenido que pasar más de die
cisiete años para su entrada en vigor, que son años. Discusiones bizantinas sobre si galgos o po
dencos, retrasaron el Proyecto de Ley. Para unos, el jurado puro al estilo anglosajón, es un error, 
y propugnaban el jurado escabinado, menos numeroso y en el que jueces profesionales y escabinos 
o sea jueces legos, se unirían para aplicar la ley, defendiendo esa teoría de que bueno es que el 
pueblo se acerque a la justicia, pero no en exceso. Para otros, venciendo el concepto posiblemente 
conservador de que el ciudadano no está capacitado para ejercer como jurado, se pretendía un 
jurado puro, que con ciertos matices es como al f"mal ha quedado plasmado en la ley. 

Como veremos el jurado, los tencia sea de la Audiencia Na- Cargos del Poder Judicial, Jue-
jueces legos en la materia, al cional. ces, Fiscales y funcionarios ju-
deliberar son previamente ins- El Tribunal del Jurado está diciales, letrados en activo, 
truidos por el Magistrado- compuesto por nueve miembros miembros de los Cuerpos y 
Presidente, que les hará entre- y dos suplentes, siendo presidí- Fuerzas de la Seguridad del Es-
ga de un escrito en el que se es- do por un Magistrado. Su fun- tado y miembros de los Cuerpos 
pecificará el objeto del veredic- ción final será emitir un vere- Penitenciarios, entre otros, te
to , especialmente en la valora- dicto declarando probados o no niendo prohibido actuar como 
ción de las pruebas aportadas los hechos y consecuentemente jurado quienes sean partes en 
por las partes en el acto deljui- la culpabilidad o la no culpahili- la causa, tengan interés en la 
cio Oral. O sea que con prestar dad del, o de los imputados. La misma o les una relación de pa-
atención, hacer un uso normal sentencia será dictada por el rentesco con quienes intervie-
del sentido común y seguir las Magistrado, debiendo recoger nen en ella, pudiendo excusar-
instrucciones recibidas del juez en la misma el veredicto del Ju- se para actuar como jurado, los 
profesional, bastará para ser rado, siendo finalmente el Ma- mayores de 65 años, quienes lo 
jurado, venciendo el temor gistrado quien imponga la pena. hayan sido en los anteriores 
asustadizo a esta nueva institu- Ser jurado es un derecho pa- cuatro años, los que por sus car-
ción democrática , temor que no ralos ciudadanos en quienes no gas familiares puedan sufrir 
encontramos comprensible concurra causa que lo impida, graves trastornos, los residentes 
cuando todos propugnamos la y al tiempo un deber para quie- en el extranjero, quienes de-
igualdad y la libertad. Y a la li- nes no estén incursos en causa sempeñen trabajo de relevante 
bertad y a la igualdad no se ha de incompatibilidad o prohibi- interés general y quienes acre-
de tener miedo. ción, siendo una función retri- diten causa que dificulte en for-

Pero entrando ya en la Ley, huida e indemnizada, teniendo ma grave el desempeño de la 
comienza señalando cuales son a efectos laborales la considera- función de jurado. 
los delitos en los que participa- ción de un deber inexcusable. En todo caso, previamente 
rá el jurado, que son, en prin- Para ser jurado se habrá de se estudiarán las posibles excu-
cipio, el homicidio y el infanti- tener mayoría de edad, estar en sas, advertencias o recusacio-
cidio, de los delitos contra la vi- pleno ejercicio de los derechos nes , siendo sancionados con 
da, los cohechos, las malversa- políticos, saber leer y escribir, multa quienes no comparezcan 
ciones de caudales públicos los ser vecino de la provincia y no o quienes no justifiquen su 
fraudes y el tráfico de inflnen- estar afectado por discapacidad ausencia. Tras la vista se ins
cias, de los delitos de los funcio- impeditiva. No podrá serlo el truirá por el Magistrado a los 
narios, las injurias y las calum- condenado, procesado, deteni- jurados, que se retirarán para 
nias , de los delitos contra el ho- do o preso ni tampoco el sus- deliberar a puerta cerrada, vo-
nor , la omisión del deber de so- pendido. Y son incompatibles tando sin posibilidad de abste-
corro, el allanamiento de mora- para ser jurados, la Familia nerse, emitiendo un acta de la 
da , y las amenazas de los deli- Real, los miembros del Gobier- votación, en que constarán los 
tos contra la libertad, y final- no nacional o autonómicos, y al- hechos probados o no proba-
mente los delitos medioambien- tos cargos del mismo, Diputa- dos y la culpabilidad o no de los 
tales , excluyéndose en todo ca- dos, Senadores, Diputados imputados, todo ello en forma 
so aquellos delitos cuya compe- autonómicos y concejales, Altos razonada, cesando en sus fun-

ciones, una 
vez entrega
do el veredic
to, dictándo
se sentencia 
por el Magis
trado. 

Para cerrar 
este trecenio, 
larga agonía 
felipista , el biministro ha que
rido dejar dos leyes con su fir
ma y cuño: la Ley del Jurado, 
y la que pronto aparecerá pu
blicada en el BOE configuran
do el nuevo Código Penal. Pa
rece que se quiere salvar de la 
quema y no ser sólo recordado 
como Ministro de este último 
Gobierno, el de más larga ago
nía recordada. Gobierno que en 
sus estertores quiere hacer olvi
dar su Señoría del último Go
bierno de Suárez cuando eran 
ellos aznarianamente los recla
mantes a diario de elecciones. 
Cuando eran ellos los que pro
metían aquello de que España 
funcionase para quedarse todo 
en corrupción y faramalla, en 
un clima político irrespirable, 
en un déficit público imposible, 
en un clamor general de que de
jen paso a quien sea, única for
ma de salir del actual marasmo. 

Y cuando las urnas hablan, 
callan los necios. En Cataluña, 
se ha abofeteado a los confabu
lados gobernantes, a CIU y al 
PSC, demasiado suavemente, 
con un toque de seny, en tanto 
todos los demás, a derecha e iz
quierda han subido. Las pérdi
das de aquellos han ido a engro
sar los números del PP, IU y 
ER. Esperemos que de una vez, 
van tres galletas electorales des
de la escandalera gubernativa 
montada, se den por aludidos y 
convoquen por fin las eleccio
nes que les alejará del poder, 
para reanudar la interrumpida 
transición que ahora tanto se 
añora. Esperemos. Será el me
jor favor de Cataluña al país. 

Manuel GALVAN FRADEJAS 

·RESIDENCIA GERIATRICA «LAS PALMERAS» 

__ ________ -::_ __ _ ..- ~----- ---

-- --------- - --- Mmdnd -~ -- ----- - --

(Válidos y asistidos> 
A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terrazas y zonas verdes. 
• Equipo Sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Cons

ta de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 

y dobles dotadas de: 
• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de TV • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional. 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería • Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestas y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia en 
la atención a nuestros mayores. 

~\\5 4 Camino de la Barca, nº 16. - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
Tclfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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El urbanismo paleto 
U na de mis eternas críticas 

acerca de la falta de ambición 
con lo que se entiende el urba
nismo de nuestra ciudad, es la 
racanería con la que se trazan 
las calles de los nuevos barrios, 
( alles que son ridículamente es
trechas y que es de temer vayan 
a quedar colapsadas a las pri
meras de cambio. Se hizo en el 
barrio situado detrás de la uni
versidad laboral, se hizo en el 
diseñado entre la carretera de 
Meco, la Senda Perdida y la vía 
,!el tren, y se ha vuelto a hacer 
una vez más en el barrio situa
do entre la prolongación de la 
Ronda Fiscal, fa antigua carre
tera de Pastrana y la nueva va
riante de la misma, llamado 
por cierto de la Rinconada a pe
sar de que ya existe otro con ese 
mismo nombre. Todas las calles 
trazadas en este barrio, a ex
cepción de la arteria principal 
que tampoco es nada del otro 
mundo, son tan estrechas que 
me pregunto cómo los técnicos 
del ayuntamiento han sido ca
paces de autorizar esta sobera
na chapuza. 

Por cierto, mucho me temo 
que los enlaces de estas calles 
con la variante de la carretera 
de Pastrana van a ser práctica
mente inexistentes, lo que 
acentuará la condición de ba
rrera urbana de la misma. Y a 
en su día dije que tal variante 
debería ser no una carretera (o 
peor aún, una autovía) sino 
una avenida con sus aceras, sus 
pasos de peatones, sus semáfo
ros y su limitación de veloci
dad; el ayuntamiento no hizo el 
más mínimo caso y aceptó que 
-e construyera esta barrera pa
ra perjuicio de la ciudad, y por 
lo que se ve sigue pensando lo 
mismo ... Y así nos va. 

La privatización de 
las televisiones públicas 

Anda diciendo José María 
Aznar, más que previsible futu
ro presidente del gobierno, que 
una de las iniciativas que toma
rá cuando disfrute de este cargo 
va a ser la privatización de una 
de las dos cadenas de Televisión 

Gacetillas complutenses 
Española... lamentablemente 
Ruiz Gallardón dijo exacta
mente lo mismo en relación con 
Telemadrid, y ahora que es 
presidente de la cosa autonómi
ca parece haberse olvidado de 
su promesa electoral, lo cual di
cho sea de paso no deja de ser 
lo normal en lo que a los políti
cos españoles se refiere. 

Tal como están las cosas en 
la España y en la Europa de fi
nales del siglo XX, no creo que 
llegue a escandalizar a nadie mi 
afirmación de que la televisión, 
al igual que el resto de los me
dios de comunicación, ha de ser 
contemplada como una inicia
tiva fundamentalmente priva
da. Sí, yo soy el primero en 
quejarme de la repulsiva cha
bacanería y morbosidad de la 
inmensa mayoría de los progra
mas que actualmente pueden 
ser vistos en todas las cadenas, 
sin distinción alguna entre las 
públicas y las privadas; pero de 
esto no se puede echar la culpa 
a los responsables de las mismas 
sino al público español, que al 
fin y al cabo recibe exactamen
te lo que mayoritariamente pi
de ... Aunque sean cosas tan re
pugnantes como Quién sabe 
dónde, Lo que necesitas es 
amor, La noche de los castillos, 
Su media naranja y un por des
gracia amplísimo etcétera. Si 
queremos que el nivel de la pro
gramación televisiva mejore 
tendrá que mejorar previamen
te el nivel social y cultural del 
país, ya que todo lo demás será 
pedir peras al olmo. 

Dentro de este panorama, 
que no es precisamente alenta
dor, ¿tienen cabida las televi
siones públicas? Bien, yo creo 
que sí, pero no desde luego tal 
como lo están haciendo ahora 
convertidas como están en me
ras televisiones comerciales 
más sin mayor diferencia, y es
to es todavía peor, que el bota
fumeiro tan escandaloso que 
dedican a los gobernantes de 
turno. Desde mi punto de vis
ta una televisión pública ten
dría que ser complementaria y 
no competidora de las comer-

ciales, cubriendo los huecos que 
éstas dejan libres y promovien
do en general ese desarrollo cul
tural que tanto se echa en falta 
en el españolito de a pie. Dicho 
con otras palabras yo estoy 
pensando en algo así como una 
segunda cadena sin fútbol ni 
deportes (éstos podrían ser per
fectamente cubiertos, dada su 
gran audiencia, por las cadenas 
privadas) volcada fundamen
talmente en la promoción cul
tural así como en otros aspec
tos tales como el cine clásico, 
pongo por ejemplo, el cual es 
virtualmente imposible de en
contrar fuera de esta cadena. 

Pero ocurre, vuelvo a insistir 
en ello, que tanto la primera ca
dena de Televisión Española 
como Telemadrid, y supongo 
que pasará lo mismo con el resto 

,¡J.e los canales autonómicos, son 
en la práctica unos canales co
merciales que en nada se dife
rencian de Telecinco o Antena 
Tres, con el agravante además 
de que nos cuestan los cuartos 
a los contribuyentes mientras 
los canales privados se ganan 
las lentejas por su cuenta. Por 
si fuera poco la cobertura que 
Telemadrid da a todos los mu
nicipios distintos de la capital 
es tan escasa y tan sesgada que 
más valdría que se olvidara de 
nosotros, lo que no impide que 
la estemos pagando con nues
tros impuestos. Ante tal coyun
tura yo tengo mi postura meri
dianamente clara: Privatiza
ción de la primera cadena y Te
lemadrid manteniéndose como 
mucho el carácter estatal de la 
segunda cadena, una segunda 
cadena dedicada exclusivamen
te al cine, a la cultura y a acti
vidades afines sin que cada dos 
por tres la retransmisión de la 
Vuelta Ciclista a Alpedrete, o el 
Trofeo Internacional de Tenis 
de Lepe vengan a chafarte los 
documentales de la sobremesa, 
los cuales son de lo poco que te 
hace reconciliarte con los inven
tores de la Caja Tonta. Y si no 
es así más vale que la privaticen 
también, ya que por lo menos 
dejará de costarnos los cuartos. 

La Feria Chica 
Como ya es sabido, la Aso

ciación de los Hijos y Amigos 
de Alcalá ha iniciado este año 
la recuperación de la Feria Chi
ca, una arraigada tradición de 
nuestra ciudad desaparecida 
hace ya tanto tiempo que prác
ticamente ningún alcalaíno ac
tual podrá guardarla en el re
cuerdo. Recuperar tradiciones, 
aunque sean extintas, es siem
pre una noble tarea merecedo
ra del mejor de los éxitos, y yo 
desde luego siempre apoyaré 
iniciativas de este tipo. Sin em
bargo, al hacerlo se corre un 
riesgo que es preciso tener en 
cuenta, el de que el intento fra
case a pesar de todos los esfuer
zos. Un ejemplo claro lo tene
mos en el carnaval, celebración 
a la cual no se ha conseguido re
sucitar por más que se ha inten
tado durante todos estos años. 
¿Quiere esto decir que sería 
preciso rendirse a las primeras 
de cambio si el intento resulta 
fallido? No, en absoluto, máxi
me si tenemos en cuenta que 
una recuperación de este tipo 
no puede ser cuestión de un año 
o dos , sino de mucho más tiem
po. Habrá que perseverar, por 
supuesto, todo lo necesario pa
ra conseguir que la iniciativa 
cuaje, pero siempre teniendo 
bien presente las posibilidades 
de fracaso no para rendirse, si
no para soslayarlas de la mejor 
manera posible. 

La tarea no es fácil, eso es 
evidente, pero merecería la pe
na esforzarse de modo que se 
puedan evitar fracasos tan es
trepitosos como el del carnaval, 
ya que por suerte o por desgra
cia no basta con tener buena 
voluntad para conseguir que las 
cosas lleguen felizmente a tér
mino. Esta primera celebración 
ha tenido una excelente acogi
da, de lo cual como alcalaíno y 
como miembro de la Asociación 
me congratulo, pero habrá que 
seguir luchando en años suce
sivos para conseguir que esta 
iniciativa no se acabe quedan
do , como tantas otras, en sim
ple agua de borrajas. 

José Carlos CANALDA 

Gasóleos El Cruce S.L. 
CALIDAD, CANTIDAD y ECONOMIA 

Servicio urgente a domicilio 
Pozo de Guadalajara 

Telf.: (949) 27 20 21 
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Inventario de chapuzas 

olímpicamente de reponerlas, 
como pasa también de rotular 
muchas de las calles nuevas e 
incluso de corregir las que hay 
con errores. Da igual. Las pla
cas desaparecidas (por cierto, 
¿quién se las lleva?) no son re
puestas por m ás que pasen 
años, razón por la que los ve
cinos de la calle de la Victo
ria, hartos al parecer de vivir 
en el anonimato callejero, de
cidieron hace unos meses po
ner un rótulo por su cuenta y 
riesgo. El modelo, evidente
mente, no era el normalizado, 
pero este modesto rectángulo 
de cartón rotulado con letras 
adhesivas y adornado con una 
pegatina con el escudo tuvo la 
virtud de cumplir con dos co
metidos: Proporcionar una 
información necesaria, y lla
mar la atención sobre el aban
dono municipal. Por desgra
cia el ayuntamiento no se dio 
por aludido y las últimas llu
vias han estropeado el rótulo, 
con lo que volvemos a estar en 
las mismas. ¿Cuánto durará 
este despropósito? 

Un paseo por la calle de la Victoria 
Estamos hartos de decirlo: mo hemos dicho en otras oca

siones es significativo de la 
desidia que invade nuestra 
ciudad. 

El abandono al que están so
metidas las calles de Alcalá re
basa con mucho los límites de 
lo aceptable; y lo peor de to
do ello es que sería muy fácil 
solucionarlo si realmente se 
tuvieran ganas de hacerlo. 
Puede que el ejemplo que 
traemos esta semana sea sim
plemente anecdótico, pero co-

La calle de la Victoria, co
mo tantas otras en Alcalá, ha 
perdido no se sabe cómo la 
placa que proclamaba su nom
bre. Nada grave ocurriría de 
no darse la circunstancia de 
que el ayuntamiento pasa 

Segundo punto. La calle de 
la Victoria ostenta, en dura 
pugna con la calle Mayor, el 
título de calle peatonal de ma
yor tráfico de España. Y no 

CAJA DE /Y\ADRID 

Noviembre de 1995 
Progra111a de Actos 

DIA ACTO HORA 
Viernes, 24 XXV Edición del FESTIVAL DE CINE de Alcalá de Henares 

Recital de canciones «MADRID, AYER, HOY Y ... SIEMPRE,, de 
Sábad0,25 PILAR GRACIA, acompañada al piano por MANUEL GRACIA, Btarde 

interpretando obras de Ardavin, Guerrero, Padilla, Barta 

Representación teatral por la CÍA CARMEN SEGARRA 

Lunes,27 con la obra: «EL TOTEM EN LA ARENA» de a tarde Juan Alfonso Gil Albors. Reparto: Carmen Segarra y Rafael Barrio 
Dirección: José Francisco Tamarit 

Martes, 28 Espectáculo «EVA Y SU MADRID» por EVA Btarde interpretando chotis, pasodobles y cuplés 

= ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

CALLE 

V CTORIA 

exageramos, como puede 
comprobar cualquiera que pa
se por allí, aunque tendrá que 
tener cuidado para no ser 
atropellado por alguno de los 
coches, motos o bicicletas que 
pasan constantemente por allí 
a toda pastilla. Y si el proble
ma es el mismo en las dos ca
lles, en la de la Victoria es 
mucho peor ya que, además 
de tener un gran flujo peato
nal, la estrechez de sus aceras 
obliga a los peatones a cami
nar forzosamente por la calza
da ... Si es que los dejan. 

EXPOSICIONES 

Del 17 al 30 
de noviembre 

ARON COHEN 
(pinturas) 

Horario: 
Laborables, de 18 a 21 horas. 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas . 
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A la gente en general le 
gusta muchísimo celebrar las 
efemérides; es decir , esos 
acontecimientos notables del 
pasado, por su aniversario. 
De lo que sea -eso ya da 
igual- el caso es conmemo
rar, reunirse, pronunciar 
discursos y poner por las nu
bes algún hecho o personaje, 
del que en su tiempo casi to
dos renegaron, cuando más 
reconocimiento necesitaba. 

A contraviento allá, con otros símbolos. O 
puede que siendo corno so
mos un país de pompas fúne
bres ya se le andan rindien
do los merecidos honores de 
Faraón por parte de estos 
políticos tan principales que 
tenemos, y que también son 
bastante incombustibles, 
irrenunciables, definitivos, 
y ya van tirando -corno el 
general- para Faraones de 
famosa Dinastía. 

El veinteaiiismo 

Y de entre todas las efe
mérides, las de los veinte 
años son las más celebradas 
porque llegan lo suficiente
mente pronto como para 
presumir de que uno estuvo 
allí. Eso da mucho pisto. 

Las efemérides , sin duda, 
son una medicina contra el 
olvido, que es una enferme
dad endémica de España. 
Pero es que esto de los veinte 
aiios del veinte-ene, la muer
te del general Franco y el co
mienzo de la transición ya no 
es una efeméride, sino una 
tabarra, un tostón inacaba
ble; una crónica de guerra 
escasamente sangrienta con
tada como es natural por los 
vencedores, que cada vez se 
parecen más al abuelete pa
liza de la familia Cebolleta. 

Los vencedores de cual
quier guerra, ya se sabe, se 
dan siempre en ambos ban
dos. Y les asoman las meda
llas y su subjetividad a los 
dos días de firmar la paz, co
mo quien dice. 

No sé si ustedes habrán 
caído en el detalle pero el ca
so es que cualquier día de 
cualquier año de cualquier 
siglo siempre hace veinte 
años exactos de alguna cosa. 
Así que no hay más que ser 
aficionado a este gorigori de 
las celebraciones sin cuento 
-o con él- para estar ins
talados en un veinteañismo 
permanente. Que si los vein
te años del mayo francés, 
que si los veinte años de la 
revoluc;:ao portuguesa, que si 
los veinte años de la instau
ración de la monarquía. Y 
todavía están pendientes las 

celebraciones veinteañistas 
de la Constitución y de Sep
tiembre del ochenta y dos, 
aquel famoso año de los ilu
sos, entre los que pueden us
tedes incluirme. 

La culpa fue de Carlos 
Gardel que hizo famoso en 
todo el mundo aquel tango 
tan bonito que llevaba por 
título Volver y que era un 
canto a la nostalgia del tiem
po pasado, a la melancolía 
por las ilusiones perdidas y 
a las sensaciones intensas 
que nos invaden tras el reen
cuentro con el viejo paisaje 
de la infancia, ya inevitable
mente agujereado por la car
coma del paso del tiempo. El 
cantante argentino, claro es
tá, no se le ocurrió echar ma
no de la frase -... veinte 
años no es nada- para po
nerse a presumir de su tra
yectoria ni para que le agra
deciéramos antiguas hazañas 
de héroe bien pagado. Y no 
nos restregó por la cara sus 
milagros de santidad juve
nil. Precisamente añoraba la 
inocencia perdida cuando ya 
era un cuarentón muy peca
dor, como todos. Así que su 
mirada hacia atrás estaba 
tan escasamente llena de ira 
como de complacencia. 

Pero nuestros políticos no 
son Carlitos Gardel, no sa
ben tocar el bandoneón y ni 
siquiera son poetas medio
cres -ya quisieran ellos
por eso mismo están estos 
días, a todas horas, dale que 
dale, con su protagonismo 
real o fingido de cuando en
tonces, mientras los perio
distas -otros que tal bai
lan- nos andan metiendo 
los tubos de drenaje del dic
tador por el gaznate y hasta 
nos han colocado al equipo 
médico habitual en el cuar
to de estar como si fuera la 
figurita de ciervo de porcela-

. '*® ·. • SOFAS •-MODULOS • SILLAS 

·~ 
• RINCONERAS • OREJEROS 

-TODO EN CORTINAS-
I nstalaLion !.{ratuita. \kcliclas a clomitilio 

FUNDAS A MEDIDA 
Información y venta: MA YTE 

Puerta del Vado, 3 (Paseo de los Curas)-Tlfs.: 883 5167 - 888 52 72 

PUNTb DE VENTA ESPECIALIZADO GRADALUX 
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na Lladró. Y o también me 
he encontrado a estos docto
res tan famosos -y eso que 
los conozco personalmente a 
todos- contando las opera
ciones quirúrgicas y sus pun
tos de sutura, dentro de ca
sa: metidos en los tarros de 
las especias de la cocina, en
cima de la mesa de madera 
y cristal del salón comedor y 
entre mis escasas pesadillas. 
Seguramente llevo ya más de 
una semana desayunando 
café y tostadas con mante
quilla y mermelada de tertu
lias sobre los difíciles días 
aquellos. La verdad es que 
no consigo librarme ningu
na noche de cenar el mismo 
menú de reportajes televisi
vos sobre las idas y venidas 
de la antaño oposición rup
turista mientras el palacio de 
El Pardo era un trajín de 
médicos. Ya me sé de memo
ria las diez operaciones, la 
cara haciendo pucheros de 
Arias Navarro con su espa
ñoles: Franco ha muerto, el 
harakiri colectivo de aque
llas Cortes y la coronación 
del Rey , mientras en la ca
lle se sentía el ambiente muy 
cerquita del infierno. La es
coba recordatoria de Carri
llo -barriendo, como siem
pre, para adentro- y las 
preciosas cabelleras de ilus
tres calvos de hoy mismo me 
tienen rodeado por todas 
partes. Son unas huestes tan 
numerosas y agobiantes que 
he estado a punto de rendir
me incondicionalmente a 
ellas, más de una vez. 

He llegado a pensar que, 
quizá, andan empeñados en 
matar de nuevo al viejo ge
neral, quien sabe si porque 
no están seguros de que ha
ya muerto del todo. Y es que 
cualquiera puede ver parte 
de sus modos y maneras go
bernando por aquí y por 
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Y aunque están teniendo 
el buen gusto de no reprodu
cir ni una sola de las ideas 
que sostenían entonces -pa
ra evitarnos un ataque de ri
sa de esos que hacen reven
tar las arterias- a mí me pa
rece que son bien pocos los 
que tienen verdadero dere
cho personal a celebrar 
aquellos tiempos revueltos y 
esperanzados de cambio de 
régimen en los que parecía 
que todos decíamos lo que 
pensábamos de verdad. Por 
ejemplo, tienen ese derecho 
los que militando, por en
tonces, en un partido clan
destino de izquierdas -de 
mucha oposición al régimen 
surgido de la Guerra Civil
hubieran tenido la suerte de 
resucitar prácticamente al 
año justo de la muerte de 
Franco, en la misma UVI en 
la que él expiró -después de 
aquella agonía tan atroz, 
inútilmente prolongada-, 
en el mismo hospital -La 
Paz- , el mismo servicio 
-de Cirugía Cardíaca- y 
la misma -Primera- plan
ta. Y que, en el colmo de las 
coincidencias simbólicas, 
también hubiesen sido aten
didos por el mismo equipo 
médico. Esos tipos tendrían 
todo el derecho del mundo a 
celebrar personalmente in
cluso, si no me fallan los cál
culos, que acaban de cum
plir diecinueve años de algu
na manera. 

Y o conozco a alguien así 
-como si fuera yo- pero 
no estoy seguro de que vaya 
a celebrarlo. 

HORARIO: 

Sergio COELLO 

9:30 a 13:30 
16:00 a 21:00 

( 
Preferente caballeros ) 

5 a 9 tarde 

Presentando este anuncio, al finalizar 
nuestros servicios te haremos un ¡REGALO! 

PIDENOS CITA 881 01 04 
el Talamanca, 5 28807 Alcalá de Henares 

25 de noviembre de 1995 



PUERTAc demadrid J 
TIS.: 889 26 5:S 

8888589 
FAX: aa:s 45 D8 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá ........................... . 
Casa de Socorro ............................... . 
Cruz Roja ........................................ . 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud ............... . 
Policía Nacional .............................. . 
Policía Municipal ............................ . 
Guardia Civil .................................. . 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ........................................ . 
Bomberos Servicio centralizado ............ . 
Protección Civil ............................... . 
Ayuntamiento .................................. . 
Taxis .............................................. . 
RADIO-TAXIS ................................. . 
RENFE ........................................... . 
Autobuses urbanos ........................... . 
Continental Auto .............................. . 
Cementerio ..................................... . 
Correos v Telégrafos ........................ . 
Centro Atención a la Mujer .............. . 
Cita para tramitar DNI ..................... . 
Casa de la Juventud ......................... . 
Ciudad Deportiva Municipal ............. . 
Cámara de Comercio ....................... . 
Parque Municipal de Servicios ......... . 
Servicio Recogida Muebles ............... . 
Servicio Información Ciudadana ....... . 
Teléfono contra Tráfico Droga ........... . 
Asoc. Lucha contra el Cáncer ........... . 
Fundación Colegio del Rey ............... . 
OMIC ............................................. . 
INFORMACU ALCALA .................... . 
Oficina de Turismo .......................... . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) ..... . 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) •. 
Cementerio Jardín .............................. . 
Programa Municipal Drogas ............... . 
Teatro Salón Cervantes ..................... . 
Archivo Municipal ............................ . 
Centro de Documenta.ción .................. . 
Casa de la Entrevista ........................ . 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .. . 
Sellos, Monedas, etc. Nieves ............. . 
UNIVERSIDAD DE ALCALA (Centralita) .. . 
GRUPO TELEFONICA (Telyco) ................ . 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .... . 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
883 60 63 

061 
888 50 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 64 61 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
883 08 62 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 
881 34 61 
882 75 00 
889 11 00 
882 24 97 
882 93 37 
881 70 49 
888 01 75 
883 66 09 
881 42 31 
885 40 00 
882 38 75 
888 36 47 

RESIDENCIA 3 ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas , Salones de TV, Juegos, Biblioteca, Manualidades , 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
Telf. (911> 26 2102 · 2127 :sa · C/. Vlrglllo navarro, 5 y 7 

AZuqueca de Henares (GUADALAJARA> 
km. 44 ~- MADRID·BARCELONA 
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Utilizó un calcetín para no dejar 
huellas: robo en un piso 
por valor de un millón 

. . . 
¿ Y CD MO Só<J.EIJ CON T/J.JJTa SE6Ufl.<OfJf) 
QUE. l.{) QVE. LJ.So' FUE UN t!~l...C.ff(A.J ? 
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Por estas fechas, como ca
da año, asistimos a las anun
ciadas revisiones de ... sala
rios , y para no ser menos a 
otras que al calor de éstas, no 
tan justificadas en muchos ca
sos, como son las revisiones 
de los precios, habiéndose 
empezado a anunciar algunas 
de estas revisiones en las pá
ginas de este semanario. 

La primera de estas revi
siones se ha anunciado por un 
nuevo portavoz , asumiendo 
la responsabilidad que com
porta el gobierno municipal, 
y que como cada año se con
vierte en una necesidad de 
subsistencia, para el próximo 
ejercicio. 

Como no podía ser de otra 
forma, el gobierno de dere
chas en esta ciudad , en su 
nuevo papel ha informado a 
t ravés de los medios, de lo 
que directa o indirectamen
te afectará a los contribuyen
tes de Alcalá de Henares. 
Anunciándonos las siguien
tes revisiones: 

La de los salarios de los tra
bajadores y funcionarios mu
nicipales, éstos reivindican
do la revisión de los mismos 
para 1996, y el gobierno mu
nicipal del PP ofertando un 
cre~imiento salarial próximo 
al Indice de Precios de Con
sumo previsto para 1996, 
afectando esta revisión a los 
empleados municipales, sien
do éstos unos cientos de ciu
dadanos de este municipio. 

<<La Revisión de precios 
en las Tasas-Precios Públi
cos e Impuestos Municipa
les» propuesta por el gobier
no municipal del PP, ha si
do la más esperada por inci
dir en un gran número de 
ciudadanos de este munici
pio , anunciándose la misma 
de forma resumida en este 
semanario: 

Según el PP en su propues
ta, «los Impuestos se conge
lan»: Si tomamos como refe
rencia dos de éstos , y que 
afectan a la gran mayoría en 
cifras que superan los 60.000 
contribuyentes (IBI e IVTM) 
no es cierta tal afirmación, 
por cuanto, aun no modifi
cando el «coeficiente tipo» del 
Impuesto de Bienes e Inmue
bles (I.B.I.) , más conocido 
por «La Contribución», al re
visarse los valores catastrales 
según el Índice de Precios al 
Consumo previsto para 1996, 
lo cierto es que los contribu
yentes f'agarán por este reci
bo el próximo año , una cuan
tía superior a la del presente 
en un importe igual al IPC 
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La revisión de ... 
previsto. Si de verdad el PP 
pretende congelar este Im
puesto, tendría que bajar el 
referido «coeficiente tipo» de 
tal forma que la incidencia de 
la revisión del IPC en los va
lores catastrales, fuera al fi
nal en pesetas igual a las que 
ya ha pagado cada contribu
yente por este Impuesto en 
este año. A los mayores ingre
sos que obtendría el gobier
no municipal por la revisión 
razonada anteriormente, se 
sumaría el crecimiento de 
contribuyentes en ambos im
puestos por vía de la declara
ción en adquisición de nue
vas viviendas así como de 
nuevos vehículos. 

Por consiguiente la conge
lación de los impuestos mu
nicipales, en términos gene
rales no es tal, aun recono
ciendo que en el Impuesto de 
Actividades Económicas 
(IAE) -que afecta a algo más 
de 9.000 contribuyentes, una 
minoría si la comparamos con 
los dos impuestos referidos 
anteriormente-, el PP tan
to a nivel del gobierno de la 
Comunidad Autónoma como 
municipal ha realizado un es
fuerzo, ya que este impuesto 
lo reduce de forma importan
te favoreciendo con ello a los 
cerca de diez mil empresarios 
de este municipio. 

Según el PP, su propuesta 
en Tasas y Precios Públicos 
sería: ampliar la «Tasa de re
cogida de basura en 4.000 
pts. a las viviendas», hasta 
ahora no pagaban, y revisar 
con un aumento del 5 % al 
1 O% dicha tasa al resto de 
contribuyentes, argumentan
do dicha implantación y 
aumento , por los más de 
1. 000 millones de pesetas que 
cobra Urbaser por la presta
ción de dicho servicio, y por
que así se recogía en el Plie
go de Condiciones para la ad
judicación del mismo, argu
mento que sin ánimo de po
lemizar, como mucho se in
tenta coger con alfileres. Re
conociendo la obligación del 
pago por parte del ayunta
miento de este servicio, sin 
que ello suponga reconocer 
que esta ciudad haya mejora
do en la limpieza viaria, así 
como en la recogida de basu
ra. En este tema como en 
cualquier otro , aIÍ tratándo
se de impuestos, las propues
tas están impregnadas de con
tenido ideológico, y en el ca
so que nos ocupa no lo es 

menos, dado que la propues-~ 1:» 1¡1~ ~ GVOP de ao·isan ll 
ta de nueva aplicación de la K ~ 1 

Tasa, por rec~gida de basu- Los vecinos cercanos a lazo-
ra en la cua~t~a de 4.000 pe- na de bares de copas de Boisán 
setas por vivie~da. que nos 11 quedamos sorprendidos an-
hace el PP lo esta.' discrepan- te el despliegue de vigilancia 
do no en la necesidad de con- policial que existía en la tarde-
seguir ·mayores recursos re- noche del sábado día 18, igno-
caudatorios para tal fin, y sí rando el motivo de ello . 
en la forma de como se quie- La zona quedó totalmente 
re recaudar, ya que la misma tranquila, sin aglomeraciones 
supone que todos pagarán de jóvenes, sin actos de vanda-
igual independientemente de lismo, sin consumo de alcohol 
los ingresos familiares , perju- en la vía pública, el horario de 
dicándose de forma clara a las cierre de los locales se cumplió, 
familias con menores ingre- ya que a las dos y treinta de la 
sos, ya que éstas tendrán que madrugada tenían todos los cie-
pagar por dicha Tasa igual rres echados. El motivo fue los 

actos del día contra el fascismo que las familias con mayores 
ingresos , por tanto si se quie- celebrados en la Casa de la Ju-

ventud. Por ello, una vez más re corregir lo que considero 
se viene a demostrar que el con-

un error en la aplicación so- trol y vigilancia ante el proble-
cial de esta Tasa, es necesa- ma de Boisán 11, contra el con-
rio aportar elementos de pro- sumo de alcohol , el vandalis-
porcionalidad entre los ingre- mo, horario de cierre , consumo 
sos familiares en cada vivien- de drogas , etc. , tiene una sen-
da y la cuantía a pagar' por la cilla solución y no se soluciona 
misma. Siendo solamente po- ¡porque no hay interés por par-
sible si se toma como referen- te de las autoridades! 
cia los algo más de 200 millo- Pero mientras tanto, el hábi-
nes que el PP pretende recau- to en el consumo de alcohol en 
dar por esta tasa a través de muchos jóvenes , de todo tipo 
las viviendas, modificando en de bebidas alcohólicas, con 
lo necesario para conseguir mezclas explosivas de hoy y la 
dicha cuantía a través del cultura del umini», heredera di
«coeficiente tipo» que se uti
liza en el cálculo del Impues
to de Bienes e Inmuebles, ya 
que las viviendas en su ad
quisición de una u otra for
ma, está condicionada por los 
ingresos de que dispone cada 
familia. 

Como conclusión a la revi
sión de precios en «Las Tasas
Precios Públicos e Impuestos 
Municipales» que propone el 
gobierno municipal del PP en 
esta ciudad, no se le puede 
negar el esfuerzo en intentar 
hacer una presentación que 
no escandalice en exceso, de 
tal forma que lo que realmen
te es una subida en los im
puestos municipales y que 
afecta a la gran mayoría de 
los ciudadanos , se intenta 
presentar como una congela
ción de los mismos, si bien 
hay que reconocer la reduc
ción importante en un im
puesto municipal como es el 
IAE, y que afecta a cerca de 
diez mil empresarios de Alca
lá, dándose en la propuesta 
del gobierno municipal del 
PP, una rebaja en los impues
tos municipales selectiva, a la 
vez que reducida en el núme
ro de ciudadanos , que se be
neficiarán de la anunciada re
ducción en los impuestos mu
nicipales para el año 1996. · 

Tomás SANCHEZ TORRES 

recta de la cultura de la ulitro-
na>>, recorre los espacios juve
niles haciendo auténticos estra
gos entre los hígados y cerebros 
de la población adolescente. 
Cierto es que hoy cualquier ti
po de bebida alcohólica está al 
alcance de cualquiera, es fácil 
conseguirla en cualquier tien
da, bodega o centro comercial. 

Estamos hartos de ver cómo 
jóvenes de cortas edades consu
men algún tipo de bebidas al
cohólicas, así como a menores 
frecuentar bares de copas. La 
permisividad en la venta de al
cohol y el desmadre que hay en 
el sector de la hostelería, han si
do astutamente aprovechados 
por la gente joven que se apa
lanca en los abrevaderos noc
turnos siempre dispuestos a 
consumir cualquier tipo de 
oferta. 

Los beneficios que se ingre
san tanto a nivel particular co
mo a nivel estatal por la venta 
de alcohol son cuantiosos y, 
mientras, las autoridades si
guen cruzadas de brazos y de
mostrando una total despreocu
pación y pasividad al proble
ma, tolerando el desmadre, el · 
descontrol , el gamberrismo que 
existe en nuestras calles y en 
nuestros barrios , siendo alar
mante los fines de semana. Pe
ro las víctimas que hay a con
secuencia del alcohol en la ju
ventud son cada vez también 
más alarmante . 

A.VV. «EL VAL» 
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Los duques de Soria, con Nicolás Sánchez Albornoz 

Fueron recibidos por Nicolás Sánchez Albornoz y comieron en la Hostería 

Los duques de soria visitaron el Instituto cervantes 
Los duques de Soria, Su Alteza Real la infanta Margarita, y su esposo Carlos Zurita, visitaron el mar

tes 14 de noviembre la sede del Instituto Cervantes, donde fueron recibidos por su director, Nicolás 
Sánchez-Albomoz. Los duques de Soria tuvieron la oportunidad de informarse de la marcha y el fun
cionamiento de la institución y dialogaron con el equipo directivo y el personal del Instituto cuya sede 
se encuentra en el Colegio del Rey, en plena calle Libreros. En la sede se les mostró un trabajo video
gráfico sobre las actividades y objetivos del Cervantes, realizado en CD ROM. 

La visita de los duques de 
Soria se realizó con motivo de 
que ostentan la presidencia de 
honor de la institución cultural 
Fundación D uques de Soria. 
Creada en 1989 , su labor se 
centra especialmente en el de
sarrollo del hispanismo y de los 
estudios universitarios sobre 
lengua, literatura e historia me
diante la organización de cur
sos , seminarios y otras activi
dades. 

El director del Instituto Cer
vantes , Nicolás Sánchez Albor-
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noz, recibió a los duques de So
ria en la puerta del Colegio del 
Rey, domicilio del Instituto , y 
los acompañó hasta la sala de 
juntas tras mostrarles y expli
carles el funcionamiento de al
gunas de las dependencias del 
instituto, que cuenta en la ac
tualidad con 32 centros repar
tidos por todo el mundo. 

Una vez en la sala de juntas 
en la que se reune el consejo de 
administración del centro , Ni
colás Sánchez- Albornoz , les 
explicó a los duques el organi-

grama y la funcionalid ad del 
centro en un acto de carácter 
privado en el sólo estuvieron 
presentes algunos de los miem
bros del equipo directivo d el 
Cervantes. Sánchez- Albornoz 
puso como ejemplo de las difi
cultades que tiene la enseñan
za de la lengua española en el 
extranjero el caso d e Brasil , 
donde el español ha sido decla
rado como lengua obligada en 
la enseñanza . Las autoridad es 
académicas brasileñas han p e
dido al Instituto Cervantes per
sonal que pueda atender a la 
demanda, puesto que actual
mente sólo hay en todo el país 
carioca unos 1.000 profesores 
de español y la demanda se si
túa en 200 .000. 

A los duques les fue mostra
do un trabajo videográfico en 
CD RO M sobre el Instituto 
Cervantes . Además , fi r maron 
en el libro de honor de la enti
dad y fueron invitados a comer 
en la Hostería del Estud iante. 
El Instituto Cervantes y la 
Fundación Duques de Soria 
colaboran actualmente en la 
elaboración de una noved osa 
edición Quijote que , dirigida 
por el profesor Francisco Rico , 
verá la luz próximamente. 

BENDITERAS 

Ntra. Sra. del V al, 
Ntra. Sra. del Rocío, 

Ntra. Sra. del Carmen, 
Ntra. Sra. del Pilar ... 

Joyería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 
Tlf.: 880 16 85 - ALCALA 

COMERCIAL JARDIN, S. L 

VENTA Y RIPARACIOll MAOUIWIA DE JARDINERIA 
SERVICIO TEClllCO TODAS W MARCAS 

- D iseño realización 
- Mantenimiento de jardines 
- Riegos 
- Tratamiento fitosanitarios 

Tlf. 883 40 03 
P oi. lnd . Camarmilla , Nave 1 

28802 ALCALA DE HENARES 

141 ;1 \'' ,4, ;J [. f J 
SOLO FRENTES 

O COMPLETOS A SU MEDIDA 
• RAIZ • ROBLE • ESPEJO 
• DECAPES • LACADOS 
• EMPOTRADOS • OTROS ... 
¡¡COMPARE PRECIOS!! 
l '20 x 2'60 · 92.387 ptas. completo 
1'80 x 2'60-129.121 ptas. completo 

SANICENTER ~~o 
Crtii.. Bucelona Km. 43'500 • AZUQUECA ,,.~0 

Tete fono.: 949 - 2& 46 03 I 26 50 00 ~•,.O 

CENTRO DE E STUDIOS 

DON QUIJOTE 
CURSOS MONOGRAFICOS: 

• Marquettng. 
• Gestión de Nominas. 
• Técnicas de Estudio. 
Santiago , 50 - Telf.: 889 63 99 

ALCALA DE HENARES 

PENSION LEVANTE 
Habitaciones económicas 
Calefacción - H ilo M u sical 

Ctra. Pastrana, Residencial Canarias, nº 5 
Tlf.: 888 07 51 - Alcalá de Henares 
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Reflejan temas religiosos y oficios antiguos 

Exposición de tallas de madera de 
tila en el oratoria de san Felipe 

El Oratorio de San Felipe Neri (Plaza del Padre Lecanda) alberga 
una exposición de tallas de madera de tilo esculpidas por el artista 
polaco Gregorio Szewczyc. La muestra se inauguró el pasado 11 de 
noviembre y se mantiene abierta al público de lunes a viernes de 
19 a 21 horas, y sábados y festivos de ll a 14 y de 19 a 21 horas. 

Las tallas que pueden com
templarse en el Oratorio de 
San Felipe reflejan temas re
ligiosos y antiguos oficios; 
«me gusta acercar a los jóve
nes que ya no lo conocen có
mo se desarrollaba la vida an
tiguamente. Lo trato un poco 
como labor pedagógica», ex
plica Szewczyk. Su expresión 
artística tiene una forma va
riada y espontánea. Las escul
turas presentan una expresión 
fuerte conseguida por un de
terminado corte del artista en 
la madera. 

Gregorio Szewczyk nació 
en Kozieniece (Polonia cen
tral) en 1943. Expuso por pri
mera vez en su ciudad natal 
en 1973. El ministerio de Cul
tura le otorgó el título de Ar-

tista Profesional-escultor
decorador de interiores. Ha 
participado en numerosos 
concursos y exposiciones y ha 
recibido varios premios. Ha 
expuesto en muchos lugares 
de Europa y sus obras forman 
parte de colecciones de mu
seos o privadas en Polonia, 
Bélgica, EE.UU., Canadá, 
Georgia y China. Esta es la 
primera vez que expone en 
España y afirma que «me ha 
gustado la reacción del públi
co. A la gente le gusta». 

Gracias a que el lugar de re
sidencia del artista es el mis
mo que el de un pariente del 
padre Bolek, del Oratorio de 
San Felipe Neri, las tallas de 
Szewczyk han llegado hasta 
Alcalá de Henares. 

Gregorio Szewczyk delante de algunas de sus tallas 
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Residencia J ª Edad «SANTA AGUEDA» 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

Villanueva de la Torre 
<3 Km. de AZuqueca de Henares, 10 km. de Alcalá> 

* Asistencia médica 24 horas del día 
*Personal especializado (.A.TS, auxiliares de clínica, fisiote-

rapeuta, camareras, etc ... ) 
* Habitaciones individuales y dobles con baño y aseo. 
*Salones con televisión panorámica, vídeo. 
* Capilla. * Bar cafetería. 

Situada en urbanización mod.-rna 
(RESIDENCIA SANTA AGUEDA) , A 15 MINUTOS DE ALCALA 

LA MEJOR CALIDAD Y A SU ALCANCE 
Información y reserva de habitación: 

Telfs.: 949 26 03 71 / 26 03 50 

I Concurso de 
Pintura 

GUTEMBERG 
Presentación de obras 

del 1 de Noviembre 1995 al 31 de Enero 199& 
• Podrán optar al premio todos los niños en edades 

comprendidas entre 9 y 16 años divididos en dos 
categorías: 

- Categoría A de 9 a 12 años 
- Categoría B de 13 a 16 años 

Todos los finalistas serán obsequiados con una 
merienda en el Restaurante Flunch 

P APELERIA GUTEMBERG 
el. Cruz de Guadalajara, s/n . 

(4 Caños) 
Telf.: 882 07 57 

ALCALA DE HENARES 

ALUMINIO Y PVC 
ílfi~P'LS ~ 

VENTANAS TOTALMENTE HERMETICAS 

Tlfs 1 880 90 33 Andrés Sahorit, 10 
u - 882 28 30 - FAX: 881 50 45 
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Dolores Jiménez Alcántara, ccLa niña de La Puebla» 

Del a al 16 de noviembre en el Aula de Cultura 

se celebró la 14ª semana Cisneriana de c~a de Madrid 
La semana pasada les dábamos chenta de la inauguración de la 14ª Semana Cisneriana, cuyo pregón 

fue ofrecido por el poeta alcalaíno Luis de Bias, quien hizo un documentado relato de la obra del Car
denal Cisneros y terminó con la presentación de la carpeta poética-plástica ccSiete alcalaínoS>>, Juan Ruiz, 
Arcipreste de Hita , Francisco Jiménez de Cisneros, Antonio de Nebrija , Catalina Aragón, Francisco 
Vallés, el divino, Diego Torres de la Caballería , Miguel de Portilla y Esquive!, que han realizado Luis 
de Bias, poeta, y José de Castro, pintor. Esta semana cisneriana se desarrolló del modo siguiente: 

«La Niña de la Puebla» 
El jueves 9 de noviembre tuvo 

lugar la actuación de DoloresJimé
nez Alcántara, «Niña de la Pue
blan, y sus hijos Adelfa y Pepe So
to. Empezó el recital «Del Flamen
co a la Copla», Adelfa Soto cantan
do : La fragua de tu boca, Aman
te, La luna y el toro y Sin embar
go te quiero. A continuación Pepe 
"loto cantó: Duende Flamenco, 
Adoración de madre, Los años no 
perdonan. La segunda parte, de
dicada al flamenco , empezó con 
Adelfa Soto por alegrías y colom
bianas, terminando por fandan
gos. En esta segunda parte brilla
con con luz propia Adelfa y Pepe 
Soto y el cante que ejecutaron con 
técnica, corazón y entrega. 

En la tercera parte , la «Niña de 
la Puebla» con su riqueza de voz 
incomparable, empezó su actua
ción con una media granaína, pe
teneras clásicas sin adornos, bule
rías, Los Campanilleros, y termi
nó con guajiras cubanas. Recibió 
una gran ovación y demostró que 
el arte no tiene edad. Los artistas 
fueron acompañados a la guitarra 
por Paco Antequcra y al piano por 
Antonio Suárez. 

Recital Lírico por 
Josefma Meneses y 
Ricardo Jiménez 

El viernes 10 de noviembre to
có el turno a la zarzuela , con un re
cital lírico a cargo de Josefina Me
neses (soprano) y Ricardo J iménez 
(tenor) , acompañados al piano por 
Aida Monasterio. 
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La zarzuela: Drama musical en 
uno o varios actos , con alteracio
nes de fragmentos declamados y 
cantados. Su origen de principios 
del siglo XVII y su nombre provie
ne del Real Sitio de la Zarzuela de 
Madrid. 

La Semana Cisneriana nos ofre
ció hoy fragmentos de zarzuelas, 
con Josefina Meneses y Ricardo Ji
ménez, dos grandes artistas de la 
lírica de reconocida categoría in
ternacional. Interpretaron un re
cital de alto nivel, acompañándo
les al piano Aida Monasterio, pia
nista insuperable, que se compene
tró precisa y adecuadamente con 
las voces. Interpretaron páginas 
bellísimas de la música española de 
los compositores, Moreno Torro
ba, Barrera y Calleja, J. Guerre
ro , Serrano, Vives, R. Chapi, Sou
tillo y Vert , Caballero. 

La gran asistencia de público y 
las grandes ovaciones demuestran 
que nuestra zarzuela está en alza. 

Compañía de Teatro «Ayer 
y hoy»: Juegos de Niños 

El sábado 11 de noviembre, la 
compañía de Teatro «Ayer y hoy» 
presentó la obra]uegos de niños, 
comedia en dos actos y tres cua
dros, de Víctor Ruiz lriarte. 

Reparto (por orden de apari
ción): Ana Isabel Hernando, José 
L. Andrassi , Miguel A. Varela, 
Eva Bedmar, Carlos Torrente, 
Mayte Torres, Cristina Victoria, 
Aparicio Rivero. Dirección: Apa
ricio Rivero. 

La obra Juegos de niños desa
rrolla una problemática actual, 
con variedad de circunstancias y 
sentimientos, dejando ver la cali-

Teatrarte: ccAvelino _y el genio de la lámpara» 

Compañía de teatro Ayer y Hoy 

JoseCJ.Jla Meneses 
y Ricardo Jiménez 

dad literaria de la obra y la de los 
actores que brillaron a gran nivel 
e hicieron pasar una vela 
da de teatro amena al numeroso 
público, asistene al aula de cultu
ra de Caja de Madrid. 

Teatrarte: Avelino y el 
genio de la lámpara 

El domingo, 12 de noviembre, 
en su sesión matinal, la Semana 
Cisneriana nos presentó un acto 
pensado para el público infantil, 
pero en el que disfrutaron también 
los mayores. 

Teatrarte puso en escena la obra 
A velino y el genio de la lámpara, 
original de Antonio Prada, con los 
actores Raúl Cano, Jorge Merino, 
Javier Gutiérrez y Carmen Cristó
bal. La dirección fue de Ana Ra
mírez. 

El acto empezó con una boni
ta escenografía y un vestuario lle
no de colorido que encajaba per
fectamente con la obra, donde el 
joven Avelino sin fortuna se ena
mora de la princesa Fátima. La 
suerte le hace tropezar con una 
lámpara en la que ha permaneci
do encerrado durante trescientos 
años el genio Farak, quien ha pro
metido vengarse de la ciudad por 
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Leonel Morales Alonso 

considerarla responsable de su lar
go encierro. El ingenio de los pro
tagonistas hará posible un final 
feliz. 

Lo dicho, una obra que disfru
taron los muchos asistentes, pe
queños y mayores , al Aula de Cul
tura de Caja de "adrid. 

Concierto de piano 
por Leonel Morales Alonso 

En la tarde del domingo tuvo lu
gar un concierto de piano a cargo 
de Leonel Morales Alonso. Este 
pianista, en posesión de un exten
sísimo currículum de nivel inter
nacional, empezó su recital en el 
aula de cultura con Danzas Afro
cubanas, de Ernesto Lecuona (Cu
ba 1896, Sta. Cruz de Tenerife 
1963) compositor y pianista de ori
~l n español. 

Sonata n º 2 Op. 36 de S. W. 
Rachmaninov (1873 - 1943) pia
nista y compositor ruso. Se conser
vó siempre dentro de la línea tra
dicional y posromántica. Los ras
gos distintivos de su producción 
son el tinte melancólico y la sóli
da técnica. 

Suite Andalucía de Lecuona. 
Este compositor escribió musica 
relacionada con España, igual que 
él siempre relacionado con nuestro 
país. 

Rapsodia Española de F. Lisz. 
1811-1886. El más grande pia
nista y compositor húngaro. 

En resumen , un bonito recital 
de música clásica llevado con téc
nica. 

Concierto homenaje 
«in memorian» al violinista 
Jaume Francesch 

El lunes 13 de noviembre se 
ofreció un concierto homenaje «in 
memorian» al violinista Jaume 
F rancesch, al que asistieron fami
liares y amigos, entre los que se en
contraba Fernando Mora, promo
tor del acto. Ayer hizo un año que 
este gran violinista venía de Bar-
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Víctor Martín y Mary Cruz Casaux Mercedes Padilla (Orquesta Villa de Madrid) 

Trío Mompou 
celona para actuar en el aula de 
cultura de Caja de Madrid en Al
calá de Henares , dentro de la pro
gramación de la Semana Cisneria
na; falleciendo al llegar a Madrid. 

JaUille Francesch 
(violinista) 1942-1994 

Hizo sus estudios en el Conser
vatorio Superior de Música de 
Barcelona con los maestros Ribó y 
Eduardo Toldrá. Juan Massiá fue 
su maestro en virtuosismo y mú
sica de cámara. 

En 1968 obtiene en Madrid el 
Premio Isidro Gyenes. Posterior
mente obtiene el Premio Francis
co Costa. Es el fundador y primer 
violín del Cuarteto Sonor. Ha da
do numerosos conciertos por todo 
el mundo. 

Ha participado con gran éxito, 
en calidad de solista, en los festi
vales de Barcelona, Pollensa, Se
govia y Avignon. 

Ha sido, sucesivamente, concer
tino de la Orquesta Catalana de 
Cámara, así como de la Orquesta 
Ciudad de Barcelona y Orquesta 
del Gran Teatro Liceo de Barcelo
na. Sus compañeros y amigos: Víc
tor Martín (violín), la máxima re
presentación de los violinistas , se 
unió para este homenaje a Mary 
Cruz-Casaux gran pianista que fue 

muchos años acompañante de pia
no del homenajeado D. Jaume 
Francesch. Estos dos grandes artis
tas nos ofrecieron un bonito pro
grama lleno de sensibilidad, que si 
hubiéramos cerrado los ojos nos 
hubiera parecido que estaba allí 
Jaume Francesch, ya que fue un 
programa que tocaba el homena
jeado habitualmente. Víctor Mar
tín exhibió una depurada técnica , 
sensibilidad y buen hacer. Mary 
Ruiz Casaux , se compenetró pre
cisa y adecuadamente con el vio
lín. Fue un emotivo recital, en el 
Aula de Cultura de Caja de Ma
drid. 

Concierto homenaje a 
Claudio Pietro 
por el Trío Mompou 

El Trío Mompou ofreció el mar
tes 14 de noviembre, un concierto 
homenaje a Claudio Prieto. Este 
trío fue fundado en Madrid el año 
1982 , dedicándose fundamental
mente a la investigación e inter
pretación de música española pa
ra piano, violín y volonchelo. 

Claudio Prieto (Muñeca 
de la Peña, Palencia, 1934) 
Compositor que estudió en Ma-

drid , Roma , Darmstadt. Tiene en 

su haber gran número de obras es
critas, entre las que se encuentra 
cuarteto de Alcalá. 

Creemos que es un gran detalle 
de los promotores de la Semana 
Cisneriana hacer a este gran com
positor un homenaje en vida. 

El programa que nos ofrecieron 
fue: Trío 84 , Ricardo Miralles; 
Trío en Sol, Claudio Prieto; Trío 
Op. 50, Enrique Granados. 

Son sus componentes, el pianis
ta Luciano G. Sarmiento, el violi
nistaJoan LluisJorda, que toca un 
Giuseppe Ceruti de 1844, y el vio
lonchelista Mariano Melguizo , 
que toca unJean-Baptiste Viullau
me de 1850. Este trío destacó por 
su conjunción, su alta calidad téc
nica y musicalidad. 

Acto de clausura 
por la Orquesta de Cámara 
Villa de Madrid 

El jueves 16 de noviembre se 
despidió la Semana Cisneriana 
hasta el próximo año ofreciéndo
nos un concierto por la Orquesta 
de Cámara Villa de Madrid. 

Su directora, Mercedes Padilla, 
nació en Madrid y realizó sus es
tudios musicales en el Real Conser
vatorio de Música de Madrid , ob
teniendo los títulos de profesor su
perior de pedagogía musical, teo
ría de la música, piano, composi
ción y dirección de orquesta. 

El programa que nos ofreció 
fue: Ensoñaciones, de C. Prieto; 
Concertino 1 13 para violín y or
questa (X. Montsalvatge) , Diver
timento en Fa M. K. 138 (W.A. 
Mozart), Pequeña Serenata en Sol 
M. K. 525 (W.A. Mozart). Un 
concierto con calidad para la clau
sura de la 14ª Semana Cisneriana. 

Fernando Mora, en nombre de 
Caja de Madrid, a través de Gece
sa, expresó su gratitud a las auto
ridades municipales y a la jerar
quía eclesiástica, así como a los 
medios de comunicación y a las en
tidades culturales, a los artistas y 
al público asistente. 
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con el fin de contribuir a la construcción de una escuela en Colombia 

Manos unidas organizó una marcha solidaria en bicicleta 
Por 300 pesetas decenas de alcalaínos pudieron participar en la marcha solidaria organizada por Manos 

Unidas de Alcalá y contribuir de esa manera a la imanciación del proyecto emprendido por esta enti
dad altruista que tiene por im el conseguir mejoras para los países y pueblos más necesitados y la lu
cha contra las desigualdades desde una concepción cristiana. El proyecto elegido este año por Manos 
Unidas de Alcalá es contribuir a la construcción de una escuela en la localidad colombiana de Popa
yán; sobre el girará la campaña de este año y uno de los actos elegidos, en este caso por los más jóve
nes de Manos Unidas, fue una marcha en bicicleta por diversas calles de Alcalá. 

La inscripción para partici
par en la marcha, que se cele
bró el domingo 19 de noviem
bre, costaba 300 pesetas con las 
que Manos Unidas entregaba 
una camiseta. Fuentes de Ma
nos Unidas calcularon en 200 
las personas que asistieron al 
acto. 

Con la Policía Municipal 
abriendo camino y con la cola
boración de Cruz Roja y Pro
tección Civil la marcha partió 
de la calle Río Ta juña, en Nue
va Alcalá, y siguió un recorri
do por diversas calles hasta lle
gar al auditorio Manuel Azaña. 

La idea nació en los jóvenes 
de Manos Unidas: «La idea es 

He re esa 
INMOBILIARIA 

C. Ramón y Cajal, 8 y 10. Tel.: (91) 882 79 15 
28801 Alcalá de Henares. 
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recaudar dinero para el proyec
to de este año; pensamos que 
una buena manera era hacer 
una marcha en bici porque así 
tratamos de solidarizar a la 
gente y que se dé cuenta de que 
hay gente que lo está pasando 
muy mal y que nosotros tene
mos muchas cosas. Con poco 
dinero se puede ayudar a per
sonas muy necesitadas y se pue
de hacer mucho por ellos». 

Desde Manos Unidas de Al
calá se explicó que el proyec
to elegido este año está valora
do en 13 millones de pesetas 
que son con los que la ciudad 
complutense tiene que contri
buir para la ampliación de una 
escuela en la localidad de Po
payán (Colombia). Este colegio 
quedó destruido con motivo de 
un terremoto producido en 
1983; el centro está habilitado 
para unas 800 alumnas, pero la 
demanda exige ampliarlo a 
1.000 alumnas. La escuela se 
encuentra en el barrio más po
bre de Popayán: «Esperamos 
que este dinero se cubra por la 
solidaridad de todos los alcalaí-
DOS». 
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En una ceremonia que cerró el programa de su fiesta anual 

La IEECC nombró miembros de honor a la BRIPAC 
y al oratorio de san Felipe Neri 

La Brigada Paracaidista del Ejército de Tierra y el Oratorio de San Felipe Neri son los dos nuevos miembros de 
nonor de la Institución de Estudios Complutenses. La entrega de diplomas, recogidos por el coronel jefe, Luis Car
vajal, y el padre Bolek, se celebró el pasado día 14 en el Colegio de Abogados de Alcalá de Henares. La I.EE.CC. 
cerraba así los actos que ha celebrado con motivo de su festividad anual en honor a San Diego de Alcalá. 

Al salón de actos del Cole
g io de Abogados le faltaron si
llones para todos los asisten
tes. Francisco Javier García 
Gutierrez, presidente de la 
1.EE.CC. entregó los diplo
mas en presencia de Manuel 
C reña y Bartolomé González , 
obispo y alcalde de Alcalá de 
Henares respectivamente. 
Miguel Marchamalo y José 
Félix Huerta presentaron a los 
dos nuevos miembros de ho
nor, personificados en el co
ronel jefe de la Brigada Para
caidista, Luis Carvajal, y por 
el padre Bolek del Oratorio de 
San Felipe. 

El padre Bolek, Francisco Javier García Gutiérrez -presidente de 
la Institución de Estudios Complutenses- y Luis Carvajal. 

Lecanda o don Miguel de 
Unamuno, fue la atención 
pastoral al pueblo y la forma
ción espiritual y cultural de 
los universitarios. Con tal fin 
se inició la creación de una bi
blioteca que hoy tiene un va
lor histórico incalculable. «En 
la actualidad desea continuar 
su idea fundacional. Para ello 
hace un año abrimos un mu
seo con los cuadros que posee 
el oratorio y el mismo espacio 
sirve para hacer exposiciones 
de arte. Ahora se preparan ha
bitaciones para los jóvenes es
tudiantes que quieran com
partir con los los padres una 
vida tranquila y estudiosa». 

El acto académico se cerró 
con una conferencia titulada 
'La idea de España en Cisne
ros ', a cargo del profesor Jo
sé García Oro , catedrático de 
Historia Moderna de la Uni
versidad de Santiago de Com
postela. Después se celebró 
una cena de confraternización 
en el restaurante El Casino. 

Luis Carvajal agradeció la 
mención a la BRIP AC que es 
hoy una de las unidades más 
jóvenes del Ejército. «Es un 
inmenso honor recibir en 
nombre de las Fuerzas Arma
das este nombramiento. Alca
lá de Henares tiene una in
mensa tradición militar y la 
BRIP AC, que pretende ser la 
punta de lanza del Ejército 
Español en palabras del Jefe 
del Ejército y de Su Majestad 
El Rey, seguirá aquí para el 
engrandecimiento de esta ciu
dad». Por otra parte, el padre 
Bolek agradeció a la I.EE.CC. 
la distinción, en nombre de 
todas las generaciones de pa
d1-cs que han trabajado en el 
Oratorio de San Felipe Neri a 
lo largo de sus tres siglos de 
existencia. Recordó que el 
motivo de la fundación del 
mismo , marcado por persona
jes insignes como el padre El profesor José García Oro El alcalde y el obispo asistieron al acto 
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Trabajan en propuestas como una línea de financiación para sus asociados, 
un servicio de guardería o un servicio de acompañamiento a familiares 

LaAsoeiatión de Antiguos Alumnos de la UAH 
inicia la campaña de captación de socios 

La Asociación de Antiguos lllwnnos de la Universidad de lllcalá de Henares, surgida a propuesta del Con
sejo Social de la Universidad, es ya una realidad con proyectos que ofrecer a sus asociados. Tras algunos 
meses durante los que una junta gestora ha elaborado los estatutos y ha empezado a trabajar, hace unos días 
se ha elegido junta directiva que llega con muchas ganas de sacar adelante la asociación, cuyo objetivo es 
«mantener entre los antiguos alumnos de la UAH un alto espíritu de identificación con dicha institución». 

La Junta D irectiva, elegi
da por un período d e tres 
años, está compuesta por: 
Santiago H ierro Anibarro, 
presidente; José Francisco J i 
ménez Galind o, vicepresiden
te; José Nad al Corbalán, teso
rero; Ignacio R uiz R odríguez, 
~ccretario; y Juan Carlos C as
tro Martín, Alicia D íaz E nca
bo, Francisco José D urán P i 
ña, Octavio Martín González 
y Miguel A . Tuñas Matilla, 
vocales. 

El único r equisito para p er
tenecer a la a sociación es ser 
l itulado universitario antiguo 
alumno, profesor o antiguo 

, profesor de la Universidad de 
Alcalá . En este mes d e no
viembre queda abierto el pla
zo de admisión de inscripcio
nes, pudiénd ose recoger y en
tregar las solicitudes en el d o
micilio de la asociación: Ca
serío del Estudiante, plaza de 
Cervantes, 11 , planta 1 ª (edi
ficio de la Cruz Roja) , en ho
rario de 10 a 13 horas. P ara 
cualquier información llamar 
al teléfono 883-43-84. 

La captación de socios co
menzó hace una semana y 
en tan sólo dos días más de 
200 antiguos alumnos se aso
ciaron, aunque la actual Jun
ta Directiva confía en que es
te número aumente mucho 
más. 

Fines de la asociación 
Los fines de la asociación 

son «favorecer un contacto 
duradero, que redunde en un 
beneficio mutuo, entre la 
Universidad y sus antiguos 
alumnos» y «fomentar las re
laciones personales y profesio
nales entre los antiguos alum
nos de la U AH». 

Para conseguir estos fines 
organizará actividades de coo
peración con la universidad 
y con otras instituciones; or
ganizará reuniones periódi
cas entre las antiguas promo
ciones; gestionará becas de 
colaboración con empresas o 
becas de intercambio con 
otras universidades; promo-
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José Francisco Jiménez y Santiago Hierro, vicepresidente y presidente 
respectivamente de la Asociación de Antiguos Alumnos de la UAH 

cionará cursillos monográfi
cos en la UAH ; fomentará 
estud ios d e postgrad o; y pro
tegerá y fomentará el patr i
monio universitario ; entre 
otros. 

En palabras d el presid ente 
de la Asociación d e Antiguos 
Alumnos d e la UAH , Santia
go H ierro, «el marco de nues
tras activid a d es es mantener 
la identificación de los anti
guos alumnos y vincularles de 
manera afectiva una vez ter
minados los ciclos de licencia
tura o diplomatura de las di
versas facultad es o escuela s 
universitarias de la UAH. Te
nemos en cuenta que nuestros 
asociados son profesionales 
que necesitan una serie de ser
vicios y a la vez queremos 
mantenerles ligad os a la que 
fue su universidad ». 

Aunque por el momento la 
Asociación de Antiguos Alum
nos de la UAH depend e eco
nómicamente del Consejo So
cial, Santiago Hierro manifes
tó que dentro de algún tiem
po esperan poder autofinan
ciarse: «Ahora necesitamos la 
financiación del Consejo So
cial pero en un futuro aspira
mos a que sea la asociación la 
que contribuya a apoyar a la 
Universidad y no suponer una 
carga para ella». 

Actividades Pil:l'ª resolver 
necesidades 

R especto a las activ ida d es 
d e la asocia ción, el v icepr esi 
d ente, José Francisco J imé
nez, explicó q u e pretend en 
dar solución a las necesid a d es 
de sus asociados, por ejemplo 
necesidad es d e financiación 
para la comp ra d e una vivien
da, la instalación d e un d es
pacho o la realización d e un 
curso d e d octorad o o un más
ter: «Nos urgía esa necesidad, 
hemos íd o a buscar las solu
ciones a la calle y hemos en
contrado una entid ad b anca
ria que ha sido receptiva, y 
parece que se pod rá concretar 
en un acuerdo para facilitar 
una línea d e financiación en 
condiciones ventajosas par a 
los asociados». También pien
san en las familias de sus so
cios: «No solamente son los 
asociados, sino también sus 
familias e hijos los que crean 
necesidades. También pensa
mos ofrecer un servicio de 
guardería y de acompaña
miento de familiares. I d eas, 
surgen muchas, pero preferi
mos ir poco a poco». 

«Queremos ofrecer calidad 
y continuidad en nuestra ofer
ta», concluyó Santiago H ierro. 

L a 

~. Pafoma 
1, .- Taberna 
-, 

el . Cid Campeador, 2-A 
Tlf.: 889 56 19 - Alcalá 

PROGRAMACION 
CAUCES ACTUALES DEL FLAMENCO 

EN VIVO 

24, NOl1fernbre. 12,30 h, noche. 

ACIUACION DE MIGUEL "EL RUBIO". 
acompañado a la guitarra por J .M. 
Molero. Presenta: Pedro Atlenza. 

RESERVA DE MESAS 
AL TLF.: 889 56 19 

VESTUARIO LABORAL 

@mo 
• EMPRESAS • TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
- Servicio a domicilÍo

ESTAMPAMO S ANAGRAMAS 

Carmen Calzado, 16 
Tlf. 881J 90 04 - FAX: 880 90 04 

ALOUILO PISO 
en Parque San Femando 

175 m/2 
Tlf.: 879 27 90 

PARTICULAR 

VENDE CHALET 
-Ciudad 21-

300 m/2 - 5 habitaciones 
Amplio salón comedor, jardín 

Telf.: 883 13 41 

URGE POR T RASLADO 

VENDO PISO 
zona «EL VAL» e/ Zaragoza, entresuelo 

11.900.000 pts 

T elf.: 551 72 7 4 

SE TRASPASA 

BAR 
-EN FUNCIONAMIENTO-

Con terraza de verano 
Junto Ermita San Isidro 

Telf.: 889 95 33 (a partir 5 tarde) 
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Espartales Sur es un conjunto residencial formado por más de 20 parcelas que 
mediante concurso público ha adjudicado el Consorcio Urbanístico de igual nombre en Alcalá de He
nares, para la construcción de viviendas de protección oficial y precio tasado. 

El nuevo conjunto urbanístico, cuyas obras han comenzado oficialmente el 1 de abril del presente 
año, cuenta con una extensa dotación social, entre las que destaca un centro comercial, un polidepor
tivo y 2 centros docentes. 

Madrid Joven 10.000 S.Coop., gestionada por Madrid Gestión S.A., ha sido adjudicataria de 
la parcela 13-2, donde promueve la construcción de 70 viviendas de 2, 3 y 4 dormitorios, plazas 
de garaje, trasteros y piscina. Quedando por adjudicar actualmente 18 viviendas. 

El buen fin de la promoción viene garantizado por la amplia experiencia técnica de Madrid Ges
tión S.A., que ha entregado ya viviendas a 648 familias, y está gestionando actualmente más de 700. 
Para una mayor garantía esta promoción será construida por la empresa constructora Fomento de 
Construcciones y Contratas (FCC) , empresa número uno por volumen de facturación. 

El comienzo de las obras de construcción de nuestras viviendas se estima para enero de 1996, 
una vez terminada la infraestructura básica de la urbanización por parte del Consorcio «Espartales 
Sur» de Alcalá de Henares (Comunidad de Madrid y Ayuntamiento de Alcalá de Henares). 
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Viv. 2 Dorm. 62,7 m2 útiles 
Incluye: 1 plaza ele garaje, traslln> y piscina 

9.297 .815 IVA no incluido 

.. Viv. 3 Dorm. 70 m2 útiles 
Incluye: 1 plaza de garaje, 1 pl apare., trastero ., piscina 

10.933. 775 IVA no incluido 

Viv. 4 Dorm. 90 m2 útiles 
lnclu'f'I: 2 plazas de pn¡e, trastero ., piscina 

14.141.800 IVA no incluido 

Viv. 3 Dorm. 90 m2 útiles 
Incluye: 2 plazas de garaje, trast!ro, 70 m2 terraza 
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Naves antiguas de Interprint 

Centro de Salud Reyes Ma
gos: Lo de las telenovelas vene
zolanas es el cuento de Caperu
cita Roja comparado con el cu
lebrón con que nos obsequian las 
autoridades sanitarias de la 
CAM. Antes con el PSOE, y aho
ra con el PP. ¡Por favor, dejen 
ustedes de tomar el pelo a los ve
cinos de una vez por todas! 

Instalaciones de lnterprint: 
El tema de estas instalaciones es 
bastante complicado, por lo que 
convendría plantearse lo siguien
te: 

a) Ver la situación jurídica ac
tual de la propiedad de las ins
tabciones. 

b) Plantearse la posibilidad 
real de que el ayuntamiento se 
hiciese cargo de ellas. 

c) Hacer un proyecto con ob
jetivos a desarrollar en ellas. 

d) Buscar financiación para 
llevarlos adelante. 

Escuela infantil nueva: El 
problema real, según fuentes 
bien informadas, es que faltan 
unos cuarenta millones para po
der terminarla y ponerla en fun
cionamiento. El problema se 
agrava desde el momento que ese 
dinero no está presupuestado. 

El concejal de Educación sa
liente y la concejala del área en 
cuestión entrante deben dar una 
explicación convincente de por 
qué se ha dado esta situación. En 
cuanto a esta última, además de 
lo anterior tiene la obligación de 
resolver esta situación. Espere
mos que nadie saque los pies del 
tiesto diciendo esa frasecita de 
«zapatero a tus zapatos», entre 
otras razones y por decirlo de 
forma muy educada, no se co
rresponde con la época en que vi
vimos, porque les recuerdo que 
ci udadanos y contribuyentes so
mos todos. Afortunadamente, no 
hay ciudadanos de primera y de 
segunda. 

Centro Cultural Gilitos: Los 
accesos a este centro cultural no 
están en las debidas condiciones, 
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comentarios sobre esto y aquello 
Sr. Alcalde, el distrito Campo del Angel-Chorrillo, también es de 

Alcalá de Henares. No tienen suerte los vecinos de este distrito, les 
pasa lo que a sus vecinos del distrito VII. Ni ahora con el PP, ni an
tes con el PSOE, están lo bien atendidos que deberían estar. Se que
jaba amargamente la asociación de vecinos de que el alcalde no los 
recibía. La cuestión no es que te reciban o no te reciban. La cues
tión está en que se resuelvan los problemas. El alcalde anterior sí 
los recibía, pero no resolvía, o resolvía poco, los muchos problemas 
que tienen estos barrios del norte de la ciudad. Mucho han luchado 
y lo que les queda por luchar tanto al colectivo de IU en este distri
to, como a la asociación de vecinos, para que esta parte entrañable 
de Alcalá esté como se merece. Desde aquí os mando un cariñoso 
deseo: ¡Uníos!, el adversario va a ser düícil de roer, que nadie se 
equivoque, los objetivos que os mueven a unos y a otros son los más 
nobles que a un vecino le pueden mover, lo mejor para los que con
vivan a diario con él. Hecha esta introducción, relacionemos los pro
blemas más candentes del distrito Campo del Angel-Chorrillo. 
el estado de mantenimiento es Comunicación de la zona 
manifiestamente mejorable, y la norte de la ciudad con la zo
gestión cultural que se da en el na sur: La solución más adecua
mismo es poco conocida, por no da es la del enterramiento de las 
decir nada conocida, si es que se vías del tren, pero si esta no lle
hace algo. ga o llega dentro de veinticinco 

Enterramiento de las vías 
del tren: Sería conveniente que 
el ayuntamiento y la Comunidad 
de Madrid, se tomaran el tema 
tan en serio como se lo han toma
do en Getafe. ¿Acaso hay dinero 
para la zona Sur y no para la del 
Corredor del Henares? 

o treinta años, se debería conec
tar la ciudad a través de los pa
sos previstos, prolongación de la 
calle Goya y calle A vila hacia la 
urbanización del Pilar. 

Camino de Teatinos y acce
sos a los Nogales: Este es un 
problema que atañe también a 

Avenida Zona Norte a conectar con la Zona Sur de la ciudad a la 
altura de la terraza del cine de la calle Ferraz 

Centro Sociocultural uGilitos» 

este distrito por la comunicación 
que supone con otras zonas de 
Alcalá, a través de esta vía de 
comunicación. 

El ayuntamiento tiene que re
solver de una vez por todas la si
tuación actual, pues cada vez se 
hace más insostenible. Los técni
cos municipales han de dar la so
lución. 

Pasarela Calle Fray Juan 
Gil: No se corresponde la solu
ción que se ha dado, con la lucha 
que los vecinos, de IU y de la 
AA. VV., con el resultado final. 
Esto no deja de ser una chapuza 
y la solución final no puede ser 
otra que la del enterramiento de 
las vías del tren. 

Puente calle de Torrelagu
na: El alumbrado de este puen
te es insuficiente y si al final no 
se consiguiera el deseado ente
rramiento de las vías del tren, 
habría que realizar un proyecto 
para ampliar las aceras y posible
mente dejarlo en una sola direc
ción; digo posiblemente porque 
no debe de ser fácil y son los téc
nicos los que han de decir si es 
o no viable. 

Plan de tráfico para el dis
trito, principalmente en la zo
na de la raqueta del Chorri
llo: No hay en Alcalá un distrito 
tan anárquico urbanísticamente 
hablando como éste. Si el proble
ma de las vías del tren es grave, 
el de las carreteras que lo atra
viesan no es menos. Se necesita 
una buena obra de ingeniería y 
de urbanismo, para dar solución 
al tema, y muchos cientos de mi
llones, para que todos los barrios 
estuviesen integrados en una so
la unidad urbanística. La chapu
za que se hizo con la mediana de 
la carretera de Daganzo, no creo 
que sea la mejor solución. 

Problema urbanístico del 
colegio Pablo de Neruda y de 
la urbanización de lviasa:. Se
ría conveniente que el ayunta
miento informase a los vecinos 
de IVIASA de la solución defini-
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Colegio San Diego 

tiva que se le piensa dar al tema 
dl'sdc el ayuntamiento , para sa
ber si los vecinos están de acuer
do con ella. También sería con
veniente que los diferentes gru
pos municipales que componen 
la corporación planteasen cada 
uno su posición con el tema. 

Instalaciones deportivas 
CEI (antigua Universidad La
boral): Hay que seguir trabajan
do en la idea de ampliar el con
venio del M EC con el ayunta
miento , para bien de los clubes 
deportivos y vecinos del distrito. 
En cuanto a la gestión de p istas, 
campos de fútbol y pabellón po
lideportivo en horas no lectivas, 
se puede tomar como ejemplo el 
modelo implantado en el distri
to IV, aunque con algunas mati
zac10nes. 

Situación accesos Colegio 
San Ignacio de Loyola: Los 
padres de los alumnos de este co
legio muchos de ellos vecinos de 
este distrito, no es la primera vez 
que se movilizan por el tema y 
mucho me temo que no será la 
última. 

Sería deseable como en otras 
tantas cosas que el ayuntamien
to les hiciese caso, pues tienen to
da la razón del mundo. Aquello 
de día tiene un tráfico de camio
nes por las obras impresionante 
y de noche no digamos . Luego 
cuando vienen las desgracias nos 
lamentamos, pero la cuestión es
tá en prevenir con tiempo. 

Urbanización El Plantío: 
Los vecinos de esta urbanización 
también están bastante descon
tentos con el ayuntamiento y con 
la delegación municipal del dis
trito , ¡Pregúntenles! 

Hace más de un año que el an
terior concejal de ese distrito se 
reunió con los responsables de es
ta mancomunidad de propieta
rios y con algún miembro de IU 
que vive en dicha urbanización. 
Este concejal, a su vez miembro 
del equipo de gobierno anterior , 
se comprometió con ellos a varias 
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cosas , de las cuales no ha cumpli
do ninguna . P ues b ien, los nue
vos responsables del gob ierno 
municipal y la actual concejala 
del d istrito los tienen tan aban
donados como antes. Estos están 
hasta la coronilla de tanta desi
dia por parte del ayuntamiento. 
Para que ustedes se hagan una 
idea del abandono municipal, al
gunos vecinos llevan más de cin
co años viviendo allí, y el ayun
tamiento todavía no se ha digna
do pasarles el recibo de la contri
bución. A lo mejor es que les da
rá vergüenza pasárselo. 

Colegio San Diego: Au nque 
ya hay entidades ciudadanas que 
lo utilizan, si se arreglara un po
co y se adaptase un poco más este 

El Picotazo 
El picotazo de esta sema

na va dirigido al abandono 
que la mayoría de los distri
tos de Alcalá están sufriendo. 
Antes con el anterior equipo 
de gobierno del P SOE que, 
salvo honrosas excepciones, 
que todo hay que decirlo, co
mo son los planes de mejoras 
que se pactaron con IU , lo 
demás deja bastante que 
desear . 

En cuanto al equipo de go
bierno actual , miedo me da 
el pensar cómo han tenido 
los distritos que ellos han lle
vado hasta ahora. El tiempo 
que llevamos de legislatura 
no da pie para que seamos 
optimistas. Este distrito y el 
distrito VII son buena prue
ba de ello. 

Esperemos que las fuerzas 
vivas del distrito hagan espa
bilar a la nueva concejala 
que está al frente de la dele
gación, pero los cañones, por 
llamarlo de forma figurada , 
se deben dirigir al equipo de 
gobierno del Partido Popu
lar. 

CEI, antigua Universidad Laboral 

centro podía dar un servicio muy 
bueno a muchas entidades ciuda
danas del d istrito ; su estado ac
tual no es el más idóneo. 

Mobiliario Urbano: Bueno , 
en la mayoría de las plazas hay 
bancos y papeleras en mal esta
do. Los juegos infantiles también 
están bastante deteriorados . Me
jor que hablar de él , yo los invi
to a que se den una vueltecita por 
allí y lo comprueben por ustedes 
mismos, luego podr ían ampliar 
el paseo y darse una vuelta por 
los distritos IV y V, para que 
sean ustedes mismos los que sa
quen sus propias conclusiones. 

Ampliación del Club de Ju
bilados y Pensionistas Cam
po del Angel: Esto es una ne
cesidad imperiosa, pues los mi 
les de jubilados y pensionistas de 
este club no caben en él y están 
como hormigas. Hoy Alcalá , 
cuenta con buenos clubes de pen
sionistas y jubilados en todos sus 
distritos y los dos que todavía no 
reúnen las condiciones debidas 
son el Club Cervantes en el di s
trito VII y este del Campo del 
Angel en el distrito de su mismo 
nombre. 

Estado de las aceras: Bue
no, en la margen derecha d e la 
carretera de Camarma no existen 
aceras en varios tramos. En 
cuanto al resto de las aceras de 
las calles y plazas del distrito. 
muchas de ellas están en mal es
tado por lo que se hace necesa
rio un nuevo plan de remodela
ción y mejora de las mismas. Al
go que se debía prever en los pre
supuestos municipales para el 
año 1996. 

Parques y Jardines: Su esta
do , como en el resto de Alcalá , es 
bastante descuidado, por lo que 
convendría hacer un plan de me
jora y mantenimiento de los mis
mos en el mismo sentido del plan 
de aceras. Aquí, si fuese posible , 
con mayor atención al manteni
miento diario de los mismos. 

Joaquín ARIAS ABENGOZAR 

so 
140 m/2 DE SUPERFICIE 

MUY CENTRICO 

4 dormitorios . 2 baños. Calefac
ción central. Muy reformado. 
iiOCASION UNICA!! 

18.500.000 ptas. 
-INCLUIDO GARAJE-

1 nformación : 

IHMOBl~AAIA : l.i 
: ~ 

. TES 

Tlf. : 880 25 12 - 881 32 00 
Avda. Guadalajara , 3 - ALCALA 

VENDO CHALET PAREADO 
EN CABANILLAS DEL CAMPO 
4 habitaciones con armarios empo
trados. Suelo parquet. 2 cuartos ba
ños. 1 aseo . Buhardilla . Salón y 
cocina. Bodega , garaje 2 coches . 

T endedero . Cuarto Caldera . 
300 m/2 co nstruidos . 1 ª calidad 

20.000.000.- ptas. 
T l f.: 949 / 22 82 2 ·1 

SE VENDE PISO 
EN MUY BUEN ESTADO 

7.800.000 pts. AL CONTADO 
4 habitaciones. Exterior. Cocina rnn 
electrodomésticos. Suelos parqut·t 

(precio negociable) -T elf.: 883 13 JO 

MUY BUEN PRECIO 

SE VENDE PISO 
Con salón . 3 dormitorios. Cocina amue
blada. Suelo parquet. Puerta blindada 

10.200.000 pts. 
f ar ilid;1cln ele pago en contacl11" fin.1llliado 

TclL: 883 12 :>8 

SE VENDE CUNA (MICUNA) 
Lacada en blanco. 

Con sólo 8 meses de u so 
(semi-nuev a) 

25.000.- Pts_ 
Telf.: 889 31 71 ó 88 1 92 J8 

RESIDENCIA 
3ª EDAD 

«MARIA AUXILIADORA» 
• Económica • Familiar 
GUADALA ARA -949 I 29 04 88 

Reza nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles . Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán , aunque no lo creas . 

A.L.R. 
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Encierro en la escuela y concentración en el 
rectorada, hay viernes 24 de noviembre 

La Escuela Politécnica se moviliza 
exigiendo la 5 a y 6 a convocatorias 

La Escuela Politécnica de la Universidad de .Alcalá ha iniciado mo
vilizaciones para exigir la 5ª y 6ª convocatorias. En la noche del 
2·3 al 24 de noviembre, coincidiendo con el cierre de esta edición, 
unos 260 alumnos se encerrarán en la escuela y en la mañana del 
viernes 24 se suspenderán las clases y se celebrará una concentra
ción en el Rectorado, a la que han sido convocados no solo los alum
nos de la Politécnica, sino también los de otras facultades de la UAH. 

Los alumnos de la Escuela Uni
versitaria Politécnica de la UAH 
solicitan la 5ª y 6ª convocatorias, 
que han desaparecido con la im
plantación de los nuevos planes de 
estudio: «Creemos que estamos 
discriminados con respecto al res
to de estudiantes de los planes nue
vos de otras universidades. Aquí 
tenemos un régimen demasiado es
tricto y severo, que no se adecúa 
a lo que la sociedad está pidiendo, 
que es que se nos flexibilice un po
co el régimen de permanencia», 
manifestó Carlos Martín, delega
do de la Escuela Politécnica. 

desde aquí no renunciamos a se
guir pidiendo lo que los ingenie
ros de Madrid y de otros sitios de 
España tienen». 

En el pleno municipal del 21 

de noviembre, IU presentó una 
moción de urgencia para que el 
ayuntamiento apoyase las reivin
dicaciones de los estudiantes a tra
vés de su representante en el Con-

sejo Social de la UAH, que, por 
trámites burocráticos sin solven
tar , sigue siendo el anterior alcal
de , Florencio Campos, y no el ac
tual, Bartolomé González. 

Estos estudiantes consideran 
que licenciarse se les está ponien
do cada vez más difícil: «Lo que 
ocurrió con los nuevos planes es 
que comprimieron los planes an
tiguos , hicieron más asignaturas , 
adoptaron otra forma de evaluar y 
nos quitaron convocatorias, con lo 
cual han complicado bastante el 
asunto y es difícil sacar una carre
ra así. Lo que exigimos es que fle 
xibilicen un poco y nos quiten pre
sión para poder aprobar nuestra 
carrera. Hay casos de compañeros 
que ahora estamos en tercer curso 
y nos queda alguna asignatura de 
1 ° en cuarta convocatoria, con to
do aprobado, y suspender esa asig
natura supone que te echen de la 
carrera y quedarte sin nada cuan
do llevas tres años y casi has ter
minado», nos dijo Carlos Martín. 

Calle Santiago , 18 • Alcalá de -Henares 
~ 

Según un cálculo de la delega
ción de alumnos de la E. U. Poli
técnica , de todos los alumnos que 
este curso tienen alguna asignatu
ra en 4ª convocatoria, si todos 
ellos se presentaran a examen, 
unos 70 podrían ser expulsados 
por agotar sus convocatorias. 

Al no existir ciclos superiores en 
la UAH de las carreras que se im
parten en la escuela politécnica, los 
alumnos que desean estudiarlos 
suelen marcharse a la Universidad 
Politécnica de Madrid, donde el 
régimen de permanencia es com
pletamente distinto. «No hay lími
te de convocatorias ni de años. En 
principio es lo que pedimos , pero 
como mal menor pensamos que al 
menos las 6 convocatorias, aunque 
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Ubicado en el antiguo Colegio-Convento de Capuchinos. 
Siendo inaugurado al cumplirse el III centenario de la 

concesión del Título de Ciudad de la Villa de Alcalá de Henares, 
168711987 

MENU ESPECIAL DEGUSTACION 
Setas con jamón - Pimientos de piquillo rellenos - Queso de oveja 

-•-
Gran mariscada surtida 

- •-
Solomillo del Colegio a las anchoas 

- •-
Postre El Zagal 

-•-
Vino de Madrid: ]eromín. 

Pan 
Café y Licor 

3.800 P tas. 
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«Hay inquietud entre los cooperativistas 
por los impagos de algunas cooperativas» 

MadridJovenhapagadotodos 
los plazos de Espartales sur 

La alarma producida por los impagos de plazos de las parcelas del 
polígono Espartales Sur ha afectado a muchos cooperativistas que 
han mostrado inquietud ante las sociedades gestoras que defienden 
sus intereses. Sin embargo, las situaciones problemáticas de algu
nas cooperativas contrastan con otras mucho más saneadas que ya 
han hecho frente a los pagos estipulados. Una de ellas es la socie
dad cooperativa Madrid Joven 10.000, gestionada por Madrid Ges
tión, que promueve en una parcela de Espartales Sur la construc
ción de 70 viviendas de 2, 3 y 4 dormitorios, plazas de garage, tras
teros y piscina, todo ello en un edificio que consta de una planta só
tano con plazas de garage, planta baja para portales, trasteros y pla
za de aparcamiento, cuatro plantas tipo y una planta ático. 

Alberto Garrido, presidente 
de Madrid Gestión, señaló que 
ellos no tienen problemas de pa
gos en Espartales Sur: «Nosotros 
hemos pagado todos los plazos 
que marca el concurso. Hemos 
cumplido religiosamente y segui
remos cumpliendo. La verdad es 
que durante estas semanas se ha 
producido la inquietud de los 
cooperativistas; nosotros les he
mos dicho que, efectivamente, 
según las noticias que tenemos , 
hay algunas cooperativas que no 
están cumpliendo con sus reque
rimientos de pago, pero noso
tros , como se puede acreditar, 
hemos pagado». 

La cuestión que planteó Alber
to Garrido es que las promocio-

nes realizadas en consorcios ur
banísticos nuevos tienen que sa
lir todas bien o al menos la ma
yoría: «En el caso teórico de que 
saliera muy bien nuestra promo
ción y muy mal las demás , no es
taríamos contentos porque sería 
un bloque allí perdido en una ur
banización cuyo desarrollo con
junto no se ha efectuado». 

Alberto Garrido pidió que la 
inquietud producida entre los 
cooperativistas sirva para que se 
origine el correspondiente deba
te en el ayuntamiento y en el 
consorcio urbanístico «para que 
se busquen las soluciones más 
adecuadas, porque en definitiva 
debe salir toda la promoción de 
viviendas en Espartales Sur». 

Enlace Díaz Hernáez · Buendía Hernández 
Ramón Díez Hernáez y Mª Angeles Buendía Hernández con

trajeron matrimonio en la parroquia de Santo Angel el pasa
do 11 de noviembre de 1995, en una ceremonia en la que ac
tuaron como padrinos Jesús Buendía y Julia Hernáez. La ce
lebración de boda tuvo lugar en unos salones de Arganda con 
unos 200 invitados. Los recién casados se encuentran en estos 
momentos disfrutando de su luna de miel en Cuba. La pareja, 
que llevaba unos cinco años de relaciones , es natural de Alca
lá , ciudad en la que también reside. Ramón tiene 29 años y 
trabaja en una empresa de informática en Madrid. M ª Ange
les tiene 24 y es médico en el Hospital Príncipe de Asturias. 
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Alberto Garrido, presidente de Madrid Gestión 

Garrido señaló: «No es im
prescindible la escrituración de 
las parcelas para captar a los coo
perativistas. Nosotros tenemos 
muchas promociones en la comu
nidad de Madrid que tenemos 
completas y están llevando un 
desarrollo adecuado, y en cam
bio la escrituración se ha hecho 
bastante más tarde. Yo creo que 
la escrituración no es un requi
sito imprescindible para el desa
rrollo de la promoción hasta un 
determinado momento». 

Madrid Joven tiene dos pro
mociones en Alcalá, la del polí
gono de Espartales y otra en el 
polígono de la Rinconada; en Es
partales la promoción está casi fi
nalizada, puesto que de las 70 vi
viendas sólo quedan por ad judi
car unas 15. En la Rinconada la 
promoción es de 43 viviendas de 
las que quedan por adjudicar tan 
sólo cuatro: «Tenemos intención 
de comenzar las obras inmedia
tamente en la Rinconada, en el 
momento en que nos den la licen
cia y se nos escriture la parcela; 
también los créditos nos han si
do concedidos». 

Madrid Gestión dispone de 
una experiencia amplia , puesto 
que ya ha entregado vivienda a 
648 familias en la comunidad de 
Madrid; además está gestionan
do en la actualidad más de 7 50 
viviendas. La promoción en Es
partales Sur, como otras muchas 
de Madrid Gestión, será cons
truida por Fomento de Construc
ciones y Contratas. 

Las promociones en las que in
terviene o ha intervenido esta so
ciedad gestora son varias: En Ar
ganzuela, en el polígono Las Ro
sas de Madrid, en el polígono 
Loranca de Fuenlabrada, en Le
ganés , en San Fernando, en Vi
llaverde, en Fuencarral, en Col
menar Viejo y en Camarma de 
Esteruelas: «Somos un grupo em
presarial de total solvencia por
que hasta ahora no hemos teni-

do ninguna reclamación, ni nin
gún fallo. Eso sí, no nos vale só
lo con que nosotros funcionemos , 
ya que si no funcionan las demás 
cooperativas de Espartales Sur 
sería problemático para noso
tros. Por eso es necesario que se 
resuelvan los problemas existen
tes , lo cual yo creo posible», con
cluyó Garrido añadiendo que 
«sería necesario que por parte del 
consorcio se diera un mensaje de 
tranquilidad o de intranquilidad 
pero matizándola muy bien». 

NOVIEMBRE 
Día 16 ................ 57.839 
Día 17 ................ 95.146 
Día 20 ................ 88.111 
Día 21 ................ 75.205 
Día 22 ................ 12.683 
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Gran Collar de Oró a la 
Gastronomía Internacional 

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO 

POR LOS FAVORES 
RECIBIDOS 

J .M .C. 
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Pedro Valencia envió al portavoz de Izquierda Unida 

un requerimiento para que se retractara de las 

declaraciones efectuadas a PUERTA DE MADRID 

José Miguel Polo ha denunciado 
al gerente del cementerio 
por coacciones o amenazas 

El portavoz de Izquierda Unida, José Miguel Polo, presentó el mar
tes 21 de noviembre una denuncia en el juzgado de primera instan
cia e instrucción número 6 contra el gerente del cementerio jardín, Pedro Valencia, por un posible de
lito o falta de coacciones o amenazas tras haber recibido el lunes 20 de noviembre un requerimiento 
notarial en nombre del gerente en el sentido de asumir o ratificar el reflejo periodístico de las declara
ciones efectuadas por José Miguel Polo en PUERTA DE MADRID la pasada semana. En estas declara
ciones, Polo criticó a la empresa Funespaña por el desalojo de sepulturas perpetuas en los cementerios 
de Madrid y manifestó su disconformidad con que esta empresa se haga cargo de la gestión de los ser
vicios funerarios en Alcalá al no ofrecer las garantías suficientes, en opinión de IU. 

do una advertencia de posible 
nulidad si no se tenía en cuenta 
su petición. PSOE y PP señala
ron que no se trataba el tema del 
plan de viabilidad y simplemen
te que la entrada como accionis
ta minoritario de Fuenespaña 
implicaba algo que IU sí quería 
estudiar, que el ayuntamiento se 
acogiera al derecho de tanteo, es 
decir, que pudiera adquirir todas 
las acciones. Esta cuestión es 
rechazada por el PP y el PSOE. 

El portavoz de IU señaló en su 
denuncia que Pedro Valencia «es 
libre de hacer lo que en su dere
cho convenga, sin embargo, en el 
citado requerimiento notarial se 
contienen expresiones que en el 
contexto del día de hoy (21 de 
noviembre), con una convocato
ria de un pleno del ayuntamien
to en el que se van a discutir 
cuestiones trascendentales que 
afectan a los intereses públicos y 
no sólo a los privados de Funes
paña, pueden constituir una 
coacción o intimidación ilegíti
ma. 

El requerimiento, según la de
nuncia, recoge las siguientes ex
presiones que los servicios jurí
dicos de IU consideran que pue
den constituir un delito de coac
ciones o amenazas: Expresamen
te se le requiere para que sin di
lación manifieste y acredite la 
mala fe y temeridad con la que 
ha actuado y viene actuando, 
tergiversando los hechos y fal
seando la realidad. A los efectos 
oportunos se hace constar que las 
presentes preguntas se realizan a 
los efectos de iniciar un cuidado
.so_,. e.\cru¡wloso estudio del com
portamie11t11 del requerido, que 

habida cuenta de los indicios que 
se tienen por parte del hoy requi
riente, permitan ser objeto de 
una profunda, detallada y larga 
investigación. Finalmente se le 
requiere para que asuma todas 
las consecuencias de sus actos, su 
condición de responsable crimi
nal y civil por los actos y conduc
tas desarrolladas y, en especial, 
las indemnizaciones por los da
ños y perjuicios provocados, por 
su ilegítima y típicamente crimi
nal conducta». 

José Miguel Polo aseguró: 
«Creemos que este requerimien
to tiene imputaciones con un 
sentido intimidatorio». Añadió 
Polo que «cuando esta tarde hay 
que decidir el futuro del cemen
terio jardín de Alcalá. Ha veni
do en unas condiciones de opa
cidad muy claras puesto que no 
ha sido precedido del debate pre
ceptivo ; entendemos que los se
ñores de Funespaña se han pues
to nerviosos en el sentido de que 
IU ha mostrado una posición crí
tica a su compraventa de accio
nes y de que pasen a ser los ac
cionistas minoritarios de la em
presa mixta». 

ULTIMOS PISOS 
OCUPACION INMEDIATA 

zona Paseo de la Estación 
EXCELENTES CALIDADES 

Teléf.: 58110 15 horas de oficina 
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PSOE y PP, de acuerdo 
con Funespaña 

Con estos precedentes llegó a 
la sesión plenaria la cuestión del 
cementerio jardín. Por una par
te se trataba de dar cuenta del es
crito presentado con fecha del 31 
de octubre de este año por Euro
pea de Finanzas y Comercializa
ción de Servicios Empresariales 
solicitando la autorización del 
ayuntamiento para la transmi
sión de las acciones de las que 
son titulares en la empresa mix
ta Cementerio jardín de Alcalá a 
Funespaña y la propuesta sobre 
reducción del capital social de la 
empresa mixta. 

La propuesta de IU fue dejar 
sobre la mesa ambas cuestiones 
y debatirlas tranquilamente una 
vez que se conozca el plan de via
bilidad en su totalidad formulan-

Finalmente ambas cuestiones 
quedaron aprobadas con el voto 
en contra de IU que no pudo 
tampoco conocer qué cantidad de 
dinero pierde el ayuntamiento 
con la reducción del capital so
cial de la empresa mixta, cues
tión ésta a la que obliga la ley se
gún la auditoría. 

Alquilo RESTAURANTE 
MONTADO 

Ctra. Valdeavero, 20 
Camarma de Esteruelas 
Tels.: 889 19 49 - 885 72 75 

MESOTERAPIA - ELECTROLIPOLISIS 
(tratamientos de celulitis) 

VARICES -ARRUGAS (implantes) ...;... OBESIDAD 
ACUPUNTURA - BOMEOPATIA 
(Previa petición de hora: 5'30 a 8'30) 

li·l lf i11 ~ ¡ ·l ii t· l~jl ~ ·l [í· I'~ ~ ¡ 11~ t:I 
el. Gran Canal 8 - Tlf.: 881 49 39 - Alcalá de Henares 

Todo en: Adhesivos , vehículos , escaparates , vallas, máscaras , 
exposiciones, carteles, motos , pegatinas. gravados, 
banderolas, placas , pancartas. Telf, 880 05 02 

e.e. Nueva Alcalá, local 240 .- 1 ªplanta -ALeALA DE HENARES 
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A los donativos de particulares se unieron los de empresas y comercios ganzo, cuando se dirigía a su 
base desde el Hospital Prín
cipe de Asturias. Ninguno de 
los ocupantes sufrió daño y ni 
siquiera precisaron asistencia 
médica. La ambulancia, en 
cambio , quedó en bastante 
mal estado -como se aprecia 
en la foto- y se encuentra en 
estos momentos en el taller de 
reparación. Mientras tanto la 
Asamblea de Cruz Roja de Al
calá se encuentra sin poder 
dar servicio de traslados y en 
espera de que Madrid envíe 
otro vehículo de auxilio. La 
vicepresidenta de la entidad, 
Mª Carmen Aparicio, añade 
que «es posible que sea sinies
tro total» y explica que la am
bulancia «tenía un año y me
dio y costó cuatro o cinco mi
llones de pesetas. Ahora, si se 
da el caso de que se necesite 
un traslado, se llama a Ma
drid y tienen que venir desde 
allí. Pero pretendemos que 
nos envíen una porque no se 
puede estar sin ambulancia». 

cruz Raja recaudó cerca de das millones can «la Banderita» 
La Asamblea Local de Cruz Roja ha recaudado cerca de dos millones de pesetas en la Fiesta de la Banderita el 

5 de noviembre. Aproximadamente la mitad se recogió en las dieciséis mesas petitorias que se instalaron por la 
ciudad. El resto ha sido donado por particulares anónimos, empresas y comercios alcalaínos. 

El día soleado que se disfru
tó el pasado 5 de noviembre 
animó a los alcalaínos a pasear 
por las calles. En ellas se en
contraron con las mesas ins
taladas por Cruz Roja, así co
mo con los voluntarios porta
dores de huchas para la cues
tación. La Asamblea Local ce
lebraba la Fiesta de la Bande
rita , uno de los pocos medios 
de recaudación de fondos con 
los que cuenta la organización 
de ayuda humanitaria , ade
más de las cuotas de los socios. 

Las Damas de Cruz Roja 
presidieron las mesas, cedidas 
por el ayuntamiento , que fue
ron bien acogidas, excpeto la 
ubicada en la puerta de lapa
rroquia de San Francisco de 
Asís, que el propio párroco in-
vitó a desplazar. La recauda
ción, según informa Mª Car
men Aparicio, vicepresidenta 
de Cruz Roja Alcalá, ascendió 
a un millón de pesetas. A esa 
cantidad se suma cerca de otro 
millón más, recaudado en los 
donativos de alrededor de se
senta empresas y comercios 
alcalaínos, junto a otras apor
taciones anónimas. 

Un accidente de tráfico 
deja sin ambulancia 
a la Asamblea Comarcal 
de Cruz Roja 

La ambulancia adscrita a la 
. .\samblea Comarcal de Cruz 
Roja en Alcalá sufrió un acci
dente de circulación en la ma
drugada del 15 de noviembre. 
El vehículo se salió de la cal
zada y golpeó contra una fa
rola y el quitamiedos del 
puente de la carretera de Da-

PUERTA de Madrid 

OPOSICIONES 
CONVOCADAS 

1.900 PLAZAS 
* INSTITUTO NACIONAL DE EMPLEO, INEM. 

* PERSONAL LABORAL FIJO 
(AUXILIARES ADMINISTRATIVOS) 
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CI Tte. Ruiz, 1 (Cuatro Caños) 
Tf. 889.60.64 Fax. 880.39.10 
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El Festival de Cine analizó el papel del productor cinematográfico 

«Las escuelas de cine no sirven para crear el talento, ni 
la imaginación, ni la oportunidad, ni la colocación» 

Durante los días 17, 18 y 19 de noviembre se han celebrado, dentro de la programación del 25 Festi
val de Cine de Alcalá de Henares las jornadas «Los caminos de la producción española», en las que 
expertos de la industria audiovisual debatieron con el público -en su mayoría compuesto por jóvenes 
realizadores y productores-. El cada vez más importante papel del productor, pilar básico que inter
viene en la creación, preparación, rodaje e incluso difusión de una obra audiovisual, en primer térmi
no, y la situación del cine español como trasfondo, fueron los protagonistas de estos debates. 

En la primera mesa del día 17, car los medios para financiar la de los 150 millones que había 
llamada «¿ H acia dónde camina película. El segundo debate del presupuestados. Su recorte de 
la producción cinematográfica viernes, «Experiencias de pro- gastos se realizó con mucho in-
española?», seis importantes ducción en los márgenes de la in- genio, por ejemplo comprand o 
nombres dentro del campo de la dustria>» fue el más explicativo bicis y motocicletas para el equi-
producción aud iovisual expusie- de todos. Cuatro directores de ci- po y ahorrar así d inero en taxis , 
ron las confrontadas visiones de ne noveles ilustraron con su ex- contratando a un cocinero en 
productores , d istribuidores, y periencia cómo hacer su pelícu- una cocina improvisada para el 
del Ministerio de Cultura. Enri- la en las situaciones más adver- catering, y así una larga lista de 
que Balmaseda, director general sas. Marta Balletbó, directora de cambios forzosos sólo posibles 
del I nstituto de la Cinematogra- «Costa Brava>>, realizó la suya cuando el d irector cree en su 
fía y de las Artes Visuales; P edro con tan sólo diez millones de pe- obra. Un caso distinto es el de 
Pérez, presidente de la Federa- setas , mod ificando el guión tan- Alber P onte, d irector de «Ni en 
ción de Asociaciones de P roduc- tas veces como fuera necesario sueños», quien prefirió utilizar 
toras Audiovisuales Españolas; para que las localizaciones no sus dotes de persuasión para con-
Antonio Conesa, de la Asocia- costaran di~ero, y grabando con seguir los 53 millones de su pelí-
ción de Nuevas P roductoras; En- colas de película cedidas por cula, convenciendo incluso a una 
rique González Macho, exhibí- otras productoras. Terminada la central lechera para que pusiera 
dor, distribuidor y productor; y película, la directora explicó el dinero. Ponte aseguraba haber 
José Enrique Monterde , crítico ingente esfuerzo que está reali- tenido que insistir mucho y ha-
de cine e historiador, fueron los zando ella misma para vender su blar con mucha gente, pero con-
ponentes, moderados por el tam- película por todo el mundo. fiaba en el «hechizo» y la «magia» 
bién crítico de cine Carlos F . Carmelo Espinosa, director de de su película, negando que to-
Heredero. «Animia de cariño», contó con 33 do era industria . 

P or último l cíar Bollaín, ac
triz y directora de «H ola ¿está 
sola?», película que inauguró el 
Festival de Cine, era el caso más 
privilegiado de la mesa, al haber 
sido producida por Fernando 
Colomo con un presupuesto de 
120 millones, bajo para los que 
se suelen manejar en la indus
tria . Antes de eso, Bollaín había 
formado una p roductora y reali
zado dos cortometrajes . Afirmó 
que «trabajar con un p roductor 
grande es vender tu alma al dia
blo», pero lo prefirió porque que
ría estar segura de que su pelícu
la sería estrenada. 

E l sáb ado 18 la primera mesa, 
llamada «L as instituciones edu
cativas en las nuevas vías de pro
ducción audiovisual», afrontó el 
papel de las escuelas de cine co
mo vías de salida par a unos po
cos privilegiados que pudieran 
acceder a ellas. 

Fernando Méndez-Leite, di
rector de la Escuela de Cine de 
Madrid , y P ere Roca , j efe de es
tud ios de la E scuela Superior de 
Cine y Audiovisuales de Catalu
ña, acompañados por la p resen
cia de José Luis Borau, presiden
te de la Academia de las Artes y 
las Ciencias Cinematográficas, 
expusieron el papel de estos cen
tros que en palab ras de Borau • 
«no sirven para crear el talento, 
ni la imaginación, ni la oportu
nidad , ni la colocación» , aunque 

Uno de los argumentos que 
más sonó a lo largo de la ponen
cia fue el de la creciente recupe
ración del cine hecho en España, 
al hilo de datos recientemente 
publicados por el Ministerio de 
Cultura en los que se estimaba 
un incremento de un ·millón tres
cientos mil nuevos espectadores 
del cine español. Así lo aseguró 
Enrique González Macho, quien 
puso como ejemplo la última edi
ción del MIFED, uno de los mer
cados de cine más importantes de 
Europa, donde se marcan las ten
dencias de lo que se va a ver el 
año siguiente en las carteleras de 
cine. En esta edición, las produc
ciones audiovisuales españolas 
suscitaron el interés de los distri
buidores debido a una buena la
bor de venta. O tro dato signifi
cativo fue el aportado por Pedro 
Pérez, quien dijo que en este mo
mento hay entidades financieras 
que antes invertían en el merca
do inmobiliario y que ahora han 
pasado a invertir en productoras 
de cine. 

Es uno de los protagonistas de la comedia «Dos por Dos» 

Otro punto en el que se hizo 
hincapié fue en la recuperación 
de la figura de productor como 
partícipe del producto cinemato
gráfico, parte implicada desde la 
elección de guión hasta el mon
ta j e de la película, ya que duran
te bastante tiempo había estado 
relegado a ser simple comparsa 
del director, encargado de bus-
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El cantante y actor Pablo carbonen estuvo en Alcalá 
«Dos por DoS>> es el título de una de las películas que durante esta semana se han exhibido en el 25 

Festival de Cine de Alcalá, concretamente en la sección «Pantalla Abierta», destinada a largometrajes 
españoles recientes que aún no han sido estrenados comercialmente en Madrid. Pablo Carbonell, pro
tagonista de la película y cantante del grupo «Toreros Muertos», estuvo en Alcalá durante la proyec
ción, que contó con el aplauso y la aprobación del público alcalaíno. 

El argumento de la tierna come
dia «Dos por Dos» trata de un estu
diante de psicología, Mateo, que 
prepara una tesis sobre la clasifica
ción científica de las mujeres. Su 
compañero de piso , estudiante de 
biología y camarero, está más por la 
práctica que por la teoría. En el pi
so de enfrente vienen a vivir dos chi
cas, que se convertirán en objeto de 
estudio para la tesis de Mateo, que 
las espiará meticulosamente. 

Los protagonistas de la película 
son Pablo Carbonell, Ernesto Alte
rio, Carmen Arbex, Carmen Tovar, 
Bernardino Pérez Fitz y Alex Angu
lo. El director es Eduardo Meneos, 
cuyo objetivo era hacer una pelícu
la totalmente independiente, «casi 
artesanal». En la rueda de prensa 
que parte del equipo de la película 
ofreció al día siguiente de su exhi
bición, se comentaron aspectos del 
rodaje que demuestran que el deseo 
del director se vio cumplido. El 
apartamento de Eduardo Meneos 
sirvió de decorado e incluso se hipo
tecó para conseguir un crédito con 

Bemardino Pérez Fitz y Pablo Carbonell, actores; Eduardo Meneos, 
director, y Antón Casariego, guionista. 

el que financiar la película. Treinta 
personas trabajaron entre doce y ca
torce horas al día, durante el mes de 
agosto y con el termómetro marcan
do los 40 grados, en espacios que a 
veces no superaban los 4 metros cua-

drados con todo el equipo y los fo
cos encendidos. Pablo Carbonell re
cordó las veces que tuvieron que pe
dir a los vecinos que pararan los elec
trodomésticos o interrumpir el roda
je porque pasaba una ambulancia. 
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Masiva respuesta de los alcalaí~os a la llamada de los Hijos de Alcalá 

Alcalá ya recuperó su feria chica 
Alcalá ya tiene feria chica; al menos la Asociación Cultural de Hijos y Amigos de Alcalá ha puesto las 

bases para lo que en el futuro puede ser una celebración importante para la ciudad complutense. Y desde 
la Asociación ya se lanza el reto: «Nosotros ya la hemos rescatado¡ ahi está. Ahora lo que hace falta es que 
las autoridades apoyen esta idea y la feria chica pueda ser una de las fiestas importantes de nuestra ciudad 
complementándose con las ferias de agosto», se comentó por parte de algunos miembros d~ la Asociación 
Cultural de Hijos y Amigos de Alcalá que con esta celebración se ha puesto auténticamente de largo y «ha 
entrado en sociedad». Pero el éxito de la feria chica no fueron especialmente sus actos sino el entusiasmo 
con el que participaron en ella decenas de alcalaínos que se volcaron con la fiesta e hicieron resucitar lazos 
de amistad que en muchos casos el tiempo y la distancia de una ciudad grande habían desatado. 

En síntesis, la feria de San 
Eugenio, feria chica o de la Ce
bolla, cuya última edición cele
brada data de los años veinte, no 
pasó de ser una jornada festiva 
en un lugar muy pequeño y res
tringido por el espacio y por las 
condiciones. Música, teatro, bai
le, algunos juegos tradicionales 
para los niños como la rotura del 
puchero, una tómbola de regalos 
y sangría con pinchos diversos 
compusieron una fiesta en la que 
tradición se unió a modernidad 
puesto que no faltó un karaoke. 
Pero la feria chica no hubiera te
nido el éxito que tuvo si no hu
biese sido por algo más, el entu
siasmo con el que fue vivido por 
decenas de asistentes que se vol
caron con su celebración al sen
tirla como algo propio. No fue
ron pocos los alcalaínos que feli
citaron a la Asociación y a 
PUERTA DE MADRID por la 
organización y divulgación de 
esta fiesta «que ha unido a gen
tes _que desgraciadamente estába
mos dispersa pero tenemos en co
mún ser alcalaínos». 

La feria chica en su recupera
ción tras casi ochenta años des-
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Jesús Pedreño y Bartolomé González no se perdieron la feria chica 

aparecida consistió en una úni
ca jornada, la del sábado 18 de 
noviembre, celebrada en la ave
nida de Madrid, en el callejón 
donde se encuentra la sede de los 
Hijos de Alcalá. La asociación 
aprovechó el local contiguo al de 
su sede y el mismo callejón para 
organizar todos los actos, que 
consistieron en la representación 

de una obra de teatro a cargo del 
grupo Pandora; también hubo 
jotas castellanas con dulzainas y 
tamboriles y mucha diversión. A 
la cita no faltó el alcalde, Barto
lomé González. 

El callejón lució luces de fies
ta y banderas de feria; por él des
filaron decenas de personas que 
hicieron que los dos locales babi-

Los Hijos de Alcalá piden 
un local 
que reúna condiciones 

litados estuvieran completamen
te repletos de gente. La sangría 
fue el éxito de la jornada, lo mis
mo que las gachas de María Je
sús V ázquez Madruga, que hizo 
para unas 200 personas con tres 
kilos de harina de almortas y va
rios kilos de carne. Los socios se 
volcaron, muchos de ellos contri
buyeron con pinchos y tal fue su 
entusiasmo que sobró comida. 

Entusiasmo 
Los participantes en la feria 

chica disfrutaron de la jornada. 
Mari Rojo, componente de la di
rectiva de la Asociación de Hi
jos y Amigos de Alcalá afirmó 
que «la feria de San Eugenio ha 
sido todo un gran éxito; la gente 
está supercontenta y nosotros 
mucho más porque hemos traba
jado muchísimo. Por fin hay una 
identidad claramente alcalaína 
en nuestra ciudad y esto es sólo 
el principio. Lo importante es 
que la gente se ha volcado con 
una festividad que hace ochenta 
años que no se celebra y que 
prácticamente nadie la recorda
ba. Cuando celebremos la hogue
ra de Santa Lucía, el día 13_de 
diciembre, que sí es una tradi
ción que han vivido muchos al
calaínos, va a ser el espaldarazo 
definitivo». 

Pilar Martínez aseguró que «lo 
estamos pasando estupendamen
te. ¡Vaya feria nueva que tene
mos los alcalaínos! Aquí estamos 
disfrutando entre socios y entre 
amigos que nos sentimos de Al
calá. Por esto se empieza, lo que 
pueda ocurrir en próximos años 
puede ser aún mejor porque lo 
importante es empezar». 

Joaquín Pozanco afirmó que 
la feria de San Eugenio «es un 
ejemplo que tiene que servir al 
ayuntamiento para que se dé 
cuenta de que no es justo que ha
ya casas regionales con unos lo
cales como los que tienen en el 
antiguo matadero, y que la Aso
ciación de Hijos y Amigos de Al
calá esté en un local que no reú
ne condiciones y sin la menor 
ayuda municipal». 

Jesús López Pardo y Antonio 
Bravo Barranco también se mos
traron entusiasmados: «Es nues
tra feria y estamos recuperando 
algo tradicional nuestro ya que 
somos alcalaínos de pura cepa. 
Esto es extraordinario porque 
además aquí nos estamos viendo 
gente que no nos vemos habitual
mente, ya que Alcalá se ha con
vertido en una gran ciudad; 
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De izquierda a derecha: 
Luisa Fajardo, Pilar Martínez, 
Joaquín Pozanco, Mari Rojo, 
Jesús López Pardo 
y Antonio Bravo. 

antes éramos pocos y nos veía
mos todos los días, pero ahora 
necesitamos estos momentos pa
ra vernos y saludarnos. Pero 
tampoco hay que olvidar que los 
brazos los tenemos abiertos pa
ra todo el que quiera venir a no
sotros; no somos excluyentes». 
Jesús López Pardo señaló que «el 
espaldarazo va a ser el de la ho
guera de Santa Lucía; yo recuer
do haber participado en ella, pe
ro no se celebraba el día 13 , sino 
la víspera, el día 12 de diciem
bre. Es una tradición que vamos 
a intentar por todos los medios 
que se recupere». 

Antonio Bravo Barranco insis
tió en «aprovechar para hacer un 
llamamiento a la corporación 
municipal; aquí han venido el al
calde y varios concejales y han 
podido ver las condiciones en las 
que estamos. Cada día somos 
más y ya rondamos los 500 so
cios. Esto es de todos los alcalaí
nos , de todos los que queremos 
a Alcalá>>, a lo que añadió Jesús 
López que «esto no es un coto ce
rrado como ya se ha oído, sino 
que es una asociación para todos 
los alcalaínos, hayan nacido o no 
en la ciudad». 

El presidente de la Asociación, 
Emilio Ruiz, se perdió la recupe
rada feria chica por motivos pro
fesionales. En su lugar se encon
traba el secretario, Emilio Mo
lina quien declaró a PUERTA 
DE MADRID que «ha sido de
masiado, más incluso de lo que 
esperábamos porque se ha volca
do todo el mundo. La gente ha 
aportado su granito de arena y 
esa ha sido la clave del éxito ade
más de que hay ganas de decir 
que eres alcalaíno o amigo de la 
cultura alcalaína y que quieres 
que se recuperen las tradiciones 
de esta ciudad, y no sólo es que 
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quieres sino que contribuyes a 
ello. Esto no hay quien lo pare 
ya porque ya somos más de 500 
socios; hoy incluso se ha apunta
do mucha gente». 

Emilio Molina señaló que la 
colaboración de todos los miem-

bros de la junta directiva y de los 
socios fue total y absoluta: «Ahí 
ha estado mucha gente que ha 
contribuido con mucho trabajo a 
que esto fuera una realidad. Gen
te como Luis Rodríguez Fajardo, 
que ha sido incansable durante 

Las gachas fueron el plato tradicional y más celebrado 

muchos días para lograr que se 
celebrara la feria chica. En fin , 
enumerarlos a todos sería muy 
largo porque todos ellos han 
estado». 

Todo está ya dispuesto para la 
celebración de la hoguera de San
ta Lucía el día 13 de diciembre 
en la plazuela de la ermita de 
Santa Lucía: «Yo lo recuerdo con 
mucho entusiasmo. Mis abuelos 
vivían allí cerca y allí íbamos con 
las patatas para asarlas. Aquello 
desgraciadamente se perdió , pe
ro ya tenemos preparados varios 
sacos de patatas para recuperar 
la hoguera de Santa Lucía». 

Emplazados quedan , pues , los 
alcalaínos para el fe stejo ante la 
hoguera de Santa Lucía. 

Bajo estas líneas, dos momentos 
de la feria chica: en el callejón hu
bo un juego muy tradicional, la ro
tura del puchero; a la derecha; 
cientos de pinchos fueron reparti
dos entre los asistentes. 
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Los beneficios se destinarán a la Asociación 

Nuevo Futuro, que acoge a niños necesitados 

El lintón de 111íaparticipará 
una vez más en el Rastrillo 
Está prevista la asistencia a este puesto de diversas 
personalidades madrileñas y alcalaínas 

La Asociación El Rincón de María, presidida por la alca
laína María Ripalda, instala una vez más su puesto en «El 
Rastrillo». Este se va a celebrar en el Recinto Ferial de la 
Casa de Campo de Madrid del 24 de noviembre al 3 de di
ciembre. Se trata de una actividad en beneficio de <<Nuevo 
Futuro», una entidad que ofrece hogares a niños sin familia. 

El Rincón de María, que 
cuenta con la ayuda de Pitita 
Ridruejo , especialista en te
mas marianos , se instalará en 
el puesto n ° 53 y se mantendrá 
a bierto desde las 11 a las 22 
horas , en el pabellón 11 'La 
Pipa ' del Recinto Ferial de la 
Casa de Campo de Madrid. Se 
contará , entre otras persona
lidades, con el apoyo de An
tonio Mingote y la Asociación 
Amigos de Goya, que tiene co
mo presidente de honor a 
S .A.R. D. Felipe de Borbón, 
Príncipe de Asturias. Igual-

mente colaborará 
Don Carlos Francisco 
Carrillo, Vizconde de 
Jorbalán y Conde de 
Oroszlány. 

Por par.te de la ciu-

Carlos Francisco Carrillo, vizconde de Jorbalán y conde de Oroszlány, y Ma
ria Ripalda, fotografiados en la calle Mayor. 

dad de Alcalá de Henares, es
tá previsto que visiten El Rin
cón de María la cantante So
nia Andrade, los literatos 
Mercedes Paylos y Curro Se
villa, los pintores Carmen 
Mata y Javier Capiello , así 
como Alicia de Frutos, Miss 
Guadalajara 95 y Top Model 
Castilla La Mancha 95. 

«El Rastrillo» es una activi
dad en beneficio de la Asocia
ción «Nuevo Futuro» , cuya 
presidenta de honor es S.A.R. 
la Infanta Dª Pilar de Bor
bón, Duquesa de Badajoz. La 
entidad se dedica a crear ho
gares para niños sin familia 
que acogen a cientos de meno
res, que carecen d e todo. 

un hogar de 

NO SOMOS 
COOPERATIVA 

Somos PROMOTORA 
CONSTRUCTORA 

11/GA® 

RROLLO 
TJVOS 

INMOBILIARIOS, S.A. 

C/ Ramón y Cajal, 5 - 1 Q Izq. 
ALCALA DE HENARES 

Tetf.: 352 02 33 
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91 m2 construídos 
(1 ó 2 Baños) 

Plaza de garaje, piscina, 
_solarium, áreas infantiles, 
superficies ajardinadas, 

espacios peatonales. 

520.000 
Ptas/ Entrada 

55.850 ptas./mes 
(+l.V.A.) 

El Rincón de María ofrece
rá, junto a otras muchas co
sas , libros de temas marianos 
entre los que destacan Las · 
apariciones de la Virgen Ma
ría y El Libro de la Virgen ; 
habrá además temas de Eco
nomía y los Cuentos Persona
lizados que se elaboran y se 
adquieren en el momento. 

Q 
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Tras la dimisión de la junta directiva y con ausencia 
de candidatos a las elecciones internas 

catorce socios de ACOCAMA crean una 
junta gestora para evitar su disolución 

La Asociación de Comerciantes de la Calle Mayor y Aledaños 
(ACOCAMA) parecía encontrarse a un paso de la disolución. Tras 
la dimisión de la junta directiva y la convocatoria de unas eleccio
nes a las que no se presentaron candidatos, catorce asociados han 
querido evitar la desaparición de la entidad creando una junta ges
tora que se instale al frente de ella hasta los próximos comicios in
ternos, según se decidía el pasado 20 de noviembre. 

La Asociación de Comerciantes 
de la Calle Mayor y Aledaños ce
lebró una asamblea el pasado día 
13 en la delegación alcalaína de la 
( .ímara de Comet(io e Industria 
de \1 adrid. El orden del día pre-

sentaba un solo punto: la disolu
ción de la asociación. Pero los es
casos asistentes a la reunión deci
dieron que era necesario hacer un 
último intento y una última llama
da a todos los socios, con la inten-

ción de evitar la desaparición de
finitiva de ACOCAMA , fundada 
hace casi diez años. 

Por mayoría de los presentes 
se decidió aplazar el acuerdo de di
solución o continuidad de la aso-

EL MUNDO de PIK 
UN ESPACIO FANTÁSTICO PARA 

diwerrtOr~ w .cl]ucarS® 
*;ie4ttu 'f ~ para sus hijos en compañía 
de los amigos. 
Posibilidad de organizar los educadores 
programas de psicomotricidad para el desarrollo 
integral del niño. 

Calle Beatriz Galindo, 3 
(antiguo Cine Benidorm) 

Tell.: 881 SJ 10 
ALCALA DE HENARES 
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¡¡EL MAYOR 
PARQUE RECREATIVO INFANTIL 

DE ESPAÑA!! 

ciación a una asamblea que tuvo 
lugar una semana después . Final
mente , el lunes 20 de noviembre , 
catorce personas asistentes a la 
reunión acordaron la creación de 
una junta gestora . Esta se pondrá 
al frente de la entidad hasta la ce
lebración de los próximos comicios 
internos , entre los meses de febre
ro y abril del 96. La intención que 
se manifestó en la asamblea fue la 
de una continuidad de la asocia
ción con fines prácticos . Se trata 
de que los despojos de ACOCAMA 
sirvan para ayudar en el aumento 
de ventas a los comercios asocia
dos. De momento las miras están 
puestas en la campaña de Navi
dad; después se intentará que los 
socios se congreguen de nuevo y se 
resucite la entidad con más fuerza . 

Tras la dimisión de la junta di
rectiva anterior presid ida por J uan 
Miguel Salvador, se inició un pro
ceso electoral que finalizó el 23 de 
octubre sin que se hubiese presen
tado ninguna cand idatura. 

Con la intención de conocer las 
causas que llevaban a ACOCAMA 
a ese punto crítico, se distribuyó 
entre los socios una encuesta que 
planteaba hasta qué punto era ne
cesario agrupar los esfuerzos e in
tereses del pequeño comercio en 
una asociación de este tipo . La 
participación fue baja; sólo un 36 
por ciento de 69 comercios respon
dió a la consulta. Según reflejaban 
los resultados, el 44 por ciento de 
los encuestados afirmó que la uti
lidad de la asociación es deficien
te. Para el 28 por ciento esta cir
cunstancia se debe a las caracterís
ticas del centro histórico , donde se 
ubican los comercios, mientras que 
el 24 por ciento considera que es 
debido a la gestión de las juntas 
directivas. 

A la pregunta de si ACOCAMA 
debía seguir existiendo, los consul
tados dieron una respuesta afirma
tiva en un 85 por ciento , ya que el 
mismo porcentaje considera que 
debe existir una asociación que 
aglutine los intereses de este tipo 
de negocios. A pesar de estas afir
maciones , sólo un 0 ,5 por ciento se 
mostró dispuesto a aportar su 
tiempo y experiencia . 
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cuatro días de estudio de la vida del medicamento 

El v congreso de Ciencias Farmacéuticas contó 
con setecientos asistentes 
La anunciada intervención de Federico Mayor Zaragoza, director de la UNESCO, se produjo 
en forma de un vídeo que envió desde París con su conferencia grabada 

Alcalá acogió durante los días 15, 16, 17 y 18 de noviembre el V Congreso de Ciencias Farmacéuti
cas. Los seis simposios impartidos en esos días han tenido lugar en la facultad de Farmacia. Se calcula 
que 700 asistentes se han dado cita durante estos cuatro días de estudio de la vida del medicamento. 

Las Ciencias Farmacéuticas 
' e abren paso a paso en un es
pectro más amplio y simultá
neamente requieren una ma
yor profundización. Esa es la 
causa por la que cada cuatro 
años y desde la década de los 
setenta se vienen realizando 
estos congresos, la quinta edi
ción de los cuales se ha cele
brado en Alcalá de Henares. 

El congreso , reconocido en 
1984 por el ministerio de Sa
nidad y Consumo como de in
terés sanitario, ha celebrado 
sus sesiones en la facultad de 
Farmacia y ha reunido a más 
d e setecientos asistentes, en
tre ellos un centenar de exper
tos en la materia que han es
tudiado los distintos aspectos 
de la ciencia farmacéutica. 

Por otra parte, un total de 20 
firmas han expuesto sus pro
ductos en esta facultad duran
te los días de celebración del 
congreso. 

El 15 de noviembre el sub
director general de la Organi
zación Mundial de la Salud 
(OMS), Fernando Antezana, 
pronunció la conferencia 
inaugural en el paraninfo, co
mo ya les informábamos en 
nuestro número anterior. La 
clausura tenía lugar tres días 
más tarde en el aula magna de 
la facultad de Farmacia y con
tó con la presencia de Alber
to Giráldez, presidente del co
mité organizador del congre
so; Vicente Vilas, decano de 
la facultad de Farmacia, y Pi
lar González Gancedo, direc-

tora general de Farmacia y 
Productos Sanitarios. Además 
se proyectó un vídeo del di
rector general de la UNESCO, 
Federico Mayor Zaragoza, 
que desde París habló sobre 
la cultura de la paz; es decir, 
quienes esperaban su inter
vención en persona se vieron 
decepcionados. 

La vida del medicamento 
La estructura del congreso 

tiene forma de reuniones pa
ralelas que pretenden seguir 
una secuencia lógica que reco
rra la vida del medicamento: 
su génesis, desarrollo, obten
ción y utilización. 

De este modo, los tres pri
meros simposios han tocado 

aspectos muy actuales del per
fil básico del medicamento. 
La Química Farmacéutica ha 
tratado su estructura ( desarro
llo de antibióticos y últimos 
avances en el desarrollo de an
tivirales ); la Farmacología ha 
ahondado en la actividad te
rapéutica, la formación y los 
avances; y la Bioquímica y 
Biotecnología se ha centrado 
en el mecanismo de acción del 
medicamento y su relación 
con enfermedades tan comu
nes como la diabetes, la hiper
tensión o el cáncer. 

El IV simposio del Congre
so tuvo por tema la Farmacia 
Industrial, tratándose la pro
ducción del medicamento en 
su forma farmacéutica y su 
acreditación. Finalmente-, los 
dos últimos simposios, Far
macia Hospitalaria y Oficinas 
de Farmacia, han versado so
bre la aplicación del fármaco 
tanto en el ámbito de las ins
tituciones cerradas como en el 
comunitario. 

Los comités científicos de 
cada simposio han escogido a 
algunos de los grupos farma
cológicos más actuales para 
ser tratados por especialistas 
en forma de ponencias, mesas 
redondas, talleres y comuni
caciones personales de los 
asistentes. 

Se prohibe la entrada. -----. .__ 

Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte . 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante y 
sin problemas. 
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Solicite consulta llamando al teléfono 

· 882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 • ALCALA DE HENARES 

UNICO CENTRO 
EN ALCALA 
ATENDIDO 

POR TITULADOS 
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.La esposa de Sixto Perera, la esposa de Dimas Gómez, la esposa de José Manuel Almansa y un hijo de José Francisco de la Peña recogie
ron la Medalla de la Universidad concedida a sus maridos a título póstumo. La esposa de Leopoldo Moscoso también recogió el galardón 
para su marido, concedido a título póstumo. La Asociación de Amigos de la Universidad de Alcalá entregando su escudo a los números 

uno de la promoción 94-95; en la fotografía de la derecha lo recibe Juan Ramón Goya Gato, alumno de farmacia. 

se entregaron cinco medallas de la universidad a título póstumo y los escudos 

de la Asociación de Amigos de la UAH a los números uno de la promoción 94/95 

La Universidad de Alcalá homenajeó a su fundador 
con el Annua tonmemo1atio ti1ne1iana 

La Universidad de Alcalá de Henares rindió homenaje a su fundador, el Cardenal Francisco Jiménez 
de Cisneros, en el llnnua Comnemoratio Cisneriana que se celebró el pasado 17 de noviembre. El pro
grama de actos dió comienzo a las 17 horas con la celebración de una misa en la Catedral Magistral 
y la ofrenda floral en la sepultura del Cardenal Cisneros. 

La segunda parte de este so- Trabajo y Seguridad Social de 
lemne acto universitario, que la facultad de CC Económicas 
conmemora la muerte de Cis- y Empresariales; Dimas Gó
neros en noviembre de 1517, mez Montes, conserje de la 
se desarrolló en el paraninfo Universidad en Guadalajara; 
de la universidad cisneriana. Leopoldo Moscoso, jefe de la 
Tras la conferencia del pintor sección de contratación; José 
Antonio Saura, que leyó algu- Francisco de la Peña, catedrá
nos fragmentos de un libro tico de Historia Moderna de 
inédito, se procedió a la entre- la facultad de Filosofía y Le
ga de la Medalla Universita- tras; y Sixto Perera, profesor 
ria. Este galardón, entregado asociado en Ciencias de la Sa
por el rector d e la UAH, Ma- lud y responsable de la unidad 
nuel Gala, recayó en esta oca- de reproducción asistida del 
sión en José Manuel Alman- hospital Príncipe de Asturias. 
sa . catedrático de Derecho de Estos cinco galardones se en-

tregaron a título póstumo y 
fueron los familiares quienes 
recogieron la medalla de ma
nos del rector de la universi
dad, Manuel Gala. 

Aunque estaba prevista la 
asistencia de Cristina Narbo
na -secretaria de estado pa
ra el Medio Ambiente del mi-
nisterio de Obras Públicas-, 
también para recoger la Me
dalla de la Universidad, al fi
nal no pudo ser por problemas 
de última hora y la recogerá 
en una fecha próxima. 

Seguidamente, la Asocia-

ción de Amigos de la Univer
sidad de Alcalá hizo entrega 
del escudo de la asociación a 
los números uno de la promo
ción 94/95 de cada una de las 
facultades de la UAH. Los 
premiados fueron: José María 
Arranz Muñoz (Económicas); 
Antonio Mata Sierra (Dere
cho); María del Carmen Igle
sias de la Cruz (Farmacia, 
promoción 93/94); Juan Ra
món Goya Gato (Farmacia); 
María del Carmen Honrrubia 
Moreno (Empresariales); Jo
sé Luis González Carpio (Po
litécnica); Jesús Pérez Redon
do (Biológicas); José Antonio 
Calvo García (Química); Cris
tina García Yebra (Química); 
Sonia Garza Merino (Hispá
nica); Rita Dolores Ríos de la 
Llave (Historia); y José San
tiago Fernández Vázquez 
(Inglés). 

Una breve intervención del 
rector Gala y el Gaudeamos 
Igitur, a cargo del Coro de la 
Universidad, cerraron el pro
grama del Annua Conmemo
ratio Cisneriana hasta el pró
ximo año. 

Los números 1 de la promoción 94-95 posaron así de sonrientes Antonio Saura, Manuel Gala y José Enrique Bustos 
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Finalmente se alcanzó un acuerdo con la organización y no una, sino dos 
jóvenes elegidas en Alcalá participarán en la elección de Miss Madrid 

Miss Altalá IS y Miss OH! Altalá competirán por 
el título de Miss M1d1id 
Miss OH! Alealá se elige hoy, viernes 24 de noviembre 

Después de algunos desmentidos, parece que ímalmente el concurso de <<Miss Madrid» sí ten
drá representación alcalaína y no de una joven, sino de dos: Miss Jllcalá, elegida el pasado 20 
de octubre entre casi una veintena de candidatas, y Miss OH! lllcalá, que se elegirá hoy viernes 
24 de noviembre, a partir de la 1 de la madrugada, en la discoteca OH! Jllcalá. · 

Una vez superado el desa
cuerdo económico que existía 
entre la sala en la que se cele
bró el concurso de belleza para 
la elección de Miss Alcalá y la 
organización de Miss Ma
drid , la joven merecedora del 
título -Noelia Martínez Alva
rez , de 17 años- represen
tará a la ciudad complutense en 
el certamen de Miss Madrid 
que se celebrará el próximo mes 
de diciembre. 

Para hacer público ese acuer
do, los organizadores del certa
men de Miss Madrid -Paco de 
Rivera y María Bodas- viaja
ron hasta Alcalá el pasado 18 de 

noviembre para coronar de 
forma oficial a N oelia como 
Miss Alcalá 95. En el acto, 
que se celebró en el Pub In
ternacional , también par
ticiparon algunas bellezas 
como Miss Comunidad de 
Madrid 94 , Lucía Gonzá
lez; Princesa (1 ªDama) de 
Miss Hispanidad 95 , re
cién nombrada en Miami , 
Ruth Flores; Miss Sevilla 
94 , Lucía Hoyos; y la 1 ª 
Dama de Miss Madrid 92 , 
Eva M ª de Marcos. 

La segunda joven que 
participará en Miss Ma
drid habiendo sido elegi
da en Alcalá, será Miss 
OH! Alcalá, que precisa
mente se escoge hoy, vier
nes 24 de noviembre , en
tre 16 candidatas , 8 de 
ellas alcalaínas y las otras 
8 impuestas por la organi
zación de Miss Madrid. 

De izquierda a derecha: la primera dama de honor, Minerva Martínez; Lucía Hoyos, Miss Sevilla 94; Lucía Gon
zález, Miss CAM 94; Noelia Martínez, Miss Alcalá 95, y Ruth nores, primera dama de Miss Hispanidad 95. 

Este concurso, que ten
drá lugar en la discoteca 
OH! Alcalá1, será presen
tado por Quique Super 
MIX y Lucía Hoyos , 
Miss Sevilla 94. La vela
da incluirá una coreogra
fía que será realizada por 
chicas del Tele-Cupón de 
TELE 5. 
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Disfrútala hasta 
el siglo que viene. 

DESDE 

E 1 siglo que viene está a muchos miles de kilómetros. pero 
llegarás a él sin problemas. 
Disfrutando de su asombrosa facilidad de maniobra. de su accesibilidad 
y de su inmensa capacidad de carga .. Estrena hoy tu Renault Trafic 
y ponte en marcha hacia el futuro. 

RENAULT TRAFIC: • 15 versiones.• Capacidad de carga de 900a1.400 kg. • Volúmenes espaciosos 
de hasta 7,8 m1. •Potencia: de 60 a n cv. • Minibús - confort 9 plazas.• Tracción delantera. 

Por este precio: 

1. 900.000.-
RENAULT TRAFIC 
DURA UNA VIDA 

VEN A VERLA A: 

pts. 
@ 

RENAULT 
EL PLACER 

DE VIVIRLOS 

AUTOCARPE P º de la Estación, 2 - Tlf. 888 19 15 
e.e. El Val - Tlf. 888 19 99 

Pº de los Curas 19 y 20 
Tlf. 888 01 79 



Ana Galeano y Laura González en «El cerrojazo» Equipo de fútbol sala de la Casa de Andalucía 

El sábado 2& de noviembre se representarán La niña de Juana 

o el descubrimiento de América y eambio de suerte 

La representación tendrá lugar en la casa de Andalucía 
El grupo de teatro llfllamlJra hará la puesta en escena 
La representación de los sainetes de los Hermanos Alvarez-Quintero tendrá lugar el sábado 26 de no
viembre en la Casa de Andalucía. La niña de Juana o el descubrimiento de llmérica es una obra que 
ya ha sido representada en varias ocasines, mientras que Cambio de suerte se estrenará por vez primera. 

La Casa de Andalu
cía realiza diferentes 
representaciones el úl
timo sábado de cada 
mes. Esta vez le toca el 
turno a «La niña Jua
na o el descubrimiento 
de América», que será 
puesta en escena por 
Andrea Chaparro, Do
ri Pedraza y Pablo 
Ruiz. Este sainete es 
una reposición, pues
to que ya ha sido repre
sentado varias veces. 

«Cambio de suerte» 
se estrenará por vez 
primera. El estreno es
tá a cargo de Pedro 
González, Ana Galeano 
y E va García. 

Todas las obras que 
se realizan son de los 

Hermanos Alvarez Quintero. 
El sábado 28 de Octubre pu
sieron en escena «El Cerroja
zo» y estuvo a cargo de Ana 
Galeano, Laura González y 
Pedro Fernández. «La esposa 
y la chistosa» fue estrenada 
por Flor González, Alicia Vi
llanueva y Sara y. 

Ese mismo sábado se pre
sentó al equipo de fútbol sala 
de la Casa de Andalucía. El 

equipo se mantiene en 
el primer puesto de la 
clasificación local y es
tá formado por nuevos 
socios . A estos actos 
acudió un buen núme
ro de gente, entre ellos 
se encontraba el conce
jal de Participación 
Ciudadana, Pedro Es
cribano. 

El 2 de Diciembre 
celebrarán el XVII 
Aniversario de la fun
dación de la Casa de 
Andalucía. La celebra
ción culminará con una 
cena a la que asistirán 
todos los socios que de
seen y, tendrá lugar en 
el restaurante Tupa
maro. 

Mónica LOPEZ BORDÓN 

•'''ª' 'ª' de\ 21 a\ 2s de 
1 FESTIVAL DE LA CARICATURA 

•01iem\lte, sue•~!.e 
SíbldOS """' ' 1ietn~: s·10 a r10 

CENTRO COMERCIAL EL V AL 

AUTOBUSES: Líneas 6 y 8 

Además de la mejor compra 
llévese su más divertida caricatura 
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M.~1•• le E N T Ro e o ME Re I AL! 

el. Valladolid, s/n - ALCALA DE HENARES 
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Antonio Fraguas «Forges» dirigió unas palabras al público sobre los homenajeados. En la fotografía de la izquierda, detrás de Forges, 
Gorka, ganador del premio «Joven y Brillante». En la foto de la derecha, Ricardo y Nacho, que acudieron a la clausura. 

Fueron investidos con la beca de Prolesor Honorílito del Humor 
de la Universidad de Alcalá de Henares '"¡...\..DE Do 

~CJ ~ QE H~1' C'</ 

La 111 Muestra de Humor Gráfico se cla 
1
: ró '·i·n 

sendos homenajes a Gin y El Perich º • 
La Muestra de Humor Gráfico se despide hasta el año que viene. La tercera edición, dedicada a la toleran

cia y organizada por la Fundación General de la Universidad de Alcalá de Henares, se clausuraba en el Pa
raninfo el 16 de noviembre, con un acto de homenaje al humorista «Gin» y al recientemente fallecido <<El Perich>>. 

Humor y Tolerancia ha sido 
el lema de la 111 Muestra de 
Humor Gráfico que se inaugu
raba el pasado 16 de noviem
bre y que ha incluido un pro
grama de variadas actividades 
que se clausuraron el 16 de no
viembre. El paraninfo de la 
universidad cisneriana dio aco
gida a la gran familia de humo
r istas gráficos del país e inclu
so de México y Portugal. For
ges , Ricardo y Nacho, Gorka , 
Gallego y Rey, Dodot, Alex, 
Che, una gran parte de la re
vista «El Jueves» y un largo et
cétera, quisieron unirse al ac
to de homenaje a Jordi Ginés 

«Gin» -quien lo recibió por 
sorpresa- y a Jaume Perich 
«El Perich». Manuel Gala, rec
tor de la UAH; Bartolomé Gon
zález , alcalde de la ciudad; el 
humorista José Antonio Fer
nández «Fer»; Juan García Ce
rrada y Manuel Queypo de Lla
no, director del departamento 
de Gestión Cultural y gerente 
de la FG U AH , presidieron la 
clausura, en la que en todo mo
mento reinó un ambiente de ca
maradería, familiaridad y 
bromas. 

Los homenajeados «Gin» y 
«El Perich» fueron investidos 
con la beca de Profesor Hono-

rífico del Humor de la Univer
sidad de Alcalá. Ana Berinni, 
viuda deJaume Perich, recogió 
la medalla del VII Centenario 
de la Fundación de los Estudios 
Generales. Osear Nebrera y 
Antonio Fraguas Forges pro
nunciaron unas palabras sobre 
los dos humoristas protagonis
tas del acto. Hubo además mu
chas personas que no pudieron 
asistir al acto pero quisieron es
tar presentes de algún modo en
viando sus saludos y felicitacio
nes por telegrama; entre ellos , 
el mismo presidente del Go
bierno, Felipe González, así co
mo Jordi Pujol, presidente ca-

Jordi Ginés «Gin» 

talán, y muchos compañeros de 
«El Jueves», entre ellos Idígo
ras y Pachi. El humorista cata
lán «Cese» prefirió el formato 
vídeo para felicitar a su gran 
amigo «Gin». 

El Gaudeamus , la tuna y un 
vino sirvieron para decir adiós 
al humor gráfico en la univer
sidad hasta dentro de un año. 

Cambie la visión de lo que es la más avanzada ingeniería uni-

da al esti lo más sofisticado . C HRYSLER VI SIO N 

4.995.000 ptas. 

PUERTA de Madrid 

Cambie al lujo inteligente . 

Acérquese a d escubrir el Precio recomendado Península y Baleares. \VA, 
impuesto de mamculaoón, transpcrte y gastos 
de prcent~ga incluidos. 

Chrysler Vision . 

G.R. MOTOR, S.L. 
C/ Antonio Machado, 5 

28805 ALCALA DE HENARES 
Tel. 88210 63 

25 de noviembre de 1995 



Los falangistas pusieron una corona en la cruz de los caídos 

El 20·N sirvió para recordar a la División Azul 
Falange Española de las JONS volvió a organizar un año más los actos de conmemoración del 20 de 

noviembre, aniversario de la muerte de su fundador, José Antonio Primo de Rivera, y del general Fran
cisco Franco, anterior jefe del estado. Los actos consistieron en un funeral en memoria de José Antonio 
y de Franco, así como de todos los caídos por España. Tras el funeral, celebrado en la iglesia del con
vento de las Religiosas Bernardas, un grupo de falangistas con camisa azul puso una corona en la cruz 
de los caídos. La jefa local de Falange Española de las JONS, Mariola Grunwald, pronunció la oración 
por los caídos y el sacerdote don Juan Bautista Ciudad Solana dirigió un responso. El acto concluyó 
con el canto del Cara al Sol por el centenar aproximado de asistentes con la mano en alto. 

Antes de recitar la oración a 
los caídos, Mariola Grunwald, 
destacó que este año la intención 
de Falange Española de las 
JONS , era hacer un recordatorio 
a aquellos caídos de la División 
Azul , españoles que lucharon en 
la segunda guerra mundial con
tra la Unión Soviética: «Ultima
mente nada más que se reconoce 
la labor de las Brigadas Interna
cionales en la guerra civil espa
ñola. Por eso hemos querido re
cordar a la División Azul. De to
dos modos , durante muchos años 
se ha criticado a Falange que 
nuestro homenaje era solamente 
a los caídos de una sola España. 
Pues bien, desde 1976 llevamos 
recordando a todos los caídos, in
dependiente de la ideología que 
tenemos. El problema es que 
ahora han cambiado las tornas , 
han hecho exactamente lo mismo 
que nos criticaban a Falange, es 
decir , recordar sólo a una Espa
ña olvidando a la otra. Nosotros 
queremos recordar a todos los es
pañoles que murieron por su pa
tria , pero este año hemos queri
do hacer un recuerdo muy espe
cial por la División Azul». 

Los actos transcurrieron con 
total normalidad. La plaza de las 
Bernardas se mantuvo completa
mente iluminada a diferencia de 
otros años en los que el acto ante 
la cruz de los caídos en la men
cionada plaza se celebraba sin 
nada de luz permaneciendo las 
farolas apagadas. El acto para 
Falange es un motivo claro de re
flexión: «Tratamos de reflexio
nar sobre el estado en que se 
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encuentra España y lo mucho 
que queda por hacer. Hay mu
cho camino en la labor nacional 
sindicalista por recorrer. El pro
blema es que el país, en lugar de 
mejorar, va empeorando». 

La jefa local de Falange Espa
ñola destacó en el responso que 
aquellos que cayeron por Espa
ña no lucharon por odio, sino 
por amor a su patria: «Desde Fa
lange trabajamos por amor a Es
paña y por amor al hombre; no 
entendemos a España sin el es-

pañol. Falange recoge una serie 
de valores católicos y entre ellos 
está el concepto del hombre. Co
mo dice José Antonio, el hombre 
es portador de valores eternos, y 
eso significa que es un conjunto 
de cuerpo y alma. Indudable
mente , en el momento en el que 
crees eso, a todos los hombres los 
ves como iguales a ti y por tanto 
no debes sentir odio por ellos». 

Los planteamientos de José 
Antonio están plenamente vigen
tes según los propios falangistas 

Mariola Grunwald 

casi sesenta años después C:Ie su 
muerte: «Tienen vigencia aun
que hay algunas cosas que se han 
actualizado; José Antonio se 
asustaba porque había 700.000 
parados y ahora si nos dicen que 
hay ese número nos da una ale-
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«De alguna forma, pensamos que no se nos ha perdido 
nada en la plaza de Oriente» 

gría. De todos modos José Anto
nio se preocupaba por el estado 
del trabajador y hoy sigue estan
do indefenso; también se preocu
paba por el separatismo y ese es 
un problema hoy vigente. Hoy 
también hay corrupción y J osé 
Antonio se enfrentó a ella en su 
tiempo». 

Los falangistas alcalaínos par
ticiparon en el desfile al valle de 
los Ca.ídos , pero no en la mani
festación de la plaza de Orien
te o sitio sustitutorio : «Nosotros 

PUERTA de Madrid 

no pertenecemos a la confedera -
ción de excombatientes, que es la 
que organiza la manifestación de 
la plaza de Oriente todos los 
años , y de alguna forma pensa
mos que no se nos ha perdido na
da allí. Lo que sí hacemos todos 
los años es la salida de la corona 
por la noche. Este año han sali
do dos al valle de los Caídos. Una 
la portó Falange y la otra la Vie
ja Guardia. Nosotros hicimos el 
trayecto desde El Escorial al va
lle con la Vieja Guardia». 

Alerta policial para evitar posibles incidentes 

un centenar de jóvenes participaron 
en una manifestación antifascista 

La celebración del partido de fútbol entre el Real Madrid y el Atlé
tico de Madrid y los actos organizados con motivo del aniversario 
de los fallecimientos de Francisco Franco y José Antonio Primo de 
Rivera, hicieron que la manifestación antifascista celebrada el sá
bado 18 de noviembre pusiera en alerta a la policía para evitar inci
dentes. Al final, un centenar de jóvenes participaron en esta mani
festación sin incidentes, aunque el tráfico de vehículos por Alcalá 
sufrió algunas interrupciones por el paso de los manüestantes. 

Los participantes gritaron: Guadalajara. Al llegar a la plaza 
«Vosotros, fascistas, sois los te- de toros siguieron por la calle 
rroristas». La fecha elegida fue Marqués Alonso Martínez para 
próxima al aniversario de la tomar la calle Alameda y llegar 
muerte de Francisco Fran co y de a la plaza de la Juventud, donde 
José Antonio P rimo de Rivera. se desconvocó la manifestación. 

El accidente sufrido en Ma- En d iversas cruces del recorrido 
drid por una persona de ideolo- los manifestantes cortaron el trá-
gía ultraizquierdista que mani- fico deteniéndose durante unos 
pulaba un artefacto explosivo hi- minutos . 
zo redoblar la alerta en previsión El temor de la policía era que 
de cualquier tipo de incidentes. los manifestantes se dirigieran en 
Sin embargo, y a pesar de que se grupo al centro comercial Boisán 
esperaba que participaran qui- y allí se pud ieran producir inci
nientas personas, finalmente fue- dentes entre grupos de j óvenes. 
ron un centenar los asistentes. En esos momentos la vigilancia 

La manifestación salió de la policial fue máxima p ara impe
plaza de la Juventud y se dirigió dir enfrentamientos . Después de 
a la plaza de Cervantes por el pa- la manifestación la vigilancia po-
seo del Val y la calle Colegios. licia! persistió, puesto que el ries-
Desde la plaza siguieron por la go seguía siendo alto , según in-
calle Libreros a la avenida de formaron fuentes oficiales. 
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José Maria Saponi Mendo, 
alcalde de Cáceres 

CENTRO 

La Rondalla y Coros de Paracuellos del Jarama 
ofreció un concierto de música popular española 

cena social, misa de Extremadura, huesillos y aguardiente 
y gastronomía para terminar 

El centro Extremeño concluyó sus jornadas culturales 
El Centro Extremeño de Alcalá concluyó por todo lo alto sus jornadas culturales que este año han 

cumplido su XVIII edición. Con la mayoría de edad en el bolsillo, las jornadas culturales volvieron 
. a ser la máxima celebración de los extremeños en la ciudad complutense, y con ánimo de compartirla 

con el resto de alcalaínos: 11Desde luego que el objetivo que tenemos es precisamente que nuestras jor
nadas sean para todos los alcalaínos, no exclusivamente para los extremeños», aseguró el presidente 
del Centro, Francisco de Asís Mendigutía. La institución que él preside es la casa regional más vetera
na en Alcalá y como conjunto de actividades organizadas, las jornadas son también las más antiguas 
de una entidad regional en la ciudad alcalaína. Pero con su antigüedad no han perdido la actualidad. 

Después de un inicio en el que 
la presentación fue el centro de 
atención, el fin de semana pasa
do fue el de la conclusión pero 
también el de la celebración del 
grueso de las actividades. Las 
jornadas se han dividido este año 
entre el salón del Centro Extre
meño en el centro de comunida
des y en el auditorio municipal 
de la Rinconada. 

Las actividades se iniciaron 
con una obra de teatro infantil a 
cargo del grupo TELA con la 
obra ' Fantasbrujas'. El mismo 
domingo día 12 se celebró la pre
sentación de la~ jornadas con el 
saludo del presidente , Francisco 

de Asís Mendigutía quien pre
sentó al pregonero, el alcalde de 
Cáceres José María Saponi 
Mendo. 

A continuación se celebró un 
concierto de música popular es
pañola por la rondalla y coros de 
Paracuellos del Jarama. Todo 
ello se celebró en el auditorio. A 
n111tinuación tuvo lugar la inau
guración de la exposición de pin
turas y cerámicas de artistas ex
tremeños, alcalaínos y de otros 
lugares en la zona común del cen
tro de comunidades. En la expo
sición participaron los artistas 
Víctor Cobo Franco, Antonio 
Luengo Noriega, Raúl Carreto 

Prades, Raquel San Román Cau
sín y María del Carmen Agu
díez. 

El miércoles 15 de noviembre 
se celebró en el salón del Centro 
Extremeño una conferencia so
bre Extremadura. El eje central 
de las jornadas comenzó el vier
nes 17 de noviembre con un fes
tival de cante flamenco y con un 
desfile de trajes típicos de Extre
madura. 

El sábado 18 de noviembre fue 
el del buen apetito, con un con
curso de gastronomía extremeña 
en el que los participantes hicie
ron un ilustrativo recorrido por 
los platos más característicos de 

Francisco de Asís Mendigutía, 
presidente del Centro 

la cocina de Extremadura. El ju
rado disfrutó para elegir los ga
nadores, pero también disfruta
ron los asistentes al evento que 
degustaron todos los platos pre
sentados. 

Siguió el teatro a cargo del 
grupo de la Casa de Extremadu
ra en Getafe, que presentó la co
media musical «El diluvio que 
viene» en el auditorio municipal. 
La cena de socios y simpatizan
tes del Centro Extremeño se in
cluyó en el transcurso de estas 
jornadas culturales. La cena se 
celebró en el restaurante Foguet. 
El baile se prolongó por espacio 
de varias horas. 

El domingo 19 de noviembre 
hubo una degustación de huesi
llos y aguardiente elaborados en 
Escurial (Cáceres), celebrándose 
a continuación una misa extre
meña oficiada por el padre Ru
fino, capellán del Centro. La mi
sa estuvo cantada por el coro Al
eaba. A continuación se celebró 
la clausura, en la que el grupo de 
jóvenes del centro organizó un 
play-back. Los «chiquininos» 
presentaron una parodia musical 
para finalizar con una actuación 
del grupo de coros y danzas del 
centro, «La Nacencia». 

Concurso gastronómico Reparto de huesillos y aguardiente 
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En esta página, diversas imágenes de la cena del Centro Extremeño 

El presidente del Centro, 
Francisco de Asís Mendigutía, 
reconoció estar muy contento 
con el desarrollo de las jornadas: 
«Somos la casa regional decana 
qu e ha y en Alcalá y ya tenemos 
alguna experiencia. Un 18 de no
viembre de 1977 se fundó de for
ma oficial el Centro Extremeño. 
Pero ya se estuvo trabajando an
tes un par de años antes sin esta
tutos. La primera semana cultu
ral se celebró por aquel entonces, 
pero se llamaban 'jornadas ex
tremeñas en Alcalá '. De esta for
ma estas son las XVIII jornadas 
oficiales, pero en realidad son 19 
las que hemos celebrado». 

PUERTA de Madrid 

Mendigutía señaló que «las 
jornadas culturales son la fiesta 
principal de los extremeños en 
Alcalá. Los que hemos venido de 
allí necesitamos unos días para 
sentirnos cerca de nuestra tierra, 
de las costumbres, de su gente. 
Pero es, y no lo olvidemos, un 
punto de referencia para todos 
los alcalaínos porque las jornadas 
son para toda la ciudad de Alca
lá y es que nosotros somos alca
laínos y así nos sentimos. 

El centro tiene en la actuali
dad 357 socios: «Desde que esta
mos en el Centro de Comunida
des ha habido una masificación 
de gente para hacerse socios. Es
tamos contentos con ello». 

La cena fue el acto social por 
excelencia, con el que se rubricó 
esta semana cultural. El alcalde 
hizo entrega de un cuadro con el 
escudo de Alcalá y recibió a su 
vez un cuadro con el escudo del 
Centro Extremeño: «La cena so
cial es verdaderamente el día de 
asueto de los socios; nos olvida
mos de todos los problemas que 
tiene organizar una semana cul
tural, que no es fácil». 

Y otro de los platos más típi
cos fue el reparto de huesillos he
chos en Escurial (Cáceres) por 
Adela Martínez Gómez , y el 
aguardiente que trajo su marido, 
Higinio Naranjo García. 

.. 
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PLAN BBV EN FAVOR 
DE LA VIVIENDA 

MAS DE 20.000 MILLONES DE PTAS. 
EN CONSTRUCCION DE VMENDAS 

URBANIZACION "LA ZARZUELA" 
(TORREJON) 

Entrega de la 1ª Fase: Agosto de 1.995 

Número de viviendas: 215 

Total viviendas disponibles: 12 

Precios desde 13.220.000 ptas. hasta 17.470.000 ptas. 

(Con garaje y trastero incluidos en el precio) 

URBANIZACION 
"BALCON DE LAS ROZAS" (LAS ROZAS) 

Entrega de la 1ª Fase: Diciembre de 1.996 

Número de viviendas: 220 

URBANIZACION "MIRADOR DEL HENARES" 
(CABANILLAS) 

Entrega de la 1ª Fase: Agosto de 1.995 

Número de chalets: 582 

Total chalets disponibles: 9 

Precio: 15.900. 000 ptas. 

URBANIZACION "JARDIN DE VILLANUEVA" 
(VILLANUEV A DEL PARDILLO) 

Entrega de la 1ª Fase: Di,ciembre de 1.996 

Número de viviendas: 144 

Total viviendas disponibles: 16 

Precios desde 13.860.000 ptas. hasta 15.900.000 ptas. 

(Con garaje y trastero incluidos en el precio) 

SI DESEA MAS INFORMACION, LLAME AL TELEFONO 
900101829 

PLAN BBV EN FAVOR DE LA VIVIENDA 

Grupo66V 



UGT pidió la readmisión de florentina Maeso Los trabajadores del matadero pidieron la no privatización 

La sesión fue suspendida por las protestas de varios sindicalistas 

El Partido Popular fue derrotado en ambos casos 
El matadero no se privatizará y Florentina Maesa será readmitida 

«Hoy ha comenzado de verdad la legislatura>>, comentó un sindicalista en el salón de plenos. Y no 
le faltaba razón porque la sesión plenaria del martes 21 de noviembre ha sido interesante. La sesión 
duró siete horas; comenzó a las 19 horas del martes 21 de noviembre y concluyó a las 2 de la madruga
da del miércoles 22. Tuvo que interrumpirse en dos ocasiones, una por los gritos que en el interior del 
salón profirió un grupo de sindicalistas de UGT y otra por el deseo de IU de votar en secreto la proposi
ción referida precisamente a la trabajadora de UGT despedida, florentina Maeso. Pero no sólo las pro
testas y las pancartas -Bartolomé González aguantó el tipo sin enviar contra nadie a la Policía Muni
cipal, a diferencia de lo que hubiera hecho florencio Campos- hicieron interesante la sesión. 

Siete horas de sesión dan tiem- no ordenó el desalojo , suspendió se realizara el voto secreto, pues-
po para muchas cosas. Lo más es- la sesión momentáneamente. to que, a pesar de que su consejo 
pcctacular fue el incidente que se Florencio Campos reconoció pú- político había aprobado una re
produjo cuando se generalizó la blicamente que él no lo hubiera solución por la que se trataba de 
protesta contra los cargos públi- permitido, aunque tampoco le evitar este tipo de contratacio-
cos de Izquierda Unida al anun- hubiera hecho falta reconocerlo. nes, la realidad es que la cuestión 
ciar su intención de abstenerse Alguien llegó a comentar que ésa había provocado no pocas con
en la proposición presentada por es una de las razones por las que troversias en IU. 
el PSOE relativa a la readmisión no es alcalde. Hubo una nueva interrupción 
de la trabajadora Florentina Durante quince minutos el para encontrar una urna y se 
;\'laeso . La trabajadora está afi- pleno estuvo suspendido. Calma- produjo la votación; hubo trece 
liada a UGT y fue despedida tras dos los ánimos, se reinició la se- votos favorables a la readmisión, 
sucesivos contratos eventuales sión con la petición de IU de que once en contra y tres abstencio
firmados por Florencio Campos 

(OBIT~ATEL 

nes. El PSOE se decantó por la 
readmisión, el PP por el despi
do y cuatro ediles de IU por la 
readmisión mientras tres se abs
tuvieron. Entre el grupo de sin
dicalistas de UGT hubo abrazos, 
lágrimas y gritos de que la iz
quierda unida no será vencida. 
Ahora se trata de ver si el equi
po de gobierno puede dar una sa
lida legal al tema según los infor
mes de secretaría porque todavía 
podría darse el caso de que el 
acuerdo plenario no tuviera ya 
validez . 

La izquierda, unida 
A pesar de la profunda discre

pancia que produce entre el 
PSOE e IU el asunto del cemen
terio jardín, la sesión plenaria se 
caracterizó por el grado de con
senso de la izquierda frente al go
bierno del PP. Así, uno de sus 
propósitos que el PP no pudo sa
car adelante fue la privatización 
del matadero municipal. Con 
una representación de los traba
jadores en el salón de plenos, ves-

... ................... 
•:: trELEFú.NtA•::•••···· 

que concluyeron con una senten
cia judicial por la que la parte 
contratante se acogería a la read
misión o al despido con indem
nización , puesto que el despido 
firmado por Campos fue conside
rado como improcedente. Calle Goya, 8 - Telf.: 883 01 69 - 28807 ALCALA DE HENARES 

El caso es que Comisiones 
Obreras se decantó por la indem
nización, lo mismo que el PP. 
Fuentes de CC.00 llegaron a de
cir que se habían marcado un lí
mite para impedir que entrara 
personal en el ayuntamiento por 
esa puerta de atrás. El PSOE 
presentó una proposición en el 
pleno para pedir su readmisión 
y puso en el brete a IU, cuyo por
tavoz fue abucheado e incluso se 
oyeron amenazas a dos exconce
jales de la coalición presentes en 
la sala. IU anunció la absten
ción, lo que hacía que el PSOE 
no sacara adelante la proposi
ción. Los gritos y las pancartas 
se generalizaron y el alcalde, que 
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ERICSON JANE NOKIA 
49.000 pesetas 31.000 pesetas 

Ofertas válidas para altas dadas por esta empresa hasta fin de existencias, salvo error tipográfico. Hasta el 19-11-95 
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El PP sintió la amenaza del voto conjunto de la izquierda, que a veces votó unida -con muchas sonrisas- en asuntos de interés. 

tidos con sus monos blancos de 
trabajo (aunque sin restos de 
sangre como se había sugerido), 
con pancarta incluida, pidiendo 
la no privatización, el asunto al
canzó un debate intenso e inte
resante. La postura de la izquier
da con Emilio Martín por IU y 
Félix Prados por el PSOE, es la 
de cambiar los criterios del ac
t ua 1 matadero haciéndolo desde 
el ayuntamiento competitivo. 
htablecer un plan de viabilidad 
a tres años y pedir una prórroga 
a la comunidad de Madrid para 
la adecuación del matadero a la 

normativa fueron los plantea
mientos defendidos. 

Sin embargo, desde el PP no 
se ahorraron críticas. Javier Fer
nández Abad habló de las defi
ciencias y de las pérdidas del ma -
tadero. Señaló que el PP se veía 
obligado a proponer la privatiza
ción como única solución y que 
al fin y al cabo la culpa de la si
tuación del matadero no era del 
PP, sino de los anteriores gobier
nos. 

Así pues , izquierda y derecha 
volvieron a chocar con una pri
vatización. El PP no pudo sacar 

adelante su empeño de privatizar 
esa gestión después de haber se
ñalado todas las excelencias que 
concurren en otros mataderos de 
gestión privada. La izquierda se
ñaló en cambio que son demasia
das trabas las que se han puesto 
a los entradores y que ha habido 
dejadez en el mantenimiento. 
Las continuas referencias a los 
carniceros de Alcalá fueron ma -
tizadas por Javier Fernández 
Abad: «Los tres hemos estado ha
blando con el mismo carnicero y 
¿saben como le llaman? El em
bustes». 

La oposición ahoga 
fmancieramente al PP 

Más desapercibido pasó lo re
lacionado con la hacienda muni
cipal, que puede tener con el pa
so del tiempo considerable tras
cendencia. Puede además ser 
sintomática la postura de la iz
quierda para intuir lo que pue
de ocurrir con otros grandes te
mas económicos como ordenan
zas fiscales y presupuestos. 

El concejal de Hacienda, Luis 
Vargas, acuciado por la urgencia 
de la gestión, presentó cuatro 

QUADRIFOGUO. EL SIMBOLO DE LOS ALFA ROMEO MAS EVOLUCIONADOS. 
El MITICO TREBOL DE CUATRO HOJAS QUE AHORA LUCE El NUEVO 
ALFA 145 2.0 T.S. 16 VALVULAS QUADRlFOGUO Y SU NUEVO MOTOR DE lSO CV 
DE MINIMO CONSUMO, DOBLE ENCENDIDO lWIN SPARK Y MANTENIMIENTO 
REDUCIDO. UN MOTOR VENCEDOR EN COMPETICION. Y UN INCREIBLE 
EQUIPAMIENTO DE SERIE. ASI EVOLUCIONA LA DEPORTIVIDAD ALFA ROMEO. 
SIEMPRE MAS ALlA DE LAS PURAS PRESTACIONES. CON UN EST1LO EXCLUSIVO. 
MUY POR DELANTI DE SU TIEMPO. 

Potencia Aceteración Alimentación Consumo P.V.P. 
ALFA 145 2.0 T.5. 16V 1-'-'=~¡_:.:;=="--l--,n-'yecc.:.=lón=electrón="--ica-+-_;:_:_.c:..:.;..;.:__+------l 

+ouADRIFOGUO 150CV 8,4"co-•OOJ Boschllotronlc 6,2 ,,,.,.., 
M2 Multipofnt 

ALFA 145 QUADRIFOGLIO 
MUY POR DELANTE DE LOS DEPORTIVOS. 
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EQUIPAMIENTO DE SERIEz ABS • Aire acondicionado • Airbag • Servodirección 
• Alfa Code (sistema inmovilizador con llave electrónica) • Llantas de aleación de 
15' con neumáticos de perfil bajo • Cierre centralizado • Elevalunas eléctricos • Faros 
antiniebla • Preinstalación sistema de radio con antena y 6 altavoces. 

CONCECAR I 
Vía Camplulense, 95. Tel.: 882 25 44. Alcalá de Henar"' . Madrid. 

Concesionario Oflclol Alfo Ro•eo 
•Hoy un Alfo 145 desde 1.730.000 Ptas. 
P.V.P. poro Penínwlo y Boleares. Incluye promoción, IVA, impuesto de mo~iculoción y transporte. 
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Luis Vargas pidió a la oposición 
que se estudie las cuentas 

puntos que él definió como emi
nentemente técnicos. La izquier
da se quejó de que las cosas no 
se hacían así, que llegaban a ple
no esas propuestas sin haber si
do debatidas en la comisión y sin 
apenas tiempo para su estudio. 
Vargas dijo que había habido 
tiempo suficiente para estudiar 
los cuatro expedientes y ahí co
menzó la discusión. Vargas insi
nuó que los concejales de la opo
sición podrían tener la misma 
poca pereza en estudiar estos ex
pedientes que en decirle que les 
falta por cobrar una dieta: «Las 
cuentas están ahí y nadie haba
jado a verlas>>, señaló Vargas. 
Florencio Campos pidió que re
tirase eso insinuando que ellos 
podrían decir otras cosas y V ar
gas contestó que no retiraba na
da de lo dicho. 

Los cuatro puntos eran la mo
dificación de créditos número 12 
en el presupuesto de 1995 me
diante créditos extraordinarios 
financiados en parte por aporta
ciones FEDER y de la CAM y en 
parte por préstamo a largo plazo 
con entidad de crédito; otra mo
dificación, la número 13 , me
diante suplementos de créditos 
en el presupuesto de 1995 finan
ciados en parte con cargo al re
manente líquido de tesorería, en 
parte con nuevos o mayores in
gresos y en parte mediante anu
laciones o bajas de crédito de 
otras partidas. Otra propuesta 
fue para la contratación de una 
operación de préstamo a largo 
plazo con entidad de crédito en 
el importe de 751 '5 millones con 
destino a inversiones y la última 
propuesta fue la del pliego de 
condiciones para la contratación 
de una operación de aval global 
para garantizar pagarés en el im
porte de 150 millones de pesetas 
y de una póliza de préstamo a 
corto plazo en el importe de 45 
millones con destino al reintegro 
de los descubiertos que se pro
duzcan en el pago de los impor
tes de los pagarés garantizados. 
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El arreglo de la calle Avila 
El arreglo de la calle Avila fue 

aprobado. La concejala de Urba
nismo dijo que ya desde la cor
poración municipal que se inició 
en 1987 se venía debatiendo el 
arreglo de la calle Avila: «Se ale
gaba que no se podía hacer por
que no estaba realizada la in
fraestructura del colector; eso se 
ha hecho últimamente pero ha
bía problemas de financiación 
que hemos conseguido solucio
nar. El proyecto va desde la ave
nida Lope de Figueroa a la Vía 
Complutense. En ese proyecto se 
incluyen dos rotondas, una en 
Lope de Figueroa y otra en la 
Vía Complutense. El coste es 161 
millones de pesetas y el plazo 
previsto para ejecutar las obras 
es de 6 meses». 

La alegria de Florentina Maeso al conocer su readmisión 

Otra propuesta aprobada por 
los tres grupos es la de la orde
nanza para la protección del ar
bolado, mediante la cual se inter
ponen sanciones diversas a quie
nes produzcan daños a los árbo
les de la ciudad complutense. 

La corporación municipal de
cidió aprobar por unanimidad la 
propuesta de IU sobre realizar 
mejoras en el mercado municipal 
y que se abra una mesa de nego
ciación con todas las partes sobre 
el futuro del mercado. 

También se aprobó por unani
midad la propuesta de IU para 
solucionar los problemas de ac
ceso del parque de los Nogales y 
que afecta a 400 personas. 

El arreglo de la escalera 
de los bomberos 
costó 1.211.000 pesetas 

El concejal de IU Domingo Fi
lardi presentó una moción final
mente aprobada por unanimidad 

NEC • P7 
48.000 pesetas 

sobre la escalera de los bombe
ros , un tema que dio en exclusi
va PUERTA DE MADRID y 
que sirvió para que la cuestión 
fuera llevada a pleno subrayan
do el carácter global de la cues
tión por parte de Filardi, es de
cir, que no sólo es la escalera ro-

. 1 . 'i no cualq u icr otro elemento 
utilizado en la prevención de ac
cidentes de que dispone el par
que de bomberos. 

El socialista Pablo González 
pareció entender perfectamente 
la cuestión y añadió que existe 
un convenio con la Comunidad 
de Madrid mediante el cual el 
gobierno regional se hacía cargo 
de los gastos de mantenimiento 
del parque, puesto que en cual
quier momento la Comunidad de 
Madrid puede disponer de vehí
culos y materiales del parque de 
Alcalá. Quien no pareció enten
derlo fue Javier Zurdo. El con
cejal del PP se quedó exclusiva
mente con el hecho de que la es
calera ya ha sido arreglada y que 
está en el parque desde el día 11 

EXECUTIVE 
t9.000 pesetas 

de noviembre. 
El caso es que el arreglo de la 

escalera, pagado a tocateja por 
exigencia de la empresa encarga
da del arreglo, costó 1.211.000 
pesetas que pagó el ayuntamien
to alcalaíno. González insistió en 
que con el convenio en la mano 
ese dinero lo tendría que pagar 
la Comunidad de Madrid y que 
el cargo se le debe pasar al go
bierno autónomo. Filardi por 
otra parte insistió en que si la es
calera estaba arreglada era una 
información que no se les había 
dado y que la proposición es ex
tensible a todos los demás ele
mentos del parque. Así pues, la 
escalera está arreglada, ha costa
do 1. 211. 000 pesetas y la ha pa
gado en mano el ayuntamiento 
porque, si no , no hubiera podi
do retirarla de allí. Y evidente
mente da la sensación de que la 
publicación por PUERTA DE 
MADRID de los problemas que 
produjo que no hubiera escalera 
en Alcalá , ha hecho acelerar la 
solución. 

NOKIA 121 
Jt.aaa pesetas 
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Los servicios sanitarios atendieron al apuñalado que estaba tendido en la calle antes de evacuarlo al hospital en la ambulanC::ia. 

uno de los individuos llegó solo al hospital y el otro quedó 
tendida en la calzada sangrando abundantemente 

sangrienta pelea-a navajazos de dos 
jóvenes en la calle Núñez de Guzmán 
Todas las investigaciones apuntan a un ajuste de cuentas 
Los vecinos, indignados: «El chico se está desangrando y la ambulancia sin 
venir; si se salva, será gracias a su fortaleza, no a la rapidez en ayudarlo» 

Dos jóvenes -Angel M.M., de 28 años, y José C.S. de 26- resultaron gravemente heridos por 
arma blanca durante la pelea que mantuvieron el pasado martes 21 de noviembre, a las 21'15 ho
ras aproximadamen~e, en la calle Nuñez de Guzmán, a la altura del centro cívico María Zambra
no. El motivo de la reyerta parece ser un ajuste de cuentas. 

El herido presentaba una puñalada en el costado con salida de paquete intestinal 
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Las primeras noticias sobre 
lo ocurrido se tuvieron en el 
cuartel de la Policía Munici
pal a las 21 ' 15 horas, momen
to en el que se recibía una lla
mada telefónica avisando que 
una persona se encontraba 
tendida en la calle y sangran
do. En principio se pensó en 
un atropello, pero cuando lle
garon los agentes al lugar del 
suceso y examinaron al indi
viduo , identificado como An
gel M.M., comprobaron que 
había recibido un navajazo. 
La herida era grave: el joven 
sangraba abundantemente- y 
tenía parte del paquete intes
tinal fuera. Junto a él había 
una navaja que recogería la 
policía como prueba. 

La policía municipal solici
tó inmediatamente asistencia 
médica al Servicio de Urgen -
cías 061 , que no pudo enviar 
su UVI Móvil porque se en
contraba haciendo un trasla
do, pero mandó uno de sus co
ches con un médico del INSA
L UD de un centro de salud 
cercano que practicó los pri
meros auxilios al herido. Es
te médico lo atendió y le pu
so suero. El traslado al hospi
tal Príncipe de Asturias se 
realizó en una ambulancia 
privada que llegó minutos 
más tarde. Ya en el hospital, 
el herido ingresó en la planta 
de cirugía, donde fue opera
do durante la madrugada. 
Tras la operación quedó in
gresado en la Unidad de Cui
dados Intensivos , donde per
manecía al cierre de esta edi
ción. El navajazo afectó al in
testino delgado y provocó ro
tura del bazo, causante de la 
hemorragia. 

Poco antes de que Angel lle
gara al hospital , otro joven 
había ingresado con heridas 
también causadas por arma 
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blanca en el centro hos
pitalario. Se trataba de 
José C.S., de 26 años, 
que sufría dos heridas 
incisas, una en la cabe
za y otra en el pecho. Su 
pronóstico es grave y 
también permanece in
gresado en el hospital. 

Investigaciones poste
riores han descubierto 
que se trató de una agre
sión mutua con navajas 
entre José y Angel , am
bos con antecedentes po
liciales, el primero por 
tráfico de drogas y el se
gundo por tráfico de 
drogas y delitos contra la 
propiedad y las perso
nas. En estos momentos 
se están instruyendo di
ligencias aunque ningu

vada) llegó pasadas las 
21'45: en torno a 30 mi
nutos. «El chico se está 
desangrando y la ambu
lancia sin venir. Es el 
mejor modo de dejarte 
morir y , si muere , ellos 
serán responsables>>, de
cía un vecino a PUER
TA DE MADRID. «Si se 
salva será gracias a su 
fortaleza , no a lo que 
han tardado en a yudar
le», añadía otro. 

Susto para la familia 

no de los dos implicados 
en el suceso ha podido 
declarar todavía, dado su es
tado. La Policía ha puesto a 
los individuos a disposición 
judicial y será el juez el que 
confirme la detención o el in
greso en prisión de ambos. 

Los vecinos se mostraron estremecidos por la violencia del suceso 

U no de los heridos , 
Angel M.M., era vecino 
del polígono Puerta de 
Madrid. Concretamente 
vivía en la misma calle 
donde sufrió la agresión. 
Este semanario habló 
con su madre , quien ma

nifestó que no podía aportar 
ningún dato sobre lo sucedi
do , ya que la familia recibió 
aviso del ingreso del joven en 
el hospital a la 1 de la madru
gada, tres horas después de 
que tuviese lugar la pelea. Pa
ra los padres y hermanos de 
Angel el susto fue mayúsculo. 

Fuentes policiales han con
firmado que el motivo de la 
pelea fue un ajuste de cuentas. 

Vecinos indignados por la 
tardanza de la ambulancia 

Mientras el cuerpo de An
gel yacía en la calle en espera 
de que llegara una ambulan
cia, muchas personas fueron 
arremolinándose en la zona 
interesándose por lo sucedido. 

-- --------------· 

---------y 
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Selecciona para su sucursal 
de Alcalá de Henares 

JEFES COMERCIALES 
SE REQUIERE: 

• Edad entre 23 y 35 años. 
•Un año de experiencia mínima en puesto similar. 
• Capacidad de organización y mando. 
• Coche propio. 

SE OFRECE: 
• Contrato laboral con S.S. 
•Altos ingresos (comisión + Rappel + gastos de 

desplazamiento) 
• Puesto de dirección dependiendo directamente del jefe 

de organización. 
• Promoción a corto plazo para puesto de delegado de zona. 

Interesados mandar currículum vítae con fotografía reciente a: 
Preventiva, S.A. 

el Princesa, 31 - 3 ª planta - 28008 Madrid 
indicando la referencia D.C.A. 
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El comentario unánime, que 
subió de tono según pasaban 
los minutos y le veían p erder 
sangre, fue la tardanza de la 
ambulancia en atender la lla
mada de auxilio. Si el suceso 
ocurrió a las 21 ' 15 horas , la 
ambulancia (ni la UVI Móvil 
ni la Cruz Roja, sino una pri-

EXPOSICION 
DE ANIMALES 
ENANOS VIVOS 
El paraíso de los niños 
Caballito: 70 cms, Corderito: 40 cms, 

Cabrita: 40 cms, Cerdito: 30 cms, Buey: 90 cms ... 

-Presentando este anuncio en caja, 
una entrada gratuita para un niño (de 3 a 12 años), 

con la compra de un billete de adulto 

MÁS DE 100 ANIMALES 
También el Valle de los Dinosaurios 

Dos grandes Exposiciones por el precio de una entrada 
Desde las 1 O de la mañana hasta las 11 de la noche. ininterrumpidamente 
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Este grupo de obreros descubrió el proyectil La bomba se encontraba enterrada en la tierra 

se cree que procede de la guerra civil, pero también podría 
ser un resto del antiguo polvorín, que estaba muy cerca 

Apareció una bomba en la carretera del Gurugú 
Unos obreros encontraron un proyectil con espoleta en la carretera del Gurugú, en la tarde del pasa

do 21 de noviembre . Militares de la Unidad de Desactivación de Explosivos de Madrid se encargaron 
de retirarlo, previo aviso de la Policía Nacional de Anchuelo. La bomba apareció al remover la tierra 
en las obras de construcción de una rotonda que se llevan a cabo a la altura del Cementerio Jardín. 

Eran las cinco de la tarde y 
seis obreros de la empresa 
CORFESA, que está constru
yendo una rotonda en la in
tersección de la M-300 con la 
entrada del Cementerio Jar
dín, se encontraban trabajan
do . Una máquina excavadora 
transportaba tierra desde 
unos cincuenta metros hasta el 
lugar del hallazgo y un traba
jador se encargaba de arre
glarla con una rastrilla. «Al 
mover la tierra salió el obús». 
explica José Zornoza. «No nos 
asustamos, pero paramos la 
máquina y avisamos ensegui
da al encargado. La rastrilla 
lo tocó, pero nosotros ni lo ro
zamos. No sabemos ni lo que 
pesa». 

El jefe de obra, Eduardo 
Blázquez, indicó a los obreros 
que no tocaran la pieza y se 
retiraron unos metros. Inme
diatamente intentó avisar a la 
Guardia Civil desde el Ce
menterio Jardín , pero el telé
fono no funcionaba; se trasla
dó entonces a Villalbilla, pa
ra evitar el tráfico de Alcalá. 
Allí le remitieron a la locali
dad de Anchuelo, donde pu
do por fin dar parte. La Guar
di a Civil avisó a la Policía Na
cional. Un coche patrulla y 
dos motoristas se personaron 
en el lugar y comprobaron la 
existencia del proyectil. Este, 
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José Zom oza explica que cuando la excavadora descubrió el pro
yectil no se asustaron, pero la pararon y avisaron al encargado. 

con unos treinta centímetros 
de longitud, se encontraba re
cubierto de tierra y muy cer
cano a la carretera, por lo que 
se impidió que ninguna per
sona se acercara a él, por evi
tar el riesgo de que pudiera 
explotar al tocarlo. Finalmen
te , militares de la Unidad de 
Desactivación de Explosivos 
de Madrid se encargaron de 
retirarlo sobre las ocho y me
dia de la noche. 

Como anécdota, el jefe de 
obra señala que, desde que se 
empezó la construcción de la 

rotonda en el pasado mes de 
agosto, ya les ha «tocado en 
suerte» vivir de cerca otros 
dos sucesos además de éste, 
como fueron el triple crimen 
del Gurugú y un incendio fo
restal poco después. 

Respecto a la procedencia 
del proyectil, se cree como de 
costumbre en estos casos que 
estuviera ahí desde la guerra 
civil, pero esta localización 
tan próxima al lugar donde 
estuvo ubicado el polvorín ha
ce pensar que también puede 
proceder de la munición que 

estaba almacenad a en él y que 
esta bomba saliera d esped ida 
al estallar el polvor ín . 

Detenidos cuando 
intentaban pagar con 
tarjetas de crédito robadas 

La P olicía Nacional detuvo 
y puso a disposición judicial 
a dos individ uos, R icard o 
R .B , de 34 años, y Alberto Jo
sé M.G ., de 2 1 , vecinos d e 
Móstoles, después d e que hl!: 
hieran intentad o estafar en un 
supermercado mediante el pa
go de una comp ra con tarje
tas de crédito VISA robad as . 
El primero de los detenidos 
tiene cuatro d etenciones ante
riores y el segundo tiene una. 

Los hechos se produjeron 
en la tarde del lunes 13 de no
viembre. Los dos individuos 
habían realizado unas com
pras en el establecimiento Ex
preso, de la avenida de Reyes 
Católicos. Allí intentaron pa
gar con tarjetas VISA roba
das, pero al pasar las tarjetas 
las cajeras pudieron saber que 
las tarjetas estaban denuncia
das como desaparecidas por lo 
que advirtieron a los dos in
dividuos que no podían co
brarles con esas tarjetas al 
tiempo que daban aviso a la 
Policía Nacional. Sin embar
go ambos individuos se perca
taron de que las cosas no iban 
nada bien para ellos, así es 
que en un descuido salieron a 
la calle y trataron de darse a 
la fuga. Los agentes policales 
supieron sus características e 
instantes después fueron des
cubiertos y detenidos. Los dos 
individuos tenían en su pose
sión varias tarjetas de crédi
to robadas, dinero y un bille
te de mil pesetas falso. 
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-sucesos 

Por el método del «Sistema de ahorro múltiple» 

Estafaron cerca de seis millones a ocho personas 
Entre las 9 y las 13 horas del día 15 de noviembre, un total de ocho personas pesentaron denuncia 

en el puesto de la Guardia Civil de Mejorada del Campo por un supuesto delito de estafa, ascendiendo 
el montante total de lo estafado a la cantidad de 5.898.000 pesetas. 

Estas personas habían com
prado cheques regalo, para que 
les fuesen d evueltos a partir de 
los cincuenta d ías con los corres
pondientes intereses, siendo la 
cuantía mayor o menor según el 
tiempo que tardasen en efectuar 
el canje . P ero no les fue devuel
to el dinero a la presentación de 
lo~ documentos' en mu1:ho~ ca
"" k' dieron pa~aré' t1111 l'i rc
'ultado <le que cu ;llldo fueron a 

fel iz 
Navidad 

* * k 

* 
* 
* * ~ 
* 

Con la colaboración de : 

cobrarlos al banco se encontra
ron con que no había fondos. 

La' ¡>l'nona' denunciantes 
an1~ar1111 a Franci~co GC. de 34 
año~ de edad y domiciliado en 
Mejorada del Campo, como pre
' u nto auto1· de I;¡, nH·ncionadas 
estafas. Este es un agente de se
guros promotor de la empresa 
Sistema de Ahorro Múltiple con 
domicilio en Edificio Toledo. 
número 1. primera planta, de la 

localidad de Sevilla. Esta empre
sa tiene una d elegación en Ma
drid en Camino de Valderribas, 
93, 4° c, donde el día 15 de no
viembre fue detenido Arturo 
HG, vecino de Mad rid de 37 
años que trabajaba como inter
mediario en la empresa allí ubi
cada denmominada Euro Ma
drid. Falta por detener otra pcr
\ona también implicada en los 
hn 1i.,, y que ntá huida. 

feliz 
Navidad 

AUTOMOC/ON ALCALA 
Concesionario CITROEN 

Vía Complutense, 113 
ALCALA DE HENARES m ~ .. T l fs .: 880 10 12 - 880 10 95 • 88t 67 55 

[J, CITROEN ~ Eurocasion 
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El detenido de Mejorada ven
día a sus vecinos cheques regalo 
que podrían hacer efectivos con 
sustanciosos intereses dentro de 
unas determinadas fechas. Pasa
das éstas, al ir a cobrar les daba 
cheques sin fondos e incluso lle
gó a decirles que no tenía dinero. 

Hace dos meses fue interveni
da la empresa matriz de Sevilla 
por el grupo de estafas del Cuer
po Nacional de Policía de Sevi
lla por un delito de cien estafas 
a vecinos de Sevilla por el mis
mo procedimiento y de las cua
les se está investigando el mon
tante total que parece elevado. 

Por estos hechos han ingresa
do en prisión los responsables, 
que presuntamente son un matri
monio. El caso lo lleva el juzga
do de instrucción número 1 de 
Sevilla y seguramente pasará a la 
Audiencia Nacional de Madrid. 

Robaron una caja de pilas 
alcalinas de una empresa 

En la noche del 8 al 9 de no
viembre se produjo un robo en 
la empresa Agrigel, situada en la 
carretera de D aganzo. El perso
nal de esa empresa, cuando se in
corporó al trabajo el d ía 9 de no
viembre, se encontró con que al
guien había forzado una puerta 
de la nave y que había tenido ac
ceso a la misma. Pero en una pri
mera inspección, previa a la de
nuncia correspondiente en la co
misaría de policía; no echaron 
nada en falta. Sin embargo, pos
teriormente comprobaron que se 
habían llevado una caja cargada 
con pilas alcalinas valoradas en 
150.000 pesetas. 

Robo de maquinaria 
y contadores 

La empresa Gesrent sufrió un 
robo entre los días 6 y 8 de no
viembre. Las instalaciones de es
ta empresa se encuentran en el 
número 12 de la calle Luis Astra
na Marín. Personas desconoci
das pasaron a este local forzan
do un candado y, ya en el inte
rior, se apoderaron de una má
quina limpiadora de fachadas , 
valorada en 150.000 pesetas , y 
10 contadores de agua potable, 
también con un valor superior a 
las 100.000 pesetas. 

La empresa tiene su sede en 
Madrid, pero dispone de este lo
cal en Alcalá, donde tiene mate
rial diverso guardado. Al llegar 
empleados de la empresa al local 
de la misma el día 8 de noviem
bre, encontraron el candado for
zado y que los ladrones habían 
pasado al interior para llevarse 
la maquina y los contadores. 

25 de noviembre de 1995 



El taxista resultó herido de gravedad El herido Javier Ciares castellanos es introducido en la ambulancia 

un taxi de Madrid chacó contra un turismo y cayó por un terraplén 

cuatro heridos en un accidente junto a la venta de Meco 
Cuatro personas resultaron heridas de distinta consideración en un grave accidente ocurrido poco antes 

de las 15'30 horas del domingo día 19 de noviembre al colisionar dos vehiculos en el kilómetro cero de la 
carretera M-226, que une la nacional 11 con la localidad de Los Santos de la Humosa. El accidente se produjo 
muy cerca de la Venta de Meco, en el cambio de sentido que sirve también de desvío para enlazar con las 
carreteras que se dirigen a Meco y a los Santos de la Humosa, justo en el limite provincial de Madrid y Gua
dalajara. Fuentes de la Guardia Civil comentaron en el lugar del accidente la peligrosidad de un cruce al 
que cabe considerar como un punto negro y en el que por tanto hay que extremar la precaución. 

El accidente se produjo al cho
car un taxi de Madrid marca 
Opel y modelo Vectra, con ma
trícula de Madrid 9191 PK, con
tra un Renault 5 matrícula de 
Madrid 6187 OF. Como resulta
do de la colisión, el taxi salió des
pedido hacia la parte derecha de 
la calzada y cayó por el terraplén 
que forma el cambio de sentido 
sobre la nacional II. 

Resultaron heridas las cuatro 
personas que viajaban en los co
ches. En el taxi , José Carrasco 
Carrasco y José Antonio Carras
co Romero, padre e hijo; el pri
mero sufrió heridas y lesiones de 
gravedad, en el segundo las lesio
nes revistieron menor importan
cia. En el Renault 5 resultó he
rido el conductor, Javier Clares 
Castellanos, de 20 años, vecino 
de Azuqueca, aunque hasta hace 
muy poco residía en Alcalá en la 
calle Coruña. Sus lesiones fueron 
leves y fue dado de alta al día si
guiente de ingresar en el hospi
tal Príncipe de Asturias. Pese a 
todo, el accidente le produjo una 
gran impresión de la que trata de 
reponerse en su domicilio. Mu
cho más grave y preocupante era 
el estado del acompañante, Agus
tín Rodríguez González, de 19 
años y vecino de Alcalá en la ca
lle Toledo, quien entró en coma 
y fue trasladado al hospital de la 
Princesa en Madrid. 

Los dos jóvenes se dirigían a 
Azuqueca desde Alcalá, donde 
habían jugado un partido de fút-
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Arriba, estado en que quedó el Renault 5. Debajo, los bomberos cortan 
las conexiones electricas del taxi, que cayó desde lo alto de la carretera. 

bol, y pretendían tomar el des
vío hacia Meco para desde allí 
llegar a la localidad azudense. 
Por ello abandonaron la nacional 
II, momento en el que se produ
jo la colisión con el taxi, que ba
jaba de Los Santos de la Humo
sa. 

En el lugar del accidente hicie
ron acto de presencia la Guardia 
Civil de Tráfico, la Policía Mu
nicipal de Alcalá, varias ambu
lancias de la Cruz Roja de la co
munidad de Madrid y de la pro
vincia de Guadalajara, la UVI 
móvil del teléfono 061 y el heli
cóptero de la Dirección General 
de Tráfico con personal sanita
rio por si hubiera sido necesario 
trasladar en él a alguno de los he
ridos. También se desplazaron 
efectivos de Protección Civil y 
del parque de bomberos de Alca
lá por si hubiera sido preciso res
catar a algún herido atrapado en 
el interior de los vehículos. Los 
bomberos cortaron las conexio
nes eléctricas de los coches sinies
t~ados para evitar posibles explo
siones. 

La evacuación del taxista tu
vo ciertas dificultades por el 
complicado acceso con camilla al 
lugar donde quedó tendido en el 
terraplén. El quitamiedos del 
puente no impidió que el taxi ca
yera por el desnivel varios me
tros. 

El lugar en el que se produjo 
el accidente es ya considerado co
mo un punto negro al confluir el 
cambio de sentido de la nacional 
II y los desvíos hacia Meco y Los 
Santos de la Humosa. La nece
sidad de extremar las precaucio
nes en los stops y la velocidad 
con la que pueden circular algu
nos vehículos, puede producir 
más de un accidente en un lugar 
en el que la confusión y las du
das a la hora de incorporarse a 
uno u otro sentido pueden apa
recer en muchos conductores. 
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Lo interceptó la Policía Municipal por conducir de forma temeraria rior sacó un destornillador con el 
que comenzó a pincharse en la 
muñeca izquierda con la inten
ción de lesionarse gravemente. un joven intentó suicidarse al 

llevarse su coche la grúa 
Los agentes policiales tuvieron 

que volver a arrebatarle de for
ma inmediata el destornillador , 
pero esta vez sin atender a una 
pasajera calma, le pusieron las 
esposas y lo trasladaron al hos
pital Príncipe de Asturias , don
de fue atendido en primera ins
tancia antes de ser enviado al 
hospital psiquiátrico Alonso V e
ga de Madrid. De todo ello los 
agentes policiales dieron cuenta 
a la comisaría de Policía Nacio
nal para la apertura de diligen
cias , además de iniciar atestado 
por conducción bajo los efectos 
del alcohol. 

Había dado positivo en la prueba de alcoholemia 
José Carlos R.A., de 20 años, se lo tomó demasiado a pecho. Una patrulla de la Policía Municipal 

complutense sorprendió al joven conduciendo de forma temeraria su coche por la calle Trinidad, 
en pleno centro de Alcalá. Interceptado el vehículo, en el que también viajaban su novia y un amigo, 
los policías hicieron al conductor la prueba de alcoholemia. El etilómetro determinó que la alcoho
lemia era positiva y por tanto que el joven se encontraba conduciendo bajo la influencia de bebidas 
alcohólicas. Por eso los agentes policiales procedieron a inmovilizar el coche y trasladarlo a las 
dependencias oficiales con la grúa para que permaneciera allí hasta que el conductor diera negativo 
en la alcoholemia. Pero éste entró en una crisis nerviosa por la que intentó suicidarse cortándose 
las venas e incluso clavándose un destornillador. El joven fue trasladado al hospi(al Príncipe de 
Asturias y de allí al hospital psiquiátrico Alonso Vega de Madrid. 

Los hechos se produjeron en la 
madrugada del 19 de diciembre; 
en esta noche de sábado a domin
go volvió a repetirse lo que tan
tas veces se repite en fin de se
mana, el cóctel alcohol y conduc
ción que tantas tragedias esta 
produciendo en la carretera. 
Fuentes de la Policía Municipal 
aseguraron que se actúa con fir
meza en ese sentido, precisamen
te para intentar reducir la enor
me lista de accidentes que se pro
ducen en las madrugadas de fin 
de semana en toda España. 

Era poco antes de las 2'30 de 
la madrugada cuando un coche 
patrulla de la Policía Municipal 
descubrió en la calle Trinidad a 
un vehículo Opel Corsa de color 
blanco con matrícula de Madrid 
de la serie MX; el coche circula
ba con las luces apagadas. Según 
fuentes policiales, la conducción 
temeraria que realizaba el joven 
hizo que los agentes procedieran 
a interceptarlo y, al ver que con
ducía con síntomas de embria
guez, le .realizaron la prueba de 
alcoholemia. Cuando el joven su
po que había dado positivo y que 
por tanto se le inmovilizaría el 
vehículo, se dirigió al coche y del 
interior sacó una navaja con la 
que se realizó cinco o seis cortes 
en la muñeca derecha. Los agen
tes policiales se dirigieron inme
diatamente al joven y le quitaron 
la navaja consiguiendo calmarlo 
momentáneamente. 

Pero aquella calma fue efíme
ra porque José Carlos volvió a 
entrar en crisis depresiva y vio
lenta y se puso a dar patadas a 
su propio vehículo, al que le cau
só daños en el espejo retrovisor 
delantero izquierdo, en el piloto 
trasero izquierdo y en la chapa 
de todo el lateral. La novia del 
joven contribuyó a intentar cal
marlo, pero tras unos instantes 
con él a solas, José Carlos volvió 
a dirigirse al coche y de su inte-
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•BODAS 
• BANOUETES 
•BAUTIZOS 
• COMIDAS DE EMPRESA 
Capacidad Salones: 
HASTA 700 PERSONAS 

RESTAURANTE FOGUET 
CONGELA LOS PRECIOS. 

Informaros. 
-············-····· 

el. Entrepeñas (Centro Comercial Nueva Alcalá) 
Tlf.: 882 84 07 - ALCALA DE HENARES 

¡NOVIOS! 
HACED VUESTRA RESERVA YA 

Si os vais a casar en Noviembre, 
Diciembre de 1995 ó Enero, Febrero, 

Marzo de 1996, vuestro 

VIAJE 
DE NOVIOS 

GRATIS 
o REGALO EOUIVALENTE 

if.t-ll ll'''''¡ 1•11~;~~' ~~~~-= :,. •• il'i~ 
MENU ESPECIAL DE LUNES A DOMINGO 

4 PRIMEROS (a elegir) 4 SEGUNDOS (a elegir) 
• Revuelto de ajetes con salmón / Sopa de • Entrecot parrilla / Chuletas de cordero / 

mariscos I Pimientos de Piquillo con anchoas Escalope de ternera milanesa / Merluza 
naturales I Espárragos dos salsas romana o plancha 

PAN, POSTRE , BEBIDA Y CAVA 

1.800 PTAS. 
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Los rociaron con spray en la cara y les produjeron diversas lesiones de colores rojos y con botas 
paramilitares de color rojo. 
Según los denunciantes, al 
llegar a su altura y sin me
diar palabra, los agresores sa
caron un spray y les rociaron 
con él la cara provocándoles 
una conjuntivitis de la que 
tuvieron que ser atendidos en 
la casa de socorro de Alcalá. 
Al menor, además le propi
naron una patada en la pier
na derecha por la que tam
bién se le extendió parte de 
lesiones. 

Jóvenes punkies agreden a dos hermanos 
Dos hermanos sufrieron lesiones al ser rociados con sprays en la cara por parte de tres individuos identifi

cados como punkies. La agresión se produjo en la calle Talamanca y al parecer no medió ningún tipo de disputa. 

Agentes de la ·Policía Mu
nicipal rastrearon la zona pa
ra intentar la detención de los 
agresores; sin embargo, los es
fuerzos fueron infructuosos, 
mesto que se habían dado a 

la fuga. No obstante, los agen
tes policiales pusieron los he
chos en conocimiento de la co
misaría de Policía Nacional 
con objeto de que quedaran 
abiertas diligencias y se ini
ciara una investigación que 
p uede concluir con la deten
ción de los autores de la agre
sión. 

La aparición de grupos de 
punkies en la calle Talaman
ca no es nueva; varios de ellos 
han provocado frecuentes in
< ídentes en forma de agresio
nes a otros jóvenes. La excu
sa que siempre han dado ha 
sido la de que lo único que ha
cen es defenderse de las agre
siones que sufren de cabezas 
rapadas, otra tribu urbana 
violenta. Sin embargo, fuen
tes policiales negaron que se 
produzcan frecuentes enfren
tamientos entre las dos tribus. 
Por el contrario , las agresio
nes que pueden protagonizar 
unos y otros se atribuyen al 
propio carácter violento de es
tos individuos y muchas de 
e llas se producen contra per
sonas normales y sin que me
die ningún tipo de provoca
ción. 

Un grupo de punkies fre
cuenta la calle Talamanca y 
los alrededores, incluso suelen 
estar en el parque O'donnell, 
'cmbrando la inquietud de no 
poca" personas . La agresión 
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sufrida por el joven y la jo
ven , de 16 y 28 años respecti
vamente, se produjo a media
noche del día 18 de noviem
bre. Los jóvenes agredidos se 
dirigieron a una patrulla de 
Policía Municipal que instan-

tes después de sufrir la agre
sión circulaba por las inme
diaciones y les manifestaron 
que cuando caminaban por la 
calle Talamanca se dirigieron 
a ellos tres individuos con el 
cabello formando una cresta 

vecinas de la calle Ría Tiétar denunciarian que un individua calvo 
estaba masturbándose en la vía pública 

El exhibicionista de Nueva Alcalá actúa de nuevo 
El exhibicionista de Nueva Alcalá, que actúa como ya se informó la pasada semana en los alrededo

res de la zona fluvial conocida como la Tabla Pintora, ha vuelto a actuar. Se cree que los hechos prota
gonizados por un individuo de mediana edad en la parte trasera de la calle Tiétar, muy cerca del río 
Henares, guardan relación con los que se produjeron en la mañana del sábado 11 de noviembre en el 
paseo fiuviéil cuando un individuo salió de detrás de unos matorrales mostrando sus partes genitales 
a una mujer que paseaba con un perro. En esta ocasión el individuo fue visto en la parte trasera de 
la calle Río Tiétar, concretamente a la altura del número 3, masturbándose. Vecinos de la zona dieron 
aviso de lo que ocurría a la Policía Municipal, que rastreó el lugar. 

Los hechos ocurrieron so
bre la medianoche del domin
go 19 de diciembre; una ve
cina vio ct)mo un individuo se 
masturbaba en la vía pública, 
concretamente en la mencio
nada parte trasera de la calle 
Río Tiétar, donde hay una pe
queña zona ajardinada. Esta 
persona llamó a la comisaría 
de Policía Nacional, desde 
donde se envió a la zona a dos 
coches patrulla para realizar 
un rastreo con el fin de atra
par al individuo. La comuni
cante advirtió también que no 
era la primera vez que esa 
misma persona realizaba esos 
actos en la vía pública. 

Según la denuncia anónima 
a la Policía, el individuo era 
calvo y llevaba una cazadora 

negra. Tras una vigilancia es
trecha de la zona los agentes 
policiales descubrieron a una 
persona que respondía a las 
características del que presun
tamente había sido visto en 
las circunstancias referidas. 
Los agentes policiales proce
dieron a su identificación pe
ro al no haber una denuncia 
expresa de alguien que le pu
diera identiticar como el in
dividuo que había cometido el 
delito de exhibicionismo ins
tantes antes, los agentes pro
cedieron a dejarle en libertad, 
ya que al ser localizado por 
ellos su actitud era normal. 

El sábado 11 de noviembre, 
una mujer que caminaba por 
el paseo fluvial, a sólo unos 
metros del lugar donde ocho 

días más tarde fue denuncia
do este otro delito , se topó con 
un individuo que salió de de
trás de unos matorrales mos
trándole sus genitales y av~n
zando hacia ella. La mujer sa
lió corriendo mientras el in
dividuo se cree que se dirigió 
hacia el barrio Venecia. Visi
blemente nerviosa, la mujer 
encontró a una patrulla de Po
licía Municipal que comuni
có a otras patrullas lo ocurri
do para rastrear la zona, pe
ro todo fue en vano, puesto 
que no encontraron a nadie 
que respondiera a las caracte
rísticas de un hombre de me
diana edad con un jersey muy 
largo que le cubría los genita
les, los cuales mostraba levan
tándose la prenda de vestir. 

1 mejor exponente de la calidad de los alimentos de Castilla · La Mancha 

es la Gran Selección 95. Este año ha sido premiado Agropecuaria 

Navaloshaces. S.L. con la Medalla de Oro en la modalidad de Quesos 

Artesanos Curados. Queremos agradecer a la Junta de Comunidades de 

Casulla - La Mancha esta distinción asi romo a todo el pübliro 

Navalosl1accs 
Fábrica: 

Agropecuaria Navaloshaces, S.L 
Carretera de Almadén Km, 9. 

CORRAL DE CAIATRAVA 
(CIUDAD REAL) (926) 69 01 67 

DISTRIBUCION Y PEDIDOS: 
(91) 888 23 62 - ALCALA DE HENARES 
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VEA su CUARTO DE BAÑO 
ACABADO, ANTES DE EMPEZAR. 

o espere m:.ís. acérquese a laguardia con las 
medidas del cuarto de baño de su casa y explíquenos cómo le 
gustaría que fuese en realidad . En muy poco tiempo y con 
Dll3A. programa de Diseño Integral del Baño por ordenador 
de Roca . le mostramos el diseño en color y en tres 
dimensiones del nuevo baño. el plano de la distribución y el 

presupuesto completo. Y cuéntenoslo sólo a nosotros, porque 
sólo Roca tiene la más amplia gama de diseños, modelos y 
colores de todos los elementos que 
componen el cuarto de baño. Vea 
cómo es el baño de sus sueños. antes 
de empezar las reformas. 

laguardia 
Ctra. Barcelona, K.m. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 

ALCALA DE HENARES 
MADRID - LUGO 



Trío Antonin Dvorak La Schola Cantorum actuó en las Juanas 

Dentro del 11 Ciclo de conciertos en Paradores Encuentro con la buena música coral alcalaína 

Actuación del trío de pianoA11to11i11 Dvo11k laleho/1 t111to111m ofreció su concierto de 
en la Hostería del Estudiante Otoño en san Juan de la Penitencia 

El trío de piano Antonin Dvorak Trío actuó en la Hostería del Es
tudiante el pasado 17 de noviembre, dentro del 11 Ciclo de Concier
tos en Paradores, que se inició el pasado mes de octubre y conclui
rá en marzo del 96, organizado por «Paradores de Turismo» con la 
colaboración del ministerio de Cultura y dos entidades bancarias. 
La actuación del Trío Antonin Dvorak es el segundo concierto que 
se ofrece en Alcalá dentro del citado ciclo. 

E l Antonin Dvorak Trío 
o freció en la Hostería del Es
tudia nte un programa com
puesto por las obras «Trío en 
Mi bemol mayor, Op.100» de 
Schubert y «Trío n º l en Re 
menor, Op.49» de Mendels
sohn , muy aplaudidas por el 
p úblico asistente . 

E ste trío de piano, funda
d o en 1987, está compuesto 
por tres destacados solistas de 
origen checo -Jiri Hurnik 
(violín) , Daniel Veis (violon
cello) y Frantisek Maly (pia-
110 ) - , ganadores de impor
ta nt es Premios Internaciona-
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les y que han desarrollado una 
intensa actividad artística. 

El próximo concierto en Al
calá, a cargo del pianista 
Brenno Ambrosini, está pre
visto para el próximo día 1 de 
diciembre, a las 20'30 horas, 
en la Hostería del Estudian
te. El precio de las entradas es 
de 1.000 pesetas. Tras el con
cierto se ofrecerá un menú de
gustación, al precio de 3.500 
pesetas, para todos aquellos 
que lo deseen. Para cualquier 
información o para hacer las 
reservas llamar a la central de 
paradores (91) 559-00-69 ó a 
la Hostería (91) 888-03-30. 

La Schola Cantorum ofreció el pasado 17 de noviembre su Con
cierto de Otoño. La actuación tuvo lugar en la Iglesia de San Juan 
de la Penitencia (convento de las Juanas), recinto que se llenó para 
escuchar una vez más a este grupo alcalaíno que hace las delicias 
de los aficionados a la música coral. 

El programa del concierto 
se dividió en dos partes. La 
primera de ellas estuvo dedi
cada a la música religiosa, con 
piezas de Palestrina y Bardos; 
y en la segunda parte se inter
pretó música profana, con 
obras de Brahms, Debussy, di 
Lassus , Passerau, Arcadelt y 
Halffter. 

Recordemos que la Schola 
Cantorum es un grupo coral 
de Alcalá de Henares, funda
do en 1974 y dirigido desde 
1992 por Nuria Matamala Pi
choto. Sus componentes ac
tuales son: (Sopranos) Leonor 
Alvarez, Angelines Alvaro, 
Ursula Cargill, Aurora Gon-

zález, Maite Jiménez , María 
del Carmen Leira, Mª Luz 
Martín, Pilar del Olmo, Al
mudena Salvador y Celina 
Yebra; (Contraltos) Marta 
Ares, Mª Jesús Arévalo , Mª 
Carmen de Francisco, Car
men Ramírez, Sydney Ro
bertson, Angela Ruiz, Adora
ción Sauco y Mª Isabel Uge
na; (Tenores) Pedro Caballe
ro, Jaime Fernández, Javier 
García AntxónJiménez, Guz
mán López, Miguel Luján y 
Ricardo Yebra; (Bajos) Fer
nando Canalda, José Domín
guez, Jaime Fernández, José 
Luis Fernández, Juan Carlos 
Morán, Francisco Pérez, Jor
ge Pérez y Juan Salvador. 
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se comprometió a solucionar el problema, 
pero no dio fechas para las soluciones 

El alcalde comprobó «in situ» la 
falta de alumbrado en los accesos 
al colegio san Ignacio de Loyola 

La falta de alumbrado en los accesos al colegio San Ignacio de Lo
yola fue el tema de uno de los reportajes de PUERTA DE MADRID 
del número publicado el pasado 4 de noviembre. El .AP.A del cen
tro, después de publicarse este reportaje en nuestras páginas, con
siguió entrevistarse con el alcalde de la ciudad, Bartolomé Gonzá
lez, quien quiso ver i<in situ>> el problema del que se le hablaba . .Así, 
González, junto al director del colegio, Javier García Ruiz de Me
dina, y la presidenta del .AP.A, Mª Carmen Cañete, recorrieron la 
avenida de los Jesuitas el pasado 17 de noviembre. Según manües
tó a este semanario Mª Carmen Cañete, aunque no se dieron fechas, 
el alcalde se comprometió a dar una solución al problema plantea
do por la comunidad educativa del colegio San Ignacio de Loyola. 

La presidenta del AP A de
claró que el alcalde, «de un 
enemigo puede tener en mí un 
aliado, pero por supuesto que, 
si se compromete, que lo ha
ga, y no vamos a esperar». Se
gún la representante de los pa
dres de alumnos del San Igna
L i o de Loyola, un par de se
manas es tiempo más que su-

ficiente para que el ayunta
miento se ponga en marcha y 
solucione el problema, del que 
tiene conocimiento desde co
mienzo de curso, ya que el 
APA así se lo hizo saber a tra
vés de una carta. 

La falta de alumbrado en el 
tramo que va desde la Colo
nia de Obras Públicas hasta el 

EN AlCAlA DE HENARES, ¡CERRAMOS PROMOCIONES! 

CHALETS Y DUPLEX 
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DESDE: 13.400.000 Ptas. 
FINANCIACION A SU MEDIDA 
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El alcalde Bartolomé González con el director del colegio San Igna
cio de Loyola, Javier García Ruiz de Medina, y con la presidenta 
de la asociación de padres del centro escolar, Mª Carmen Cañete. 

colegio San Ignacio de Loyo
la, unos 200 metros, es un pe
ligro para los que han de uti
lizarlo caminando. El perso
nal de limpieza o los niños 
que realizan actividades ex
traescolares y abandonan el 
centro cuando ya ha anoche
cido corren el peligro de ser 
atropellados por los vehículos 
que circulan por esa carrete
ra, tropezar en alguna arque-

ta de la luz o en algún bache 
del camino o incluso ser atra
cados impunemente. De ahí la 
preocupación de la asociación 
de padres de alumnos y su ur
gencia por que el problema se 
solucione lo más rápidamen
te posible. Además de luz, los 
padres consideran que un pa
so de cebra o un semáforo 
completaría la seguridad vial 
en la zona. 

• CHAPA Y PINTURA 
(25 años de experiencia> 

• BANCADA Y SECADO AL HORNO 
• MECANICA Y ELECTRICIDAD 
• NEUMATICOS Y PARALELO 
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1 REVISION Y CARGA Lunes a vierne~: s~:~,~;~ ~4 h. 

AIRE ACONDICIONADO~S~ábad~o y~Do-tnUl .. g ·----i 
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Reunión de la asociación de padres en la que se trató este problema. 

Los alumnos de la escuela cardenal Cisneros que salen por la noche 
tienen que caminar un largo trayecto completamente a oscuras 

«¡Llevamos tres años pidiendo que nos pongan luz!» 
se trata del mismo problema que tienen en el colegio san Ignacio de Loyola 

Que se esté urbanizando el polígono colindante no es una excusa para los alumnos de la escuela del 
profesorado Cardenal Cisneros. A ellos les traería sin cuidado que se esté realizando esa urbaniza
ción, pero lo que sí están dispuestos a asegurar es que la están sufriendo casi más que nadie, lo mismo 
que los alumnos, padres y empleados del cercano colegio San Ignacio de Loyola. El caso es que, por 
mucha urbanización que haya, lo que ellos quieren es que les pongan luz, aunque sea una iluminación 
provisional, cualquier cosa menos verse obligados a salir del centro escolar de noche y atravesar un 
tramo de más de trescientos metros a oscuras. Primero fueron los padres y alumnos del colegio San 
Ignacio de Loyola los que hicieron la reivindicación; ahora les ha tocado el tumo a los padres y alum
nos de la escuela del profesorado Cardenal Cisneros. En el parque de los Nogales las quejas por la 
urbanización del polígono situado entre la vía férrea y el camino de Jesuitas son ya tradicionales. Y 
mientras tanto, todos ellos han puesto de manifiesto que el ayuntamiento no les ha dado ninguna solución. 

G rego rio García García , 
miembro de la d irección de la es
cuela, aseguró que «el de la falta 
de luz en los alrededores de la es
cuela es un problema; desde no-

viembre hasta mayo cuando los 
alumnos salen a las nueve de la 
noche no ven absolutamente na
da porque van a oscuras. Noso
tros nos hacemos eco de la preo-

cupación de los alumnos, la com
prendemos y estamos también 
preocupados. Los alumnos han 
recogido firmas para entregarlas 
al señor alcalde y la dirección de 

la escuela quiere tener una entre
vista también con el señor alcal
de para transmitirle esta preocu
pación». 

El tramo auténticamente peli
groso es el del camino de Teati
nos , que carece totalmente de 
iluminación: «Es el más utiliza
do por los alumnos para ir a la 
estación o al centro de Alcalá. 
Pero también el camino hacia el 
Campo del Angel carece de pun
tos de luz hasta casi la antigua 
universidad laboral. Nos gusta
ría que un autobús hiciera el re
corrido por la noche para reco
ger a los alumnos>>, señaló Gre
gorio García que explicó que no 
se ha producido hasta ahora nin
gún hecho delictivo relacionado 
con asaltos a estudiantes, pero sí 
se recuerda la aparición de un 
exhibicionista: «Estamos preocu
pados por lo que pudiera pasar 
por las noches; la suerte es que 
salen en grupo y es más difícil 
que pueda haber algún asalto». 

En la asociación de padres la 
preocupación es evidente: «Con 
la creación de la especialidad de 
Educación Social, tenemos el 
problema de que los chicos y chi
cas que acuden a esta especiali
dad salen a las nueve o nueve y 
media de la noche sin autobús , 
con una carretera garrafal y sin 
luz. Desde la asociación de pa
dres nos vamos a mover para pe
dir una solución a quien corres
ponda», señaló Loren, una ma
dre perteneciente a la junta di
rectiva de la asociación. Tam
bién se refirió a ello el presiden
te saliente de la asociación, Vi
cente Osuna, que dejó el cargo el 
domingo 12 de noviembre en 
manos del entrante , Luis García 
Roma: «Es un peligro constante 
del que llevamos preocupados 
desde hace tres años que yo es
toy en la asociación; se han man
dado escritos al ayuntamiento 
por parte de la dirección de la es
cuela y de la asociación. Lo que 
queremos es que este problema se 
arregle de una vez por todas por-

Este invierno ahorre más en calefacción con gas natural. 
·V 

Instale ahora en su casa la mejor calefacción . La más cómoda . La más limpia . La más continua . La a.asNatural 
que mejor se adapta a sus necesidades . La más económica . lnstálela de forma fácil y rápida . Sin a 
molestias . Y disfrute de un confortable invierno con su nueva calefacci ó n individual de gas natural . La mejor calefacción de la Tierra. 

Infórmese de todas las ventajas de instalar calefacción de gas natural llamando a su instalador habit u al o a l teléfo n o 900 1 O 1 O OO. 

25 de noviembre de 1995 PUERTA de Madrid 



e-
.1-
u-

.1-

1-

le 
a
la 
á. 
el 
}-

'ª 
a-
e
)

e
LO 

}-

lo 
sí 
.n 
l

tr 
1e 
il 
... 
la 
n 
le 
el 
1-

1-

y 
s, 
n 
l-

1-

1-

}-

1-

1-

~1 
n 
.a 
:e 
IS 

¡-

1-

0 

¡-

.e 
;e 

que el problema se ha agravado 
este año con la nueva especia
lidad que se imparte, puesto 
que los alumnos salen muy 
tarde». 

Los padres señalaron que es 
necesario que en camino de Tea
t inos se ponga una iluminación 
«aunque sea provisional mien
tras terminan la urbanización de 
los alrededores. No sabemos cuál 
puede ser el mecanismo, la for
ma de hacerlo, pero desde luego 
hay que dar una solución a este 
problema antes de que ocurra al-

AZULEJOS 
PAVIMENTOS 

1 GRES 

go y tengamos que lamentarlo>>, 
aseguró Osuna. Loren señaló que 
«el director de la escuela lógica
mente se responsabiliza de puer
tas para adentro pero no puede 
asumir la responsabilidad de 
puertas para afuera. Hay padres 
muy preocupados y con toda la 
razón. Llevamos tres años espe
rando y lo único que nos dicen 
que se solucionará cuando termi
ne la urbanización de al lado, pe
ro claro, son ya tres años con el 
problema y la urbanización está 
prácticamente terminada». 

MATERIALES DE 
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( 
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• t.000 MODELOS DIFERENTES DE AZULEJOS Y PAVIMENTOS 
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1 
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EXPOSICION Y VENTA: EXPOSICION Y VENTA: 
Gil de Andrade, 12 Poi. El Caballo, nave 15 
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Asamblea de la Asociación de Padres 

la escuela del pro~sorado ~a~enal ~isneros 
~elebró una jornada de puettas abiettas 

La escuela del profesorado Cardenal Cisneros celebró el domingo día 
12 de noviembre su anual día de puertas abiertas en el que los padres, 
familiares y amigos de los aproximadamente 600 alumnos que cursan 
estudios en este centro -que tiene carácter privado pero a efectos aca
démicos está adscrito a la Universidad de Alcalá- tuvieron la oportu
nidad de ver las dependencias de la escuela. Se trató de una jornada 
eminentemente familiar, ya que los responsables del centro se sien
ten muy identificados con esta característica familiar del mismo. 

La jornada consistió en esa cación primaria y en la secun-
visita que por la escuela pudie- daria, lo cierto es que , dado el 
ron realizar los padres y fami- carácter familiar del centro, los 
liares de los alumnos. A conti- padres se pueden sentir tam
nuación se celebró una función bién protagonistas de la forma
teatral a cargo de estudiantes de ción universitaria de sus hijos. 
la propia escuela, que realiza- En la asamblea se renovaron 
ron un montaje que tuvo como los cargos directivos de la aso
eje conductor a Cisneros en el ciación y se analizaron algunas 
quinto centenario de su eleva- de las cuestiones que preocupan 
ción al cargo de arzobispo de a los padres como es la ilumi-
Toledo Y señor de Alcalá. nación del camino de Teatinos 

Tras el teatro se celebró la b por las tardes y noches , so re 
asamblea de la Asociación de t d t · d t e el o o en1en o en cuen a qu 
Padres de Alumnos. Llama la último turno sale de la escuela 
atención precisamente que en bien entrada la noche. 
un centro universitario los pa-
dres se constituyan en asocia
ción, y aunque evidentemente 
no es tan necesaria una asocia
ción de padres como en la edu-

Tras la celebración de esta 
asamblea hubo una misa que 
fue oficiada por el párroco de 
San Isidro , don Julián. 

25 de noviembre de t995 



La junta directiva de la peña con su presidente, Pedro Almendárez Luis Miguel Encabo con un jovencísimo aficionado vestido de corto 

se confirma que el torero tomará la alternativa en san lsidro·9& 

La Peña Taurina Luis Miguel Encaba 
celebró su segundo aniversaria 

Como apuntó el crítico taurino y colaborador de PUERTA DE MADRID «El Charro», fue una gran 
noche taurina la que se celebró el sábado 11 de noviembre. La celebración tuvo como motivo el segun
do aniversario de la peña taurina Luis Miguel Encabo, pero también transcendió de ese cumpleaños 
para darle el último homenaje a Luis Miguel como novillero por parte de su peña. 

En la mente de todos está 
que al año que viene , cuando 
la peña celebre su tercer aniver
sario , Luis Miguel Encabo se
rá ya matador de toros, puesto 
que prácticamente se ha confir
mado que tomará la alternati
va. en la feria de San Isidro en 
Madrid. Con ello, el diestro al
calaíno asume con valentía la 
enorme responsabilidad de gra
duarse y doctorarse al mismo 
tiempo haciéndolo en el escena
rio donde ha conseguido enor
mes éxitos como novillero , en 
esa plaza de la que salió por la 
puerta grande en San Isidro 94. 
La cena de la peña Luis Miguel 
Encabo reunió a destacadas 
personalidades del mundo del 
toreo , pero ante todo demostró Encabo, entre dos maestros: Gregorio Sámchez y Angel Luis Bienvenida 

cariño y amistad a raudales. 
Hubo un detalle que honró a los 
miembros de la peña, un deta
lle que no es fácil ver en este ti
po de actos. La mesa presiden
cial fue ocupada por las perso
nalidades invitadas; allí esta
ban el maestro Gregorio Sán
chez, el que fuera matador de 
toros Angel Luis Bienvenida, el 
alcalde, los prestigiosos médi
cos, el apoderado del torero ... 
Y en el centro, Luis Miguel En
cabo. Los miembros de la pe
ña podrían haber tenido la ten
tación, legítima por supuesto, 
de estar ahí, en la presidencia; 
ellos al fin y al cabo fueron los 
organizadores del evento. Pe
ro prefirieron retirarse a un se
gundo plano y dar el protago
nismo a las figuras, a sus invi
tados. Ese es un detalle que 
identifica a la peña y que ha
bla muy mucho de su carácter. 

Entre los invitados se encon
traban el doctor Fernando Cla
ramunt, gran conocedor de la 
fiesta nacional, el doctor Alcor
ta, perteneciente al equipo mé
dico de las Ventas, el matador 
de toros Raúl Galindo, el dies
tro alcalaíno Jesús Romero, y 
los maestros de la sastrería tau
rina, Nati y Enrique Vera. 

Mª Angeles Encabo, hermana de Luis Miguel Los doctores Claramunt y Alarcón Ramo de flores para la madre del torero 
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Intervención de «El Charro» 

Otros invitados distinguidos 
por los organizadores fueron los 
representantes de las peñas tau
rinas «El Puyazo» de Madrid, 
la de Jesús Romero, la cuadri
lla de Luis Miguel Encabo, for
mada por los banderilleros Jo
sé Rodríguez y Julio Laguna, 
los picadores José Alba y José 
Luis Llorente , el monedero y 
banderillero Jesús Mansón y el 
mozo de espadas, Juan Antonio 
Encabo y Antonio Juzgado, 
' Cucharito ' . También estuvo 
su apoderado, Juan Bajo, el co
mentarista taurino de Telema
drid, Moncholi , y el también 
crítico taurino, colaborador de 
PUERTA DE MADRID, Fran
cisco Juanes «El Charro•» re
presentando también a la peña 
taurina Tercio de Quites. Re
cibieron placas conmemorati
vas el presidente fundador de 
la peña, Alberto Olmeda, que 
la recibió del presidente actual, 
Pedro Almendárez; la herma
na del torero y gran colabora
dora de la peña, María Ange
les Encabo. El propio diestro 
recibió un regalo de la peña, un 
reloj de pulsera. 

Luis Miguel Encabo hizo 
una promesa el año anterior en 
el primer aniversario de la pe
ña y fue que iba a intentar de
jar el pabellón de Luis Miguel 

PUERTA de Madrid 

El torero Raúl Galindo El torero Jesús Romero 

Encabo y de su peña lo más al
to posible en el escalafón de no
villeros; habiéndolo logrado , el 
diestro hizo otra promesa: «El 
año que viene , si Dios quiere , 
lo intentaré hacer en el escala
fón de matadores de toros. Só
lo deseo daros las gracias por 
confiar en mí y espero no de
fraudaros». 

En el capitulo de interven
ciones ante el público destacó 
el emotivo discurso de Francis
co Juanes, ' El Charro' , un dis
curso muy taurino en el que ha
blaba de la cara y cruz de los 
toreros y de la llegada a la cum
bre del toreo. 

También hubo discursos del 
alcalde , Bartolomé González y 
del comentarista, Miguel Angel 
Mocholi, todos ellos destacan
do la trayectoria del novillero 
y augurando . un excelente 
futuro. 

Pero los principales protago
nistas volvieron a ser una vez 
más los miembros de la peña, 
con la humildad y con el buen 
hacer que les caracteriza para 
organizar no sólo actividades 
exclusivamente taurinas sino 
también actos sociales y cultu
rales de los que los beneficiarios 
son los vecinos del barrio de El 
Juncal y en general , de todo el 
distrito 11. 

--
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Luis Sánchez Trillo José Antonio Villanueva con algunos miembros de su equipo 

Manolito Gómez v José Antonio Villanueva fueron homenajeados 

El ce lplacea celebró su gran gala del ciclismo 
Dos centenares de personas asistieron el sábado 18 de noviembre a la gran gala del ciclismo alcalaíno or

ganizada por el club ciclista lplacea. La fiesta, como viene siendo habitual, reunió a deportistas, socios del 
club, padres y aficionados, patrocinadores, autoridades y federativos. Pero la gala del ciclismo complutense 
tuvo este año un significado muy especial para un ciclista, Manolito Gómez Gutiérrez, que después de no 
poco esfuerzo sobre la bicicleta y tras esperar en vano durante varios años la llamada de un equipo profesio
nal para ser incluido en sus mas, está muy próximo a decir adiós a su carrera deportiva por la falta de opor
tunidades que ha tenido en el mundo profesional. Otro gran ciclista, un joven con un futuro muy prometedor, 
José Antonio Villanueva, recibió también un homenaje por la excepcional temporada que ha cuajado. 

El club ciclista !placea celebró 
su XIII aniversario con la gran ga
la del ciclismo alcalaíno que tuvo 
lugar en el restaurante Oliver's . Al 
evento asistieron unas doscientas 
personas, una recuperación con 
respecto al año anterior pero toda
vía sin llegar a lo que otros años 
se vivió y es que la crisis económi
ca aprieta. Aún recuerda el secre
tario general del club, Manuel Gó
mez Cruz, aquellos a~os en los que 
a la gran gala asistían más de 200 
personas para luego descender os
tensiblemente según la crisis fue 
apareciendo. 

La gala consistió, según Gómez 
Cruz, «en agradecer públicamen
te a todos los patrocinadores, so
cios , técnicos, colaboradores, ins
tituciones, el apoyo que nos dan 
todos los años. Queremos que sea 
un agradecimiento público, no 
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sólo vis a vis, que ya lo hacemos 
habitualmente; lo que hacemos es 
darles unos modestos regalos». 

En efecto, a los postres de la ce
na se celebró una entrega de pla
cas conmemorativas de esta gala 

Manolito Gómez 

como símbolo de gratitud de la fa
milia ciclista del Iplacea. 

La celebración sirvió para dis
tinguir a los ciclistas. ¡Qué duda 
cabe que los iplaceas tuvieron ahí 
esa distinción, pero no sólo ellos! 
Y especialmente ese reconocimien
to principal fue para dos ciclistas 
alcalaínos, ' Manolito' Gómez Gu
tiérrez y José Antonio Villanueva 
Trinidad, el primero, muy unido 
al !placea del que tuvo que alejar
se para abrirse camino con el fin 
de llegar al profesionalismo; el se
gundo, cadete del Iplacea con una 
enorme proyección y con un exce
lente balance de temporada. Gó
mez Cruz señaló: «Villanueva es 
doble campeón de España en pis
ta y en 500 metros, subcampeón de 
España en carretera además- de 
cinco veces campeón de Madrid en 
pista y ganador de ocho carreras de 
un día». 

De su hijo, Manolito, dijo que 
«es el reconocimiento a su trayec
toria, puesto que hay muchas po
sibilidades de que pueda colgar la 
bicicleta, ya que no encuentra un 
equipo profesional que le pueda 
dar la oportunidad de dar el sal
to. De todos modos , el homenaje 
no es por que pueda dejar el ciclis
mo sino por su trayectoria». «Hay 
mucha gente que quisiera seguir 
viendo a Manolito sobre la bicicle
ta, pero no depende de ellos ni de 
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nosotros, depende de que alguien 
le dé esa oportunidad». 

Entre las instituciones homean
jcadas estuvieron Protección Ci
vil, Cruz Roja y Policía Munici
pal: «En definitiva , tratamos de 
agradecer a todos aquellos que ha
cen posible !placea y el ciclismo en 
Alcalá». El club tiene en la actua
lidad mil socios nominativos, de 
los que 230 están actualmente al 
corriente de pago, y es que los pa
dres dejan de pagar sus cuotas de 
socio en el momento en el que sus 
hijos dejan la disciplina de !pla
cea. 

Otros invitados distinguidos 
fueron el alcalde , Bartolomé Gon
zález, la concejala de Deportes, 
Isabel Rodríguez, el concejal de 
Participación Ciudadana, Pedro 
Escribano, la concejala presiden
ta del distrito V, Teresa Arias , el 
presidente de la Federación Ma
drileña y vicepresidente de la 

Española, Rogelio Hernández; el 
que fuera director de la escuela 
nacional de entrenadores y presi
dente de la federación vasca, Iña
ki Urteaga; el alcalde de Villalbi
lla, Jesús Soto, y el árbitro UCI y 
presidente de la comisión antido
paje, José María Díaz Lorenzana. 

Entre los deportistas destacaron 
los exciclistas Enrique Martínez 
Heredia, que fuera también selec
cionador nacional, y Jesús Rodrí
guez Magro. También estuvo el ci
clista José Antonio Espinosa, pro
fesional residente en Azuqueca, 
Juan Carlos Martín, profesional 
residente en Alovera , José Rodrí
guez, profesional residente en Loe
ches y primo de Jesús Rodríguez 
Magro. Y por supuesto, los ciclis
tas de !placea. 

Manolito Gómez señaló a 
PUERTA DE MADRID: «Llega 
un momento en el que no se pue
de ser toda la vida amateur; si no 

doy el salto a la categoría profesio
nal estoy convencido para dejar el 
ciclismo y hay muchas posibilida
des de ello. Tengo una pequeña es
peranza de poder pasar al equipo 
MX Onda, lo que pasa es que está 
un poco difícil. Al principio no me 
gustó la idea de este homenaje; yo 
me lo encontré de sopetón cuando 
ya estaban las invitaciones y los 
carteles hechos, pero ya me he he
cho a la idea y se lo agradezco mu
cho a toda la gente que desde niño 
me ha apoyado». 

El presidente del club, Luis 
Sánchez Trillo , se encontraba muy 
satisfecho: «Esta es la labor de to
do un año con muchos esfuerzos y 
trabajo de todo un equipo. Ver 
ahora Ja plaza llena , como dicen 
los toreros , es una satisfacción. Es 
un año más y eso ya es importan
te porque es síntoma de que esta
mos ahí, dispuestos a seguir ade
lante con el ciclismo. Estamos dis-

puestos a seguir luchando para que 
esto vuelva a repetirse en sucesi
vos años. 

Otro protagonista fue José An
tonio Villanueva, con sus compa
ñeros «porque sin ellos no hubie
ra podido alcanzar lo que he alcan
zado esta temporada». Ahí estaban 
Sergio Robles (juvenil), Justo Hur
tado (cadete), Rafael Carmona (ca
dete) , Juan José Reina (cadete) y 
Carlos Alberto Díaz (cadete). Vi
llanueva explicó que «esta tempo
rada ha sido muy buena para el 
equipo y para mí porque hemos 
ganado muchas carrera y siempre 
hemos estado muy unidos. Hemos 
ganado el campeonato de España 
en pista y el carretera no pudimos 
ganar pero al menos fuimos segun
dos». Villanueva tiene 16 años «di
cen que tengo un futuro muy pro
metedor pero ya veremos en los 
años sucesivos . Lo que sí es cierto 
es que el equipo ~s fundamental». 
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se clasificaran par cuarta año consecutiva 

El club de Gimnasia rítmica del 
colegia Escolapias vuelve al 
campeonato de España infantil 

El club de gimnasia rítmica del colegio Escolapios ha vuelto a con
seguir un importantísimo éxito al clasificarse por cuarto año conse
cutivo en el campeonato de España de su categoría, la infantil. La 
labor realizada por Esperanza Femández, la entrenadora, y de su 
ayudante, Irene Colas, está dando sus frutos, lo mismo que el tra
bajo de unas niñas que siguen alcanzando éxitos y que se preparan 
con objeto de hacer un buen papel en el campeonato nacional que 
se celebrará los días 8, 9 y 10 de diciembre en Murcia. 

El equipo formado por Va
nessa Manzano, Gema Pas
cual , Silvia Sánchez, Laura 
Almeida , Ana Alonso y Noe
mí Martín consiguió su clasi
ficación tras la doble elimina
toria provincial celebrada el 
14 de octubre en Pozuelo y el 
11 de noviembre en Alcorcón. 
Al haber conseguido esa cla
sificación en la doble elimina
toria , las niñas entrenadas por 
Esperanza Fernández e Irene 
Colas . 

El éxito es que esta clasifi
cación la consiguen por cuar
to año consecutivo y eso sin la 
a yuda de algunas institucio
n es no hubiera sido posible. 
Así. el club agradece una vez 
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más al colegio 
Doctora de Al
calá, al colegio 
Nuestra Señora 
del V al, a la es
cuela del profe
sorado Cardenal 
Cisneros, al dis
trito V, al dis
trito 111, así co
mo a las APAS 
del colegio y a 
A von Cosmetics 
la ayuda que 
dispensan para 
que el club pue
da alcanzar las 
cotas que esta 
alcanzando. 

En la doble 
eliminatoria el 
club Escolapios 
consiguió que
dar subcampeón 
de Madrid tras 
la todopoderosa 
escuela de gim
nasia rítmica de 
Madrid, que 
cuenta con cinco 
entrenadoras, 
dos coreógrafas 
y grandes me

dios como puede ser un pabe
llón para entrenar. 

El club Escolapios consi
guió la cuarta posición en el 
campeonato de España alevín 
celebrado en Málaga hace tres 
años. Al año siguiente en el 
campeonato de España infan
til, disputado en Gijón, alcan
zó la novena posición tras 
prestigiosos clubes españoles 
con una enorme tradición 
gimnástica. Un año después 
fue la décima plaza la que el 
club consiguió también en Gi
jón y ahora afrontará su cuar
to campeonato de España. En 
el año 1994 consiguieron que
dar campeonas de España es
colares en Murcia. 

¡y esa que na está al cien par cien de forma física! 

Gema Méndez ganó la capa de 
España de katas en Ibiza 

La campeonísima Gema Méndez ha vuelto a ser grande. La kara
teka alcalaína se quitó la espina de no haber podido ganar un trofeo 
menor como es el campeonato madrileño júnior y ha ido a ganar el 
masters español, el campeonato de maestros en el que la élite del 
karate nacional se da cita. Gema Méndez se proclamó vence~ora 
de la Copa de España, un torneo oficial open en el que participaron 
las mejores de España. Pero Gema Méndez es con todo derecho la 
número uno del ranking español de katas femeninas y, a pesar de 
no estar en su mejor forma, se proclamó vencedora de esta copa que 
todavía no había conseguido ganar en su carrera deportiva. 

Gema Méndez fue invitada 
a la Copa de España por su 
prestigiosa carrera deportiva. 
No en vano se la considera co
mo la número uno del ranking 
español y eso la daba derecho 
a ser invitada al margen de 
que por la comunidad de Ma
drid participara una compe
tidora como en el resto de las 
comunidades autónomas con 
participación en la Copa de 
España. La competición se ce
lebró en Ibiza el día 18 de no
viembre y fue un auténtico 
campeonato para maestros, 
un masters del karate en todas 
sus modalidades , katas y ku
mité , masculino y femenino. 
Lo más selecto del karate es
pañol se dejó ver en el pabe
llón ibicenco y allí no podía 
faltar la karateka alcalaína. 

La Copa de España cum
plió este año su quinta edición 
y en ella Gema Méndez hubo 
de enfrentarse a sus más direc
tas rivales en el ranking na
cional , la aragonesa Gema 
lzaguirre, actual campeona de 
España, y la madrileña Susa-

na Bueno. Al final de la com
petición la alcalaína quedó en 
primera posición, la madrile
ña segunda y la aragonesa 
tercera. 

Y todo ello teniendo en 
cuenta que la competición ha 
empezado fuerte para Gema 
Méndez, quien ha tenido que 
acudir a la Copa del Mundo, 
al campeonato de España jú
nior y a la Copa de España 
nada más comenzar la tempo
rada. Su entrenador y maes
tro, Lorenzo Granell, señaló 
que Gema no está ni mucho 
menos a su mejor nivel: «La 
planificación que nos hemos 
hecho pretende que al mes de 
enero llegue al ochenta o al 
noventa por ciento de su ni
vel , puesto que tendrá que 
participar en el campeonato 
de España júnior. Será en fe
brero cuando queremos que 
esté al cien por cien, puesto 
que participará en el campeo
nato de España sénior. Y no 
hay que olvidar que en mar
zo se disputará el campeona
to de Europa absoluto». 
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unos cuarenta participantes probaron su resistencia bajo la música 

Más de cuatro horas de aerobic en el maratón 
organizado por el gimnasio Maroño 

El gimnasio Maroño organizó el sábado 18 de noviembre su primer maratón de aerobic abierto a to
dos los practicantes de esta disciplina deportiva en la ciudad complutense. La convocatoria provocó 
el interés de muchos participantes y únicamente la capacidad del tatami del gimnasio Maroño hizo 
reducir a 40 el número máximo en este primer maratón. La jornada constó de dos partes, una puramen
te de resistencia y la otra, un master class, es decir, una clase de nivel alto en la que intervinieron 
giros más complicados. La prueba de resistencia consistió en tres horas ininterrumpidas de música 
y ejercicio con una última media hora en la que la música fue de salsa, con lo que los participantes 
y el público asistente disfrutaron con unos ritmos caribeños que fueron el mejor colofón a la cita. 

La dirección de esta jorna
da de aerobic correspondió a 
los profesores José Angel Ló
pez y Montserrat Ramos . Ba
jo esta dirección, los partici
pantes comenzaron con la 
prueba de resistencia de tres 
horas en la que resultaron ga
nadoras Isabel Maroño y Ma
ría del Carmen Blázquez. 
También recibieron premio a 
la ejecución técnica Rosa Ma
ría Cárceles y Susana Nogales. 
Por último, se celebró el mas
ter class, en el que fue procla
mada mejor alumna Mónica 
Olmo Pérez. 

La clausura sirvió para que 
se entregara a José Angel Pé
rez una placa por la dedica
ción que tiene al aerobic; la 
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profesora Montserrat Ramos 
recibió un ramo de flores 
mientras que las galardonadas 
en el concurso recibieron tro
feos. 

Santiago Maroño, 
seleccionador regional 
absoluto de taekwondo 

El taekwondista alcalaíno 
Santiago Maroño ha sido 
nombrado seleccionador re
gional absoluto de taekwondo 
en todas las categorías. Maro
ño era hasta hacer tres sema
nas seleccionador juvenil 
cuando la junta directiva de 
la federación madrileña deci
dió ampliarle las competen-

/ 

cias técnicas y nombrarle se
leccionador absoluto masculi
no y femenino. El cargo de se
leccionador juvenil y junior, 
que todavía mantiene, lo 
compartía con el taekwondis
ta madrileño José Manuel Re
dondo. 

Proximamente Maroño 
tendrá la primera prueba im
portante, ya que acude al 
campeonato de España por 
clubes con un equipo femeni
no; posteriormente tendrá 
una nueva cita con el campeo
nato de España sénior y el jú
nior, pero eso ya será para el 
año 1996. 

Santiago Maroño, que se 
hizo taekwondista como mu
chos otros alcaláinos bajo la 

o 

Santiago Maroño 

disciplina del coreano Lee 
Suk J ae en el gimnasio Lee Do 
Kwan (Victor Herrera, Sana
bria son otros nombres de 
prestigio), tiene 28 años y se 
proclamó campeón madrileño 
en ocho ocasiones. Fue sub
campeón de España y llegó a 
participar en los campeonatos 
de Europa en Stutgart en 
1984. Decidió abandonar la 
competición de forma prema
tura por una lesión en un bra
zo en el que llevaba cinco frac
turas consecutivas, decidien
do dedicarse a la enseñanza 
del taekwondo. 
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Club Patín Alcalá Escuela de Hockey 

Tropiezo en Alcobendas 
La derrota del equipo juvenil del Club Patín Alcalá ante Rolling 

Disc, en Alcobendas, ha supuesto un paso atrás en la marcha, hasta 
ahora excelente, por alcanzar los primeros lugares de la clasifica
ción y reduce su papel de favoritos en la competición. 

El domingo 19 de noviembre, ción liguera. 
en Alcobendas, el equipo juvenil Este equipo alevín debe sufrir 
encajó una derrota (2-6), y con un profundo cambio de mentali
cllo parte de las aspiraciones con dad si quiere salir del bache en 
que inició su singladura por es- que está sumido. La falta de ga-
ta liga. El partido se jugó a fuer- rra y coraje en los partidos, in-
te ritmo, y desde los primeros dispensable en este deporte, le 
momentos se marca la tónica del hace ser presa fácil cada vez más, 
encuentro, dominio en el juego de sus rivales. Estos defectos 
de los alcalaínos, creando nume- apuntados, difícilmente pueden 
rosas y desaprovechadas ocasio- ser corregidos por el entrenador, 
nes de gol, contrarrestado por un ya que la garra, el coraje y las ga-
rival bien colocado en la pista, nas de vencer se llevan dentro y 
con la lección aprendida y sobre es el propio jugador quien debe 
todo muy práctico, aprovechan- sacarlos en la competición. To-
do al máximo las ocasiones en das las capacidades técnicas que 
que se acercaban a portería, pro- se les pueda enseñar, sirven de 
piciado por la débil defensa al- muy poco si faltan estas virtudes 
calaína, para anotar los goles. El básicas, imprescindibles en cual-
resultado en el descanso (1-5) ex- quier práctica deportiva a nivel 
plica por sí mismo la marcha del de competición. Esperemos por 
partido. el bien del equipo y el futuro de 

En la segunda mitad , sigue el sus jugadores, que éstos reaccio-
conjunto alcalaíno atacando y nen y demuestren en la pista lo 
cercando a la defensa rival, pero que saben, y saben mucho, con 
su alocado juego y peor puntería ganas y coraje. 
no permite reducir la ventaja en Una vez más la Federación 
el marcador, con lo que se llega Madrileña de Hockey ha dado 
al final del encuentro. muestra de su falta de organiza-

Hoy sábado, 26 de noviem- ción, al no presentarse el árbitro 
bre, en la pista de la Ciudad De- que debería dirigir el encuentro, 
portiva, se enfrentará al club el pasado viernes 17, entre el 
Coslada, líder de la categoría, al equipo junior y el Rolling Disc, 
que deberá vencer si quiere se- en Alcobendas. 
guir manteniendo alguna opción Esta mala actuación federati-
de cara a obtener alguna de las va ha ocasionado que el partido 
primeras plazas en la liga, que se aplace y se tenga que jugar 
dan derecho a disputar las fases otro día, originando un aumen-
nacionales. to del coste en tiempo y dinero, 

En jornadas de sábado y do- desplazamiento hasta Alcoben-
mingo y ante Aranjuez y López das , sin que por supuesto la Fe-
Hoyos de Toledo, el equipo ale- deración recompense y ni tan si-
vín del Club Patín cosechó dos quiera ofrezca disculpa alguna a 
nuevas derrotas (1-6) y (1-3) res- los clubes afectados. 
pectivamente, con lo que se hun-
de un poco más en la clasifica- M. MALLEN 
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XVI campeonato Olimpus 

Jornada con partidos de mucha rivalidad 
La jornada sexta ha resultado bastante movidita, con partidos de mu

cha rivalidad como por ejemplo entre la P.B. U. Extremadura y el Pan 
Alonso; u otros con mucha fuerza que esperamos que en próximas oca
siones no se transmita a la cancha, como el Cafetería Marsa contra el 
Vetrotex, pues los del Marsa no encajaron muy bien que digamos el em
pate que reflejó el marcador y que supuso la sorpresa de la jornada. 

Ferrallas del Henares, 6 
Cafetería Kamel, 9 

Nada más y nada menos que 
quince fueron los goles que can
taron los muchachos de uno y 
otro equipo en este partido tan 
deportivo, con un primer tiem
po donde los del Kamel se fueron 
al descanso con un resultado 
tranquilizador de cuatro a uno. 
Bastante relajados comenzaron 
la segunda parte y así hicieron 
los cambios propios de un equi
po con ventaja, lo que aprove
charon los del Ferrallas para po
nerse con un resultado de cinco 
a tres. Al ver que se acercaban en 
el marcador, volvió a salir a la 
cancha el goleador del Kamel pa
ra dejar claro quien era el favo
rito en este partido. 

Cafetería Marsa, 3 
Vetrotex, 3 

La sorpresa, si podemos de
monimarla de esta manera, se 
produjo en este partido. El Ve
trotex se adelantaba a los tres mi
nutos de comenzado el partido, 
esto les dio bastante tranquilidad 
para esperar atrás los continuos 
ataques del Marsa, pero de una 
manera muy ordenada, sólo fal
tando siete minutos para el des
canso abrió el Marsa su marca
dor. Tras el descanso el Marsa 
logró ampliar hasta tres los goles 
de ventaja. Con este resultado, y 
sin mucho que perder, el Vetro
tex se echó adelante, aercándose 
a un tanto tras la transformación 
de un penalti. El Marsa falló dos 
ocasiones claras de gol que pagó 
caro, pues el V etrotex en una ju
gada rápida empató el encuen
tro. Momento éste en el que co
menzaron a florecer los nervios 
y se formó una tangana a dos mi
nutos del final, teniendo que dar 
el árbitro el partido por finaliza
do. No queremos dar ninguna 
importancia a esta acción que no 
merece ningún comentario por 
nuestra parte. 

Madridistas, 2 
Dress Siroko, 3 

De oportunidad única pode
mos clasificar la tenida por los 

Madridistas para derrotar a un 
Dress que se presentó sin porte
ro para celebrar este partido. 
Fueron escasas las ocasiones que 
realizaron de disparar a puerta. 
En el Dress estuvo una vez más 
muy inspirado su goleador Ro
berto, que rompía una y otra vez 
por velocidad la defensa de los 
Madridistas. El partido fue muy 
igualado y limpio por ambos 
equipos, con un Dress que en es
ta ocasión supo aguantar muy 
bien los envites de los Madridis
tas. 

P.B. U. Extremadura, 2 
Pan Alonso, 4 

La rivalidad fue la nota pre
dominante en este partido, lo 
cual se hizo notar bastante en el 
ambiente con nervios e impreci
siones de las cuales sacó prove
cho el Pan Alonso. 

Continuamos notando, una 
jornada más, faltos de acompla
miento y de dirección a los mu
chachos de la Unión de Extrema
dura y su entrenador no debe 
perder los nervios, criticando 
continuamente la labor del cole
giado, debe mostrarse más con
centrado en el juego que debe 
realizar su equipo, pues no trans
mite a la cancha la tranquilidad 
que éstos necesitan. 

Zulema Maylu, 6 
Cafetería 21, 5 

De todo hubo en este partido, 
goles, emoción, etc ... Comenza
ron marcando los de la Cafetería 
21, ante un Zulema que no tenía 
en esta ocasión a su portero titu
lar, pero el que le sustituyó no lo 
hizo nada mal. La Cafetería 21 
suele jugar, no sabemos por qué, 
mejor las segundas partes, cree
mos que es porque les cuesta en
trar en el partido. Pero en esta 
ocasión ni siquiera en los minu
tos primeros de la segunda parte 
han estado finos, en esta ocasión 
los muchachos del Zulema, aun 
con muchas dificultades, logra
ron un 'triunfo apretado pero 
triunfo al fin y al cabo que les da 
los tres puntos y algo de tranqui
lidad. 

L. DOMARCO 
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se consiguieron tres puntos importantes en el municipal de Velilla frente al Pegaso 

0·2, el Alcalá continúa su ascenso hacia la cabeza de la tabla 
RESULTADO: C.D. Pegaso, O - R.S.D. Alcalá, 2 (goles de Toño y Javi). 
C.D. PEGASO: Medina, Barrero, Aparicio, Osear (Fidel, M. Díaz), J. Pedro, Téllez, Ortiz, Javi, Ja

vier Uuve), Domínguez, Iñaqui. 
R.S.D. ALCALA: Marian, Miñi, Padilla, Merinero, Javi, Rodri, Alberto, Tirano, Toño (Moreno), Ca

ñada (Rubio), Dela (Quique). 
ARBITRO: Luis Miguel Martínez Montoro. Fue ayudado en las bandas por Bíctor Bravo Sánchez y 

J. Manuel Vaquero. Vieron tarjeta amarilla: J. Pedro, y Javi por parte del Pegado, y Marian, Merinero, 
Javi, Alberto, Cañada, Quique (doble amonestación), y Moreno por parte del Alcalá. 

Mañana soleada en el cam- equipo recuperando balones y 11). Falta botada por Rodri , 
po municipal de Velilla don- ordenando y creando ocasio- el portero despeja y un Ja vi 
de se daban cita el cuarto da- nes). muy atento y colocado logra 
sificado de la table , el C.D. La segunda parte seguiría dicho tanto. En este período 
Pegaso, y el décimo, la R.S.D. en la misma línea y casi en el el Pegaso no contaría con nin
Alcalá. Ambos venían de sal- mismo minuto llegaría el se- guna ocasión clara, tan sólo 
dar con victoria sus respecti- gundo gol complutense (en el dos trallazos en sendas faltas 
vos encuentros (el C.D. Pega-
so con el Rayo V allecano y el 

lanzadas por Aparicio que se 
irían fuera. 

Resultado justo en un par
tido dominado íntegramente 
por el Alcalá ante un Pegaso 
que no demostró su situación 
en la tabla y en un encuentro 
marcado por las constantes in
terrupciones del árbitro (san
cionó 30 faltas al Alcalá y 13 
al Pegaso , además de las 10 
tarjetas amarillas, 8 para la 
R.S.D. Alcalá (dos a Quique, 
por lo que tuvo que abando
nar el campo) y dos para el 
equipo local. 

Importante victoria del Al
calá que con este partido con
s.igue sumar tres victorias con
secutiv as en sus últimos en
cuentros. 

Alcalá con el Navalcarnero), 
aún así , la máquina «matagi
gantes» estaba perfectamente 
engrasada. 

El saque inicial le corres
pondió al Pegaso pero pronto 
se vería a un Alcalá con las 
riendas del partido. El primer 
aviso sobre la portería de Me
dina sería del pichichi de es
ta tercera división, Toño en el 
minuto 5 y medio, que final
mente se iría fuera. Dos mi
nutos más tarde lo intentaría 
el ex-jugador del Loeches y 
procedente de la cantera alca
laína Téllez. A partir de este 
momento el Pegaso se vería 
acorralado en su campo y el 
equipo complutense se iba 
más y más arriba hasta que en 
el minuto 14 y medio Javi 
(con una actuación brillante) 
centra sobre Toño que marca 
de media vuelta demostrando 
otra vez su olfato de gol (mi
nutos antes había tenido otra 
oportunidad clarísima). 

E U ROCAS ION 
FORD 

Como anécdota en esta pri
mera parte, en el minuto 27 
el masajista rojillo Vitín sa
le a atender al ex-jugador al
calaíno Barrero ya que su 
masajista se encontraba en la 
zona de vestuarios atendien
do a Osear después de que 
éste chocara contra el banqui
llo alcalaíno (a unos escasos 50 
centímetros de la línea de 
banda). 

El Pegaso disfrutaría de 
otra ocasión en el minuto 31 
y dos minutos más tarde con 
un tiro lejano de Ortiz. Antes 
del final de la primera parte 
el Alcalá contaría con otras 
dos ocasiones: en el minuto 
3 7 , Alberto a pase de Tirado, 
y en el 43 , Cañas a pase de 
Dela (que junto a J avi fue el 
jugador más destacado de su 
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1'e\fs.: SSO ~ l\tNM\°ES) 
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Desde ahora, no deje de visitar su 
centro de ocasión FORD en Alcalá cuando 
vaya a cambiar de vehículo. 

Venga a vernos, 
¡¡Seguro que tenemos el que le interesa!! 

25 de noviembre de t995 



c.v. Alcalá 

Diferente suerte para los equipos masculino 
y femenino de 1 a división nacional 

Diferente suerte corrieron los equipos masculino y femenino del C.V. Alcalá de Primera División 
Nacional de Voleibol. Los chicos en su desplazamiento a Don Benito ganaron con relativa facilidad 
por 3 set a O y mantienen intanctas sus aspiraciones para lograr algo importante. Las chicas, en su 
desplazamiento, no pudieron superar a un experto equipo de Majadahonda y deberán esperar a equi
pos más asequibles para poder puntuar. Perdieron 3 set a 1. 

No podía ser más esperan
zador el comienzo de las chi
cas en Majadahonda. Salieron 
con muchas ganas y fruto de 
ello, las chicas de Neira se im
pusieron por 14-16. Trini ha
cía estragos en el bloqueo lo
cal y el resto del equipo cola
bora en defensa y recepción. 
Se repuso el equipo local y a 
partir de este segundo set se 
impuso su superioridad, el 
equipo de Alcalá no era el 
mismo y las colocadoras de 
Alcalá no tenían su día. El 
equipo de Majadahonda se 
fue anotando los sets con re-
1 ati va facilidad siempre con 
tímidas reacciones por parte 
de las de Alcalá. El segundo 
set fue claro, 15-5, así como 
el tercero, 15-7. Algo más dis
putado comenzó el cuarto, con 
alternativas constantes en el 
marcador hasta el punto 10 
donde la mayor experiencia 
del equipo de Majadahonda le 
llevó a la victoria final por un 
tanteo de 15-10. El equipo 
complutense deberá esperar a 
equipos más asequibles para 
no quedarse relegado a los úl
timos puestos. Esta semana 
juega su partido el domingo a 
las 11'30 en el gimnasio del 
pabellón Virgen del V al. 

MAJADAHONDA, 3: 
Martín, Galacho, Merchan, 
Lucas, Garzón, Aparicio, Ca
llejón, Rogina, Ribagorda, 
Gómez, Valles y males. 

C.V. ALCALA, 1: R. Fer
nández, Rodríguez, Díaz, Ji
ménez, Merino, Barchino, 
Jordan, Gutiérrez, García, 
Galán, S. Fernández y Sán
chez. Entrenador: Carlos 
Neira. 

CANCHA: Majadahonda. 
ARBITROS: Marqués y 

Conejero. Bien. 

Fácil victoria del equipo al
calaíno en tierras extremeñas 
que con la derrota de Salesia
nos de Atocha pone al equipo 
tercero en la clasificación a un 
punto de los equipos madrile
ños de Recuerdo y Lae. No 
empezaron bien el primer set 
los complutenses, hasta la mi
tad no pudieron despegarse 
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para anotarse después con fa
cilidad el primer set (11-15). 
El segundo empezó con la 
mista tónica, mucha igualdad 
al principio que era resuelta 
con gran experiencia. Al final 
este set acabó con 10-15. Con 
este 2-0 inicial Mur dio entra
da en el tercer set a los hom
bres del banquillo que lo hi
cieron mejor al principio que 
los teóricos titulares. Se ade
lantaban en el marcador con 
un 2-10 pero una reacción lo-

cal puso entre las cuerdas la 
victoria en este tercer set que 
terminó con un apretado 
13-15. Victoria y dos puntos. 
Esta semana nuevo desplaza
miento a la ciudad de Hellín, 
teórico partido fácil que ser
virá para asentar el juego y es
perar a los líderes en sucesi
vas jornadas. 

P.D.M. DON BENITO, O: 
Casado, Casado 1, Ferrato, 
Leal 1, Sosa, Casado 11, Sán
chez, Leal 11, Toriza, Delga-

Crónica desde Valdeláguila 

El campo respondió a las expectativas 
Si la semana pasada hubo de suspenderse el torneo previsto, este do

mingo ocurrió todo lo contrario. Si durante las últimas. competiciones 
el comentario general de los jugadores era referente al mal estado del 
campo, producto de la sequía que afecta a toda nuestra geografía espa
ñola, en el Trofeo Sres. de Zardoya cambiaron las tomas radicalmente. 

Cuando ya nadie pensaba 
que el campo de golf pudiera 
recuperar el color verde tan 
característico, la sucesión de 
lluvias a lo largo de esta últi
ma semana confirmaron lo 
errado de estas suposiciones, 
aunque conviene ser cautos y 
esperar que continúe cayendo 
agua del cielo. 

Incluso los más experimen
tados en estas lides golfísticas 
consideraban este hecho cuan
do menos de insólito, siendo 
reseñable el hecho de que al
guno de los jugadores al ob
servar el brillo del césped no 

pudieron contener sus expre
siones de júbilo, lo que les lle
vó a calificarlo en alta voz co
mo «milagro de la N aturale-
za». 

El buen estado del campo se 
unión con el sol y la ausencia 
de viento desde primeras ho
ras de la mañana, por lo que 
brindaron un precioso día de 
juego a los numerosos parti
cipantes, cerca del centenar. 
Hubo algunos problemas pa
ra poder completar el recorri
do con luz suficiente, debido 
al elevado número de golfis
tas y la pronta caída de la no-

VIVERO COCEDERO DE MARISCOS 
CANTABRICO - MADRID 

Mariscos vivos - Mariscos cocidos - Ahumados 
Congelados PRll 10, , ¡ \ 1 111\Pl 11 \1 11 

VENTA AL PUBLICO Y MAYORISTAS 
Abierto todos los días, excepto domingos tarde y lunes 

e/ Avila, nave 2 (frente lavacoches «El Val» y Puertas Ledesma) 
Tlfs.: 880 85 50 - 882 44 86 ALCALA DE HENARES 

do, Veiga, Lozano. 
C.V. ALCALA, 3: He

rranz, Pablos, Expósito, Lan
da, Román, Morales, Vicen
te, De Lucas, Piquet y Gó
mez. Entrenador: Salvador 
Mur. 

CANCHA: pabellón Muni
cipal de Don Benito. 

ARBITROS: Galán y Ma
rañas. Muy bien. 

Otros resultados 
2ª División masculina: 

C.V. Alcalá, 3 - Economía, 1 
Juvenil masculino: C.V. 

Alcalá, 3 - C.V. Móstoles, O. 
Juvenil femenino: C.V. Al

calá, 3 - Amanecer, O. 
Cadete femenino: C.V. Al

calá, 3 - C.V. Coslada, O. 
Cadete masculino: C.V. 

Alcalá, 2 - Salesianos de Ato
cha, 3. 

Infantil femenino: C.V. Al
calá, 3 - C. V. Coslada, O. 

che, pero aun así la cara de sa
tisfacción se apreciaba en la 
gran mayoría tras su partido 
de golf. 

Como corresponde a un día 
tan espléndido, los jugadores 
respondieron, lo que produjo 
numerosas bajadas de hándi
cap y buenos resultados en ge
neral. 

El torneo se disputó bajo la 
modalidad Stableford en 18 
hoyos, y los ganadores fueron 
los siguientes: 

En Damas: Manuela Per
tierra, 36 puntos; seguida de 
cerca por Laura Girón y M ª 
Evangelines Mínguez, ambas 
con 35 puntos. 

En Caballeros el ganador, 
con 41 puntos (4 bajo par), 
fue Agustín García, con tan 
sólo un punto de ventaja so
bre el joven y prometedor gol
fista coreano Bao LeeJang. El 
tercer puesto fue para Zósimo 
Marín con 39 puntos. 

También es relevante citar 
el Campeonato de Infantiles 
del Club V aldeláguila, que se 
disputó el sábado, organizado 
por la Federación de Madrid 
de Golf. Contó con la presen
cia de 90 niños, que dieron 
buena prueba del auge de es
te deporte entre los más jóve
nes. El reparto de trofeos es
tuvo presidido por Pablo 
Prieto, vicepresidente de la 
Federación. 

Borja CID PERTIERRA 
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A beneficio de la Asociación Española contra el Cáncer 

111 Gran exhibición de Artes Marciales 
El sábado 2 de diciembre tendrá lugar en el pabellón Virgen del Val, la 

III gran exhibición de artes marciales. Los fondos recaudados se entrega
rán a la Asociación Española contra el Cáncer. (Mónica López) 

La 111 Gran exhibición de Artes 
Marciales tiene como principal ob
jetivo recaudar fondos para la 
A.E.C.C. Este año el encargado de 
organizar este acto deportivo ha si
do Lorenzo Granel!, propietario y 
profesor del gimnasio Olimpia, y 
Borja Hernández Martínez. La ex
hibición está formada por diferentes 
modalidades de artes marciales co
mo: «Aikido», la exhibición la rea
lizará Antonio Mirón Hernández, 
5° Dan de Aikido. Esta técnica se 
basa en la utilización de la fuerza pa
ra promover la paz. 

El Capoeira-Brasileña es la lucha 
guerrera que utilizaban los esclavos 
negros de Brasil para defenderse. 

El «Jiu-Jitsu» es el arte marcial 
más antiguo del.Japón, la exhibición 
estará a cargo de Ramón Regaño 
González, 5° Dan; Jonathan Vera, 
2° Dan Campeón del Mundo; y Ra
món Regaño Lorente, subcampeón 
del mundo. 

La exhibición de «judo», deporte 
olímpico desde 1964, la realizará 
Enrique José Eraña, 4° Dan de 
Judo. 

El «Kali Ju-Fan» fue creado por 
los nativos de las islas Filipinas pa
ra su defensa. La exhibición está a 
cargo de Javier Gómez, 2° nivel. 

El «Kajukenbo» es básicamente 
un sistema de defensa personal ori
ginario de las islas Hawaii. La ex
hibición la realizará Agustín López 
Campos, 5° Dan de Kajukenbo. 

El «Kenpo-karate» es un sistema 
flexible de las artes marciales que 
contiene un número de técnicas en
focadas a que el practicante pueda 
repeler un ataque. José Macías, cin
turón negro - 3er Dan y Joaquín Pa
raíso, cinturón negro - 3cr Dan. 

El «Kobudo» es un arte marcial 
basado en el control y manero de ins
trumentos campesinos que se trans
formaron en verdaderas armas para 
la defensa personal. La exhibición la 
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realizará Choyu Hentona, 8° Dan de 
Kobudo, 8° Dan de karate Goyu
Ryu, máximo representante de este 
arte marcial en España. 

El «Pencak Silat» es un arte de 
combate poco conocido en Occiden
te, y Parlín Siregar, realizará la 
exhibición. 

El «Karate» es una técnica de lu
cha que se sirve de las manos y pies. 
La exhibición la realizará Lorenzo 
Granel} Ruiz, 5° Dan de karate, y en 
ella participarán los colegios: Santos 
Niños, Antonio Machado y Luis Vi
ves; y los gimnasios: Verdero To
rres, Meco, Sotos y Olimpia. 

La exhibición contará con un co
mité de honor que estará formado 
por Bartolomé González, alcalde de 
Alcalá; Pilar Martínez Avilas, dele
gada local de la Asociación Españo
la contra el Cáncer; e Isabel Rodrí
guez Sánchez, concejala de Deportes. 

El comité organizador quiere dar 
las gracias a todos aquellos que han 
colaborado, ya que lo han hecho de
sinteresadamente. Algunos de los co
laboradores son: la Ciudad Depor
tiva Municipal, que cede el pabe
llón; el Ayuntamiento de Alcalá, ob
sequiará con unos detalles a los re
presentantes de los clubes; Motoci
cletas Alcano S.L. , que donará una 
bicicleta mountain-bike para sor
tearla; Repuestos Ramón colabora en 
la megafonía; Bimbo tendrá unos de
talles con los niños; la Federación 
Madrileña de Judo y Disciplinas 
Asociadas (F.M.J.D.A.) les ha cedi
do los tamamis para poder realizar 
la exhibición. También han colabo
rado los colegios Luis Vives, Santos 
Niños y Antonio Machado, y los 
gimnasios Meco, Sotos, Verdejo To
rres y Olimpia. 

El principal objetivo es duplicar 
la cantidad recaudada el año ante
rior, 400.000 pesetas. Se espera que 
la gente sea solidaria y que se llene 
el pabellón al completo. 

Buenos clientes, empleados fieles, proveedores puntuales, amigos de toda Ja vida, Ja 
asistenta, el profesor de los niños, el vendedor de cupones, el camarero que le pone 
el desayuno todos los días ... 

Como cada año, nuestro catálogo está lleno de deliciosas 
posibilidades para regalar esta Navidad, desde menos de 
2.00J pesetas. Los tradicionales Jotes, cestas y bandejas 
de mimbre; Ja mejor selección de quesos, jamones y 
embutidos; vinos y licores de primera calidad, para 
completar a su gusto nuestras elegantes cajas de 
madera. 

Solicite ahora nuestro catálogo y realice sus 
pedidos por teléfono o bien visitando 
nuestra Exposición. 

PARASOUCITARNUESTROCATALOCOO 
REALIZAR PEDIOOl LLAME AL lFNO: 22 8512 

MOBILIARIO .& 

distribuidora alcalá s.a. 
C/ Avila, sin' ·Alcalá de Henares (Madrid) • Tel.: 888 14 29 

Especialistas en 
BOISSERIE Y JUVENIL A MEDIDA 

CON TALLER PROPIO 
San Bernardo, 12 - Esq . Vía Complutense (frente Pque. O'Donnell) 

"B' 882 60 70 - ALCALA DE HENARES 
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Programa de Televisión 

TVE-1 
07'20 Crónicas de Namia. 

uEl león, la bruja y el 
ropero». 

08'20 Sábado fiesta. 
- Los chicos de la ba
hía. 
- La llamada de los 
Gnomos. 
- Defensores de la tierra 
- Motorratones de Mar-
te. 
- Draculín. 
- Tiny Toon aventuras. 

10'30 Club Disney. 
12'00 El semáforo. 
13'50 Cartelera. 
14'30 Corazón, corazón. 
15'00 Telediario l. 
15'27 El tiempo. 
15'30 Sesión de tarde. 

Sin determinar. 
17'35 Cine de barrio. 

Sin determinar. 
20'00 Valor y coraje. 
21'00 Telediario 2. 
21'25 El tiempo. 
21 '30 Informe semanal. 
22'50 La noche de los cas
tillos. 
01'05 Noticias. 
01 '20 Cine de madrugada 

«Al diablo la pubertad». 
Docudrama. 

02'45 Nido vacío. 
uCharlie al rescate». 

03'10 Dime luna. 
03'50 Fin de emisión. 

TVE-2 
07'00 Euronews. 
08'00 That's english. 
09'00 Jara y sedal. 
09'30 La naturaleza en 
manos del hombre. 

«La selva programada». 
10'30 Ultimas preguntas. 
11'00 Parlamento. 
12'00 Deportes. 

- Copa Federación de 
Tenis. 
- Rally sobre asfalto en 
La Coruña. 
- Show de esquí en Bar
celona. 
- Mountain Bike en 
Tres Cantos. 

15'30 Un país en la mochi
la. 
16'30 Cita con la Tierra. 
18'00 Baloncesto. Liga 

ACB. Unicaja - Amway 
Zaragoza. 

20'00 Grada cero. 
20'25 Cine. 

uLa sensación de Pa-. 
rís». Melodrama. 

21'55 Así se hizo ... 
22'20 Alucine. 

«La mansión». Terror. 
00'00 Vibraciones. 
01 '00 Cine club. Sesión de 
repertorio. 

- «Monseñor». Drama. 
- 03'00 «Abdicación». 
Histórica. V.0.S. 

04'40 Fin de emisión. 

TeleMadrid 
08'00 Detrás de la puerta. 
09'00 Pasacalles. 

Por Curro Castillo. 
10'00 La banda de ... 

- Doraemón, el gato 
cósmico. 
- Doug. 
- Mr. Magoo. 

11'45 103 escaños. 
12'30 Documental. 
13'30 Colegio Mayor. 
14'00 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Los Picapiedra. 
15'30 Cine. 
17'30 Previo fútbol. 
18'00 Tarde de Fútbol. 

Retransmisión en direc
to de un encuentro de 
segunda División, con 
los comentarios de Emi
lio García Carrasco y 
Fernando Burgos. 

20'00 Telenoticias. 
20'15 Previo fútbol. 
20'30 Noche de fútbol. 

Campeonato Nacional 
de Liga de Primera Di
visión. 
Real Sociedad - Barce
lona. 

22'30 Cine. 
01'00 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'30 Información Cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Programa de Televisión 

TVE-1 
07'30 Crónicas de Namia. 
08'20 Domingo fiesta. 
10'30 Bugs Bunny y _ sus 
amigos. 
11 '00 Lo que hay que te
ner. 
11 '30 La noche de los cas
tillos. 
13'30 Estamos de vuelta. 
14'00 Cartelera TVE. 
14'30 Corazón, corazón. 
15'00 Telediario l. 
15'27 El tiempo. 
15'30 Sesión de tarde. 

«Dick Tracy>>. Aventu
ras. 

17'30 Cine de oro. 
«El día del fin del mun
do». Drama. 

20'00 Testigo directo. 
21'00 Telediario 2. 
21'27 El tiempo. 
21'45 Sólo goles. 
22'35 La película de la se-
mana. 

«Había un niño peque
ño». Drama. 

00'30 Esto es lo que hay. 
01'15 Cine. 

«Johnny Peligroso». 
Comedia. 

02'45 Noticias. 
02'50 Nido vacío. 

«Mi madre, mi yo». 
03'15 Sin fronteras. 
04'05 ¿Cómo lo veis? 
05'05 Dime luna. 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'15 That's english. 
08'45 Tiempo de creer. 
09'00 Conciertos de La 2. 
10'00 El día del señor. 
11'00 Deportes. 

- Gillette W orl Sports 
Special. 
- Fútbol sala. 
- Automovilismo. 
- Tenis. 

15'30 Un país en la mochi
la. 

«Sierras de Segura». 
16'30 Cita con la Tierra. 
17'00 Documental. 
18'00 Bajo el sol. 
19'00 Queridos cómicos. 

Alberto Closas. 
20'00 Verde que te quiero 
verde. 
20'30 Bricomanía. 
21 '00 ¡Choof! 
21 '30 Expedición Malas
pina. 
22'00 Arte. Gran formato. 

«La frontera de Euro
pa>>. 

00'20 Metrópolis. 
01 '00 Cine club. Cíclo Spi
ke Lee. 

«Haz lo que debas». 
Melodrama subtitula
do. 

03'00 Los casos secretos 
del FBI. 
03'25 Fin de emisión. 
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TeleMadrid 
08'00 Detrás de la puerta. 

Espacio dirigido al pú
blico infantil y juvenil 

09'00 Cine. 
11'00 La banda de ... 

- Doraemón, el gato 
cósmico. 
- Doug. 
- Mr. Magoo. 

12'30 Documental. 
13'30 Colegio Mayor. 
14'00 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Los Picapiedra. 

Pedro y Bilma, viven 
como cualquier perso
naje de la Prehistoria 
con su trabajo en las 
canteras a bordo de un 
dinosaurio, su tronco
movil, la mascota Dino 
y todos los adelantos 
propios de su época. 

15'30 Cine de tarde. 
17'30 ¿Qué pasó con? 
19'00 El semanal. 

Por Rafael Luque. 
19'45 Telenoticias. 
20'00 Fútbol es fútbol. 

Repaso a la semana de
portiva por Javier Re
yero. 

22'00 Cine. 
00'00 Cine. 
01'30 Sala de madrugada 
03'30 Información cultu
ral de la CAM. 

Antena 3 
06'45 Tele-N. 
07'00 La llamada del Oes
te. 
07'30 Club Megatrix. 

- Dick Tracy. 
- Betty Boop. 
- Shulato. 
- Nils Holgersson. 
- Rambo. 
- Sailormoon. 
- Las aventuras de Má-
ximo. 

10'00 Spiderman. 
10'30 Spirou y Fantasio. 
11 '00 Un robot en casa. 
11'30 La tribu de los Bra
dy. 
12'30 Colmillo blanco. 
13'00 Bonanza. 
14'00 Alf. 
14'30 El principe de Bel 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Cine fin de semana. 
17'30 Miniserie. 
19'30 Cine. 
21'15 Noticias. 
21 '30 A toda página. 
22'15 Menudo show. 
00'00 Cine de madrugada 
01'30 Top 20. 
02'00 Fútbol. Liga alema-
na. 
04'00 Televenta. 

Espacio promociona!. 
05'30 Cine de madruga
da. 

Antena 3 
06'45 Tele-N. 
07'00 La llamada del Oes
te. 
07'30 Club Megatrix. 

- Dick Tracy. 
- Betty Boop. 
- Shulato. 
- Nils Holgersson. 
- Rambo. 
- Sailormoon. 
- Las aventuras de Má-
ximo. 

10'00 Spiderman. 
10'30 Spirou y Fantasio. 
11 '00 Un robot en casa. 
11'30 La tribu de los 
Brady. 
12'30 Colmillo· blanco. 
13'00 Menudo show. 
14'00 Alf. 
14'30 El principe de Bel 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Supercine del do
mingo. 
17'30 Miniserie. 
20'00 Waikiki. 
21'00 Noticias. 
21'30 Hermanos de leche. 

«Vivir es peligroso pa
ra la salud». 

22'00 Lo que necesitas es 
amor. 
00'30 Cine de madrugada 
02'15 Gavilán. 
03'45 Televenta. 
05'15 Cine de madrugada 

SABAD025 

Tele 5 
06'15 Entre hoy y maña
na. 
07'00 Skippy. 
07'25 Los Bits. 
07'50 Rubick. El cubo má
gico. 
08'15 La magia de Emi. 
08'40 El emperador de la 
jungla. 
09'05 Supermario Bros. 
09'30 El gato con botas. 
09'55 Lupin. 
10'20 Bots Master. 
10'45 Batman. 
11'10 Superboy. 
11'35 Robocop. 
12'30 Número l. 
14'30 Las noticias del fin 
de semana. 
15'05 ¿Qué me dices? 

Por Belinda W ashing
ton y Antonio Botella. 

15'35 Cine fiesta. 
17'25 Gran Pantalla TV. 
19'15 La ruleta de la fortu
na. 
20'15 Las noticias. 
20'30 Daniel Steel. 
22'20 ¡Vaya nochecita! 
00'15 Un siglo de cine. 
02'00 Las noticias. 
02'05 Madrugada de cine. 
03'30 Novedades increí
bles. 
03'55 Se busca vivo o 
muerto. 
04'20 La jungla del Brome. 

Canal+ 
08'15 ABC World News. 
08'40 Las mil y una no
ches. 
09'05 Buenos días, buenos 
clips. 
09'30 Golf: Birdie. 
10'00 «Co:rina, Co.riJJaH. 

Comedia. 
11 '53 Documental. 

«Pingüinos, un ejército 
de etiqueta». 

13'00 Del 40 al l. 
14'00 Transwrld Sport. 
14'55 Noticias. 
15'00 Fútbol americano. 
16'00 Fútbol. Liga inglesa 
17'55 «Con la poli en los 

talones». Comedia. 
19'35 lnsektors. 
19'45 La vida de Rocko. 
20'00 Noticías. 
20'05 Primer plano. 
20'30 Mucho más. 
21'00 Sigue soñando. 
21 '30 Noticias. 
22'00 «Europa 1999». Es

treno. Suspense. 
23'34 «Un mDlldo perfec

to11. Drama. (Ultimo 
pase). 

01'48 «Demolition Ma.nn». 
Ciencia ficción. V.O. 

03'41 JJody Bags, bolsa 
de cadáveres>>. Terror. 

05'13 «Marcado por la ra
bia». Suspense. 

07'45 Piezas. 

DOMINGO 26 

Tele 5 
06'00 Webster. 
06'30 Skippy. 
07'05 Los bits. 
07'25 Rubick. El cubo 
mágico. 
07'50 La magia de Emi. 
08' 15 El emperador de la 
jungla. 
08'40 Supermario Bros. 
09'05 El gato con botas. 
09'30 Lupin. 
09'55 Bots Master. 
10'20 Batntan. 
11'15 Robocop. 
11'45 Super boy. 
12'30 Matinal de cine. 

«Trece asesinatos y me
dio». Terror. 

14'30 Las noticias del fin 
de semana. 
15'00 Volando a ciegas. 
15'30 Sensación de vivir. 
17'30 Gran pantalla TV. 
19'10 Médico de familia. 
20'30 Las noticias. 
21 '15 Historias de la puta 
mili. 

«Guerra biológica». 
21'45 Noche de acción. 
23'25 Cine. 
01'15 Avance noticias. 
01'20 Cine. 

Sin determinar. 
03'00 Novedades increí
bles. 
03'25 Se busca vivo o 
muerto. 

Canal+ 
08'15 Del 40 al l. 
09'05 Las mil y una no
ches. 

Dibujos animados. 
09'35 Los chicos del ma
ñana. 
10'00 «Elegidos para el 

tríarú0». Comedia fami
liar. Dir.: Jon Turtel
taub. Int. : Leon, Doug 
E. Doug. 

11 '35 Previo fútbol. 
12'00 Fútbol: Liga espa
ñola (2ª división). 
14'00 El gran musical. 
14'30 Plusvalía. 
14'55 Noticias. 
15'05 Abierto en Canal. 
16'00 «Los tres mosquete-

ros». Aventuras. Dir.: 
Stephen Herek. lnt. : 
Charlie Sheen, Kiefer 
Sutherland, Chris 
O'Donnell. 

17'42 Documental. 
«30 años de N ational 
Geographic TV». 

18'35 Previo fútbol. 
19'30 Fútbol: Liga espa
ñola. (1 ª división). 
21'30 Redacción. Noticías 
22'00 «l'anfalJJI. Estreno. 

Comedia. Dir.: Alexan
dreJardin. lnt.: Sophie 
Marceau, Vincent Pé
rez, Micheline Presle. 

23'30 El tercer tiempo. 

PUERTA de Madrid 



Programa de Televisión 

TVE-1 
07'00 Ring ring. 
09'30 Rubí. 
11 '00 Corazón salvaje. 
11'40 Noticias. 
11'45 Pasa la vida. 
13'55 Noticias. 
14'00 Inform. territorial. 
14'30 La cocina de Karlos 
Arguüiano. 
15'00 Teledíario-1. 
15'39 El tiempo. 
15'45 Agujetas de color de 
rosa. 
17'40 Se ha escrito un cri
men. 

«El sonido del crimen». 
18'30 Noticias. 
18'35 Las gemelas de 
Sweet Valley. 

.. Locos por el bailen. 
19'00 Blossom. 

uEl dilema de Blossom» 
19'30 Aquí jugamos todos 
20'00 Inform. territorial. 
20'20 Gente en cartelera. 
21 '00 Telediario 2. 
21'35 El tiempo: 
21'40 Pepa y Pepe. 
22'10 ¿Quién sabe dónde? 
00'30 Fuerzas ocultas. 
01'10 Telediario 3. 
01'40 Esto es lo que hay. 
02'15 Gente en cartelera. 
02'45 Sin fronteras. 
03'35 ¿Cómo lo veis? 
04'30 Telediario 4. 
05'00 Dime luna. 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'00 La 2. Noticias. 
08'45 Taht's english. 
09'00 La 2. Noticias. 
09'10 Los desayunos de 
Radio l. 
10'00 That's English. 
10'15 Preguntas y res
puestas. 
11 '00 TV educativa. 
12'00 Nortwood. 
12'30 La 2. Noticias. 
13'00 Pinnic. 
15'00 Cifras y letras. 
15'30 Supervivencia. 

«Espacio para la vida». 
16'30 Pueblo de Dios. 
17'00 La película de la 
tarde. 

«Deslices». Aventuras. 
19'00 Barrio Sésamo. 
19'30 Carmen Sandiego. 
20'00 Zona ACB. 
20'30 Zona de juego. 
21'00 Lingo. 
21'35 La 2. Noticias. 
21 '55 Hoy en el Parlamen
to. 
22'00 ¡Qué grande es el 
cine! 

«Cenizas de amor». Me
lodrama. 

01'20 Ciclo cine mudo. 
«La tierra». Drama. 

02'45 Los casos secretos 
del FBI. 
04'10 Fin de emisión. 

TeleMadrid 
07'30 A saber. 

Ciencias Sociales. 
08'00 La banda de: 

- Doraemón, el gato 
cósmico . 
- Dinosaruios. 

09'00 Pasacalle. 
09'45 Tele empleo. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Fútbol es fútbol. 
11'30 El comisionado. 
12'30 Mis dos padres. 
13'00 Cazafantasmas. 
13'15 Daniel, el travieso. 
13'30 Casper. 
14'00 Telenoticias Ma
drid. 
14'30 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Rompecabezotas. 
15'30 Cine de tarde. 
17'30 El programa de Ana 
18'45 Tele empleo. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 

Por Juan José Guerena
barrena y Lourdes Re
piso. 

21 '25 El tiempo. 
Por Isabel Prinz. 

21'30 Cine. 
23'30 Cine. 
01'30 Telenoticias. 
01'35 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'30 Información cultu
ral de la CAM. 

Programa de televisión 

TVE-1 
07'00 Ring ring. 
09'15 Rubí. 
10'45 Corazón salvaje. 
11'40 Noticias. 
11'45 Pasa la vida. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo territo
rial. 
14'30 La cocina de Karlos 
Arguüiano. 
15'00 Telediario l. 
15'42 El tiempo. 
15'45 Agujetas de color de 
rosa. 
17'35 Se ha escrito un cri
men. 
18'30 Noticias. 
18'35 Las gemelas de 
Sweet Valley. 
19'00 Blossom. 
19'30 Aquí jugamos todos 
20'00 Informat. territorial 
20'20 Gente en cartelera. 
21'00 Teledíario-2. 
21'35 El tiempo. 
21'40 A las 10 en casa. 
22'30 Cine de primera. 

«Exito a cualquier pre
cio». Drama. 

01'00 Teledíario 3. 
01'30 Esto es lo que hay. 
02'05 Gente en cartelera. 
02'35 Sin fronteras. 
03'25 Testimonio. 
03'30 ¿Cómo lo veis? 
04'30 Teledíario 4. 
05'00 Dime luna. 

PUERTA de Madrid 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'00 La 2. Noticias. 
08'45 That's English. 
09'00 La 2 Noticias. 
09' 10 Los desayunos de 
Radio l. 
10'00 Preguntas y res
puestas. 
11 '00 La aventura del sa
ber. 
12'00 Northwood. 
12'30 La 2. Noticias. 
13'00 Pinnic. 
15'00 Cifras y letras. 
15'30 Grandes documen
tales. 
16'30 Tendido cero. 
17'00 Película de la tarde. 

«Turk 182». Drama. 
19'00 Barrio Sésamo. 
19'30 Carmen Sandiego. 
20'00 La criatura del pan
tano. 
20'30 Zona de juego. 
21'00 Lingo. 
21'35 La 2 Noticias. 
21'55 Hoy en el Parlamen
to. 
22'00 Arte: la noche temá

tica «América Latina» 
- 22 ' 05 «Romero » . 
Drama real. 
- 23 '50 La cruz del Sur 

01'00 Cine club. Parejas 
«Camino de Santa Fe». 

02'50 Los casos secretos 
del FBI. 

TeleMadrid 
07'30 A saber. 
08'00 La banda de: 

- Doraemón, el gato 
cósmico . 
- Dinosaurios. 

09'00 Pasacalle. 
09'45 Tele empleo. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid directo. 
11'30 El comisionado. 
12'30 Mis dos padres. 
13'00 Cazafantasmas. 
13'15 Daniel el travieso. 
13'30 Casper. 
14'00 Telenoticias Ma
drid. 
14'30 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Rompecabezotas. 

Presentado por Juan 
M . López lturriaga. 

15'30 Cine de tarde. 
17'30 El programa de Ana 

Presentado por Ana 
García Lozano . 

18'45 Tele empleo. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 
21'25 El tiempo. 
21'30 ¿Qué pasó con? 
23'30 Desaparecidos. 
01 '30 Telenoticias. 
01'35 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'30 Información cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Antena 3 
07'00 Noticias. 
07'20 Club Megatrix. 

- Betty Boop. 
- Sbulato. 
- Rambo. 
- Sailormoon. 
- Babar. 
- Un robot en casa. 
- Las aventuras de Má-
ximo. 

09'30 Mi amada Beatriz. 
10'30 Santa Bárbara. 
11'30 Los mejores años. 
12'00 Hart y Hart. 
13'00 Bonanza. 
14'00 Alf. 
14'30 El principe de Bel 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'35 El equipo A. 
18'30 Somos diez. 
19'00 Cosas de hermanas. 
19'30 Los Simpson. 
20'00 Aquellos maravillo
sos años. 
20'30 A toda página. 
21'00 Noticias. 
21'30 ¡Ay Señor, Señor! 

«¿Dónde está el cura?». 
22'30 Cine. 
00'30 Homicidio. 
01'30 Noticias. 
02'00 Cine de madruga
da. 
04'00 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

Antena 3 
06'15 La llamada del Oes
te. 
06'45 Telenoticias. 
07'00 Noticias. 
07'20 Club Megatrix. 

- Betty Boop. 
- Shulato . 
- Rambo . 
- Sailormoon. 
- Babar. 
- Un robot en casa. 
- A venturas de Máximo 

09'30 Mi amada Beatriz. 
10'30 Santa Bárbara. 
11'30 Los mejores años. 
12'00 Hart y Hart. 
13'00 Bonanza. 
14'00 Alf. 
14'30 El príncipe de Bel 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'35 El equipo A. 
18'30 Somos diez. 
19'00 Cosas de hermanas 
19'30 Los Simpson. 
20'00 Aquellos maravillo
sos años. 
20'30 A toda página. 
21'00 Noticias. 
21'30 Cine. 
00'00 Con Hermida y 
compañía. 
01'30 Noticias. 
02'00 Cine de madrugada 
03'30 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

LUNES 27 

Tele 5 
06'00 Las noticias. 
06'30 Las noticias. Titula
res. 
07'50 La magia de Emi. 
08'15 El emperador de la 
jungla. 
08'40 Super Mario Bros. 
09'05 Lupin. 
09'25 Vecinas de papá. 
09'50 Mujeres peligrosas. 
10'45 Cine corazón. 
12'45 Las lecciones de co
cina de Pedro Subijana. 
13'00 McGyver. 
14'00 Las chicas de al la
do. 
14'30 Las noticias. 
15'05 ¿Qué me dices? 
15'35 Tarde de cine. 
17'35 Conan . 
18'05 Power Rangers. 
18'35 Vr. Troopers. 
19'05 La ruleta de la fortu
na. 
19'50 Su media naranja. 
20'30 Las noticias. 
21'10 Telecupón. 
21'15 Karaoke. 
21'40 Walker. 
23'45 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
00'45 Entre hoy y mañana 
01'15 Cine. 
02'45 Novedades increí
bles. 
03'15 Se busca vivo o 
muerto. 

Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 ABC world news. 
08'30 Phantom 2040. 
08'55 Noticias. 
09'00 Buenos días, buenos 
clips. 
09'25 Plusvalía. 
09'52 Noticias. 
10'00 «Va.nía en la calle 

42H. Drama. V.O. 
11'57 «La custodiaH. Dra
ma. 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Mi viejo rockero. 
14'25 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 «Por fin soloS». Co

media. 
16'42 «La oportunidad lla

ma a lapuerta>i. Comed. 
18'20 Documental. 

«Los vídeos privados de 
Peter Sellers I». 

19'35 Mot. 
20'00 Noticias. 
20'05 El día después. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 «Las aventuras de 

Priscilla, reina del de
sierto». Estreno. Com. 

23'41 Pieza extra. 
00'25 «Desvío al ParaísoH. 
02'0l«Sc.reamplap Terror 
03'35 «Ley 621». Acción . 
05'57 Documental. 
06'45 El día después. 

MARTES 28 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Titulares. 
07'30 Noticias y negocios. 
07'50 La magia de Emi. 
08'15 El emperador de la 
jungla. 
08'40 Super Mario Bros. 
09'05 Lupin. 
09'15 Vecinas de papá. 
09'50 Mujeres peligrosas. 
10'45 Cine corazón. 
12'45 Las lecciones de co
cina de Pedro Subijana. 
13'00 McGyver. 
14'00Las chicas de al lado 
14'30 Las noticias. 
15'05 ¿Qué me dices? 
15'35 Tarde de cine. 
17'35 Conan. 
18'05 Power Rangers. 
18'35 Vr. Troopers. 
19'05 La ruleta de la fortu
na. 
19'50 Su media naranja. 
20'30 Las noticias. 
21'10 Telecupón. 
21'15 Karaoke. 
21'40 Médico de familia. 
22'55 Melrose Place. 
23'50 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
00'50 Entrehoyymañana 
01'20 Cine. 
03'05 Novedades increí
bles. 
03'30 Se busca vivo o 
muerto. 

Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 ABC World News. 
08'30 Phanton 2040. 
09'00 Buenos días, buenos 
Clips. 
09'25 Primer plano. 
10'00 Documental. 

«Madre hiena». 
10'51 «El maestro de ma-

rionetas». Drama. V.O. 
13' 15 Piezas. 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Mi viejo rockero. 
14'30 Más deporte.-. 
14'55 Noticias. 
15'00 «El chico y yo.. Dra

ma. 
16'34 «La crisisH. Comed. 
18 ' 20 Documental. 

«Los vídeos privados de 
Peter Sellers». 

19'18 Piezas. 
19'35 Mot. 
20'00 Noticias. 
20'05 Padres forzosos. 
20'30 Lo + plus. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 National Geogra
p h ic.' 

«Marea viva». 
22'55 «TombstoneH. 
01'01 Música noche. 
03'56 «La verdad sobre el 

caso SavoltaH. Policíaca 
05'58 Documental. 

«Nanuk el esquimal». 
07'05 Abierto en Canal. 

25 de noviembre de t995 



111 cross de los distritos 1 y VII 
El 111 Cross del distrito 1 (Centro) y 

del distrito VII se celebrará el 25 de no
viembre, sábado, en el Parque O'Donnell. 
Patrocinado por estas dos delegaciones y 
organizado por la Ciudad Deportiva y el 
Club AJA, la prueba comenzará a las 10,30 
horas. Participarán, tanto en masculino co
mo en femenino, las categorías de cadete, 
juvenil, infantil, alevín y benjamín, por es
te orden. Los tres primeros corredores de 
cada categoría recibirán una medalla. Por 
otra parte, se sortearán dos bicicletas y se 
entregarán varios premios especiales. 

XIX Aniversario de la Peña 
Atlética campo del Angel 

La Peña Atlética Campo de Angel 
conmemora el XIX Aniversario de su 
creación con una cena. Se celebrará a las 
21 ,30 del 25 de noviembre en el restaurante 
Tupamaro, en calle Federico Mompou n°8 
(junto al Polideportivo Iviasa). 

cena·homenaje 
a Ramón Mendoza 

Tras la reciente dimisión del presidente 
del Real Madrid F.C., Ramón Mendoza, 
la Peña Ramón Mendoza quiere rendir
le un homenaje. Para ello se va a celebrar 
una cena en el restaurante Tupamaro (Fe
derico Mompou, 8) a las 21,00 horas del 
24 noviembre. Está previsto que asista el 
homenajeado, así como Lorenzo Sanz, pre
sidente en funciones del Real Madrid; Flo
rentino Pérez, candidato a la presidencia 
del club, y varios jugadores. 

Esther Vindel y su Ballet de 
Danza Española actuarán en la 
Sala de Fiestas Nido 

La Sala de Fiestas Nido (Cmno. Afli
gjdos s/n) , ofrece la actuación de Esther 
Vindel y su Ballet de Danza Española 
'Artepasión', acompañados a la guitarra 
por José Ortiz. El espectáculo, a beneficio 
de la Sociedad Protectora de Animales San 
Martín de Forres , tendrá lugar el 5 de di
ciembre a las 24,00 horas , y las entradas 
tendrán un precio de 1.200 pesetas inclui
da una consumición. (La Sala de Fiestas 
Nido recuerda que no permite la entrada 
al local con calzado deportivo). 

Galardón anual de la UGT 
El 25 de Noviembre la Unión Comarcal 

hará entrega de su Galardón Anual, este 
año los miembros de las unidades milita
res acantonadas en Alcalá, encuadradas en 
la Agrupación Madrid, recibirán el galar
dón. La Agrupación Madrid sirvió en la 
guerra de Bosnia formando parte del con
tingente de las Naciones Unidas. La labor 
humanitaria realizada por los mienbros de 
esta fuerza, compuesta en su mayoría por 
militares, quiere reconocerse por medio de 
esta entrega. El acto comenzará a las 12 
de la mañana en el Salón de Actos de la 

presentante de la Brigada Paracaidista, el 
Secretario General de la Unión Comarcal 
de Alcalá de Henares de la U.G.T; el Al
calde de Alcalá, Bartolomé González y el 
rector de la Universidad, Manuel Gala. 

Premios del colegio Escuelas Pias 
El próximo 28 de noviembre la presiden

ta concejal de la Delegación Municipal del 
Distrito V entragará una copa y un vale por 
importe de ciento cuarenta mil pesetas, 
canjeables para material deportivo, a los 
niños del Colegio Escuelas Pías por quedar 
campeones en la Competiciuón de Atletis
mo lnterdistritos Escolar, de la tempora
da 94/95. La entrega de premios comenza
rá a las 12,30 horas de la mañana. El di
rector del centro se encargará de recoger di
chos premios en presencia de los alumnos. 

concierto de santa Cecilia 
A las 20 horas del sábado 25 de noviem

bre tendrá lugar en la Magistral el IV con
cierto extraordinario de Santa Cecilia, pa
trona de los músicos, en el que interven
drán diez corales complutenses. Además, 
como- viene siendo habitual, el concierto 
concluirá con la interpretación de un coro 
por parte de todos los integrantes de las co
rales unidos. Este año la dirección de ese 
coro corresponde a la directora de la Coral 
Lírica Complutense, Montserrat Font, y 
será concretamente el coro final del acto se
gundo de la ópera Madame Batterfly, de 
Verdi, interviniendo también una orquesta 
con violines, violonchelos, clarinetes y flau
tas. En el concierto intervendrán el grupo 
de cámara Cardenal Cisneros, el coro de cá
mara Duque de Calabria, el coro infantil 
y juvenil de Juventudes Musicales, la Co
ral Lírica Complutense, la coral alcalaína 
Pueblos de España, la coral Virgen del V al, 
la Schola Cantorum, el coro de la univer
sidad de Alcalá, el Orfeón Complutense y 
la coral polifónica V alcalaína. 

La organización corre a cargo del colec
tivo de corales complutenses colaborando 
en ella el cabildo de la catedral de Alcalá. 
Se calcula que cada una de las corales em
plee diez minutos en su intervención. 

1 certamen de relatos cortos 
sobre la navidad del distrito IV 

La delegación municipal del distrito IV 
ha organizado un certamen de relatos cor
tos sobre la navidad en la que podrán par
ticipar todos los interesados independien
temente de la edad. La delegación estable
cerá una serie de categorías según las eda
des de los participantes. El plazo de entre
ga de los trabajos concluirá el 30 de no
viembre y será en la sede de la delegación 
municipal del distrito, en el número 4 de 
la calle Entrepeñas. Los relatos tendrán una 
extensión máxima de tres folios por una so
la página mecanografiada o escrita con le
tra clara. Habrá obsequios para todos los 
participantes y tres premios para los me
jores de cada categoría. A la entrega de pre
mios, que será el día 18 de diciembre en 
el auditorio Manuel Azaña, asistirá un per-

Universidad Cisneriana, asistirán un re- sonaje_ sorpresa. 

•-•Agenda 

Teatro Salón Cervantes 
Muestra Internacional de Largometrajes 

Del 24 de noviembre al 3 de Diciembre 

Como extensión de la 25ª edición del Festival de 
Cine, la Muestra de este año contará con títulos co
mo: «Los asesinatos de mamá'" John Waters (USA, 
1994). «Balas sobre Brodway», Woody Allen (USA, 
1994). «Befare de Rain'" Milcho Manchevski (Ma
cedonia - G.B. - Francia, 1994). «La boda de Mu
riel'" P.J. Hogan (Australia, 1994). «Días conta
dos», Imano] Uribe (España, 1994). «Ed Wood,,, 
Tim Burton (USA, 1994). «Exótica,,, Atom Egoyan 
(Canadá, 1994). «Flamenco», Carlos Saura (Espa
ña, 1995). «Una historia del Bronx», Robert de Ni
ro (USA, 1994). «Lamerica'" Gianni Amelio (Ita
lia, 1994). «La muerte y la doncella,,, Roman Po
lanski (Gran Bretaña, 1994). «Pulp Fiction», Quen
tin Tarantino (USA, 1994). «Quiz Show (El dile
ma)», Robert Redford (USA, 1994). «La reina de 
la noche,,, Arturo Ripstein (México, 1994). «7.000 
días juntos», Fernando Fernán-Gómez (España, 
1995). «La teta y la luna», Bigas Luna (España, 
1995). «Tierra y libertad,,, Ken Loach (España -
G.B, 1995). "Vivir>,, Zhang Yimou (China, 1994). 

Exposiciones 
- CAPILLA DEL OIDOR (Hasta el 26 de Noviembre) 

«MADRID Y EL CINE. '00 AÑOS» 
Con el motivo de celebrar tan importante efemé

rides dentro del mundo cultural del último siglo y, 
en concreto, con todo aquello que en este tiempo 
ha unido a Madrid con el cine, esta producción de 
la Red ITINER de la Comunidad de Madrid pro
pone una visión muy amplia de toda nuestra his
to_ria cinematográfica. 

Horario: Diario de 12 a 14 y de 17 a 20 horas (Lunes cerrado). . .... 
- CASA DE LA ENTREVISTA (Hasta el 3 de diciembre) 

MÁGICO MÉLIÉS 
Recoge los más significativos fotogramas de las pe
lículas de trucaje, magia y fantasía de George Mé
lies, precursor artista que dedicó su vida al «arte 
nuevo del cinematógrafo» filmando más de quinien
tas películas desde 1896. Todos los géneros, desde 
reconstrucciones históricas a dramas sociales, le 
ayudaron a desarrollar tanto su inventiva, como los 
enormes recursos técnicos que puso al servicio de 
lo que sería el arte por excelencia del siglo XX: EL 
CINE. 

Horario: Diario de 12 a 14 y de 17 a 20 horas (Lunes cerrado). . . . . . 
- Café Bar <<LA GALERIA>1 (Basta el 29 de noviembre) 

«Guías y programas de mano de 
películas rociadas en Alcalá de Henares 

Juan de la Plaza. Colección privada. 
Textos de Pedro Ballesteros y Juan de la Plaza. 

- Café Bar c<LA OVEJA NEGRA>1 
- Basta el 24 de noviembre: «FOTOS PARA UN 
MILAGRO», originales de Manuel Asensio. 

- Del 25 de noviembre al 2 de diciembre 

Fotografías de Pedro otero, 
sobre el rodaje de su vídeo Éxito 

el Escuelas, 5 (junto al ayuntamiento) 
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AGENDA 
...-~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~---. 

Recoge la evolución del campus universitario · organiza la-Federación de centros y casas de castilla 
en veinte años de vida 

Exposición de fotografía 
«20 años del campus (1975·1995h> 

El pasado 15 de noviembre se inauguró en la facultad de Ciencias 
la exposición fotográfica «20 años del campus (1975-1995)>1, quepo
drá contemplarse hasta el 21 de diciembre. 

Veintidós paneles conforman 
esta muestra, que intenta rendir 
uun pequeño homenaje a todos 
los que han hecho o hacen uni
versidad, día a día,,, y que recoge 
las distintas actividades y los cam
bios experimentados por la Uni
versidad en estos veinte años. 
Las primeras enseñanzas comen
zaron en 1975 en los terrenos del 
antiguo campo de aviación del 
Ejército del Aire. 

Esta exposición pretende re
flejar el complejo mundo univer
sitario en el que confluyen miles 
de estudiantes, en sus mejores 
años juveniles, profesores dedi
cados a la docencia y a la inves
tigación, junto a los funcionarios 
que velan por la gestión adminis
trativa. El resultado es un am-

plio collage que expresa ambas 
caras de la universidad: la oficial 
y la otra, la que se acuerda de las 
personas en sí mismas, más allá 
de su cargo. 

Los organizadores de la mues
tra, Gloria Quintanilla, Luis Mi
guel Gutiérrez y Vicente Fernán
dez , han querido reflejar los de
talles de la vida cotidiana para 
dar a conocer otra faceta de la vi
da universitaria que, de otro mo
do, quedaría relegada como un 
recuerdo en la memoria. El día 
de la inauguración ha sido elegi
do por ser una fecha de profun
da raigambre universitaria: el 15 
de noviembre se festeja a San Al
berto Magno y en torno al mis
mo día se celebraba en Alcalá la 
Feria Universitaria de San Euge
nio, la popular «Feria Chica». 

Organizado por la Delegación Municipal del Distrito v 
certamen Literario de Navidad 

Organizado por la Delegación Municipal del Distrito V, hasta el 
próximo día 30 de noviembre y desde el pasado día 15, se está cele
brado en la delegación municipal del distrito V, en horario de 10 a 
13 horas de lunes a jueves, el Certamen Literario de Na_vidad Dis
trito V, concurso de cuentos navideños y relatos para alumnos de 
1° de Primaria a 8° de EGB. 

En la categoría de Cuentos, 
podrán participar todos los 
alumnos de 1° a 4° de primaria, 
cumpliendo además las siguien
tes normas: 

- Los cuentos no deberán ex
ceder de dos páginas y media, ta
maño cuartilla y a modo de pre- _ 
sentación contendrán un dibujo 
alegórico a la Navidad. 

- Cada cuento deberá llevar 
en el reverso el nombre y apelli
dos de cada niño participante, 
además del nombre del colegio y 
curso que están realizando. 

En el concurso de Relatos Cor
tos podrán participar todos los 
alumnos de 5° a 8° de EGB: 

- Los relatos no deberán ex
ceder de tres folios y se valorará 
también presentación y limpie
za de los trabajos. 

- Todos los relatos deberán 
ir con el nombre y apellidos del 
participante, nombre del colegio 
y curso que está realizando. 

La entrega de premios tendrá 
lugar el día 14 de diciembre a las 
17 '30 horas en la Casa de la Ju-
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ventud. Habrá obsequio para to
dos los participantes y tres pre
mios para los mejores de cada ca
tegoría. 

«Pregón de rersos» 
en la capilla del Jazz 

El martes 28 de noviembre, a 
las 21 horas, tendrá lugar en la 
Capilla del Jazz (Plaza de los 
Cuatro Caños), la «V Velada 
Poética», que presenta Curro Se
villa, y en la que participarán los 
siguientes poetas invitados: An
gel Cuadros, Antonio Soria, An
gel Urquijo, Juan Martín, Lord 
Mephisto de Cirene, María de 
las Mercedes González, Gloria 
Palma, Francisco Manuel Gar
cía, Luis Monedo, Ignacio de 
Egaña, Julián Moreno, Encarni
ta Olmeda, Charo Morilla, Ma
ri Carmen Cruz, Rafael Sanz, ... 

Además, esta velada cuenta 
con la colaboración especial del 
colectivo de poesía «El Duende». 

Simultáneamente se podrá vi
sitar la exposición de muñecas 
artesanales de Mariana. 

y León en la comunidad de Madrid 

Jornadas Culturales en Alcalá de Henares 
Organizadas por la Federación de Centros y Casas de Castilla 
y León en la Comunidad de Madrid, y con la colaboración de 
la Comunidad de Castilla y León, Excmo. Ayuntamiento de Al
calá de Henares, Concejalía de la Juventud de Alcalá, Conceja
lía de Participación Ciudadana y Autocares Sabroso Fraile, los 
días 24, 25 y 26 de noviembre se celebran unas Jornadas Cultu
rales en Alcalá de Henares con arreglo al siguiente programa: 

Viernes. 24 Flauta y Tamboril: Lugar: 
INAUGURACION Auditorio Municipal. Urba-

DE LAS JORNADAS nización «Los Gorriones». 

20'00 h.: PREGON: A car
go de D. Juan José Cantala
piedra, presidente de la Fede
ración de Casas Regionales en 
Madrid. LUGAR: Centro de 
Comunidades (C/ Licenciado 
Vidriera, s/n -Antiguo Mata
dero). 

- CONFERENCIA: In
terviene D. Pedro García. 
Profesor de Arte. Tema: «El 
Románico de Villas y Tierras 
de Palencia». LUGAR: Cen
tro de Comunidades. 

Seguidamente se ofrecerá 
un vino acompañado con pro
ductos de la tierra. 

Sábado,25 
MUESTRA DE FOLKLORE 

CASTELLANO·LEONES 
09'00 h.: INTERVIENEN: 

Casa Regional de Burgos. Ca
sa de Valladolid. Casa de Cas
tilla y León en Alcobendas 
Casa de Salamanca en Lega
nés , Centro Cultural de Cas
tilla y León en Aluche. Cen
tro Castellano Leonés en Al
calá de Henares. 

21'00 h.: Encuentro de los 
jóvenes de la Federación en el 
Centro de Comunidades. 

Domingo, 26 
TORNEO DE JUEGOS 

DE MESA 
10'30 h.: Juegos de Tute , 

Mus y Dominó. En el Centro 
de Comunidades. Una pareja 
por casa y actividad. 

Seguidamente se hará en
trega de trofeos y se ofrecerá 
un vino de la tierra. 

COMIDA DE HERMANDAD 
DE CASTELLANOS 

Y LEONESES 
14'30 h.: En el Restaurante 

el Casino. Plaza de Cervan
tes. Círculo de Contribuyen
tes (Telf.: 888 00 89 - 880 42 
43) 

FINAL DE -FIESTA 
19'30 h.: Teatro a cargo del 

Grupo «José Zorrilla» de la 
Casa de Valladolid en Ma
drid, que representará la obra 
«La Malquerida». LUGAR: 
Auditorio Municipal (Urba
nización Los Gorriones). 

Exposición de sangarine en Royal 
Desde el día 4 de noviembre expone en la cafetería Ro
yal (c/ Cervantes, 2) la pintora Sangarine, que nos ofre
ce una muestra de su pintura naif. La exposición de esta 
artista salmantina ha sido organizada por Javier Capiello. 

Tallas de madera en san Felipe 
Desde el día 11 de noviembre se exhibe en el museo de 
arte religioso del oratorio de San Felipe Neri (c/ Padre 
Lecanda, nº 4) una exposición de tallas de madera que 
son parte de la obra producida por el escultor polaco Grze
gorz Szewczyc. Este artista de la talla en madera nació 
en Kozienice (Polonia central) el 24 de mayo de 1943. 
La inspiración para sus creaciones artísticas la encontró 
en la riqueza de la naturaleza de su región, que abunda 
en grandes bosques. El arte de Gregorio Szewcyc fue pre
sentado en una exposición particular en 1973 en su ciu
dad natal. Desde 1976 el artista es miembro de la Aso
ciación de Artistas no Profesionales. El horario de v isi
tas para su exposición en Alcalá es el siguiente: de lunes 
a viernes , de 19 a 21 horas. Sábados y festivos , d e 11 a 
14 y de 19 a 21 horas. 

25 de noviembre de 1995 
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Programa de televisión 
-------· MIERCOLES 29 

TVE-1 
07'00 Ring ring. 
09'30 Rubí. 
11'00 Corazón salvaje. 
11'40 Noticias. 
11'45 Pasa la vida. 
13'55 Noticias. 
14'00 lnform. territorial. 
14'30 La cocina de Karlos 
Arguiñano. 
15'00 Telediario l. 
15'40 El tiempo. 
15'45 Agujetas de color de 
rosa. 
17'35 Se ha escrito un cri
men. 
18'30 Noticias. 
18'35 Las gemelas de 
Sweet V alley. 
19'00 Blossom. 
19'30 Aquí jugamos todos 
20'00 lnform. territorial. 
20'20 Gente en cartelera. 
21'00 Telediario 2. 
21'35 El tiempo. 
21'40 Juntas pero no re
vueltas. 
22'10 Supercine. 

«Up lugar llamado Pa
ra1so». Melodrama. 

00'15 La vida según ••. 
01'10 Telediario 3. 
01'40 Esto es lo que hay. 
02'15 Gente en cartelera. 
02'45 Sin fronteras. 
03'30 ¿Cómo lo veis? 
04'35 Telediario 4. 
05'05 Dime luna. 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'00 La 2 Noticias. 
08'45 That's English. 
09'00 La 2. Noticias. 
09'10 Los desayunos de 
Radio l. 
10'00 That's english. 
10'15 Preguntas y res
puestas. 
11 '00 La aventura del sa
ber. 
12'00 Northwood. 
12'30 La 2. Noticias. 
13'00 Pinnic. 
15'00 Cifras y letras. 
15'30 Grandes documen
tales. 
16'30 Belleza salvaje. 
17'00 La película de la 

tarde. «Vivo en el re
cuerdo». Melodrama. 

19'00 Barrio Sésamo. 
19'30 Carmen Sandiego. 
20'00 La criatura del pan
tano. 
20'30 Zona de juego. 
21'00 Lingo. 
21'35 La 2. Noticias. 
21 '55 Hoy en el Parlamen
to. 
22'00 Nuestro cine. 

«La vida láctea». Com. 
00'00 El lector. 
01 '00 Clásicos del cine. 

«Una encuesta llamada 
milabro». V.0.S. 

02'45 Los casos del FBI. 

TeleMadrid 
07'00 Información Cultu
ral de la CAM. 
07'30 A saber. 

«Matemáticas». 
08'00 La banda. 

- Doraemón, el gato 
cósmico. 
- Dinosaurios. 

09'00 Pasacalle. 
09'45 Tele-empleo. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid directo. 
11 '30 El comisionado. 
12'30 Mis dos padres. 
13'00 Cazafantasmas. 
13'15 Daniel el travieso. 
13'30 Casper. 
14'00 Telenoticias Ma
drid. 
14'30 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Rompecabezotas. 

Concurso presentado 
por Juan M. López Itu
rriaga. 

15'30 Cine de tarde. 
17'30 El programa de Ana 
18'45 Tele empleo. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 
21'25 El tiempo. 
21'30 Cine. 
23'30 Cine. 
01'30 Telenoticias. 
01'35 Sala de madrugada. 
03'30 Información cultu
ral de la CAM. 

Antena 3 
06' 15 La llamada del Oes-
te. 
06'45 Telenoticias. 
07'00 Noticias. 
07'20 Club Megatrix. 

- Betty Boop. 
- Shulato. - Rambo. 
- Sailormoon. - Babar. 
- Un robot en casa. 
- Aventuras de Máximo 

09'30 Mi amada Beatriz. 
10'30 Santa Bárbara. 
11 '30 Los mejores años. 
12'00 Bart y Bart. 
13'00 Bonanza. 
14'00 Alf. 
14'30 El principe de Bel 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'30 El equipo A. 
18'30 Somos diez. 
19'00 Cosas de hermanas. 
19'30 Los Simpson. 
20'00 Aquellos maravillo
sos años. 
20'30 A toda página. 
21'00 Noticias. 
21'35 Los ladrones van a 
La Oficina. 

«40 años de carnet». 
22'15 Cita con la vida. 
00'30 En buenas manos. 
01'30 Noticias. 
02'00 Top 20. 
03'00 Televenta. 
04'30 Cine de madrugada 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Titulares. 
07'30 Noticias y negocios. 
07'50 La magia de Emi. 
08'15 El emperador de la 
jungla. 
08'40 Super Mario Bros. 
09'05 Lupin. 
09'25 Vecinas de papá. 
09'50 Mujeres peligrosas. 
10'45 Cine corazón. 
12'45 Las lecciones de co
cina de Pedro Subijana. 
13'00 McGyver. 
14'00 Las chicas de al la
do. 
14'30 Las noticias. 
15'05 ¿Qué me dices? 
15'35 Tarde de cine. 
17'35 Conan. 
18'05 Power Rangers. 
18'35 Vr. Troopers. 
19'05 Ruleta de la fortuna. 
19'50 Su media naranja. 
20'30 Las noticias. 
21'10 Telecupón. 
21'15 Karaoke. 
21'40 Nunca es tarde. 
22'30 Número l. 
00'15 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
01'15 Entre hoy y mañana 
01'45 Cine. 
03'25 Novedades increí
bles. 
03'50 Se busca vivo o 
muerto. 

Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 ABC World News. 
08'30 Phanton 2040. 
09'00 Buenos días, buenos 
clips. 
09'25 Mucho más. 
09'52 Noticias. 
10'00 «Volver a eJWDorar

se». Drama. Ult. pase 
11'31 «13 hombre sin ros-

tro». Drama. 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Mi viejo rock!!fO. 
14'30 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 t<Misterioso asesina

to en Manbattan». Com. 
16'50 «Cumbres borrasco-

sas». Drama. 
18'45 Abierto en Canal. 
19'35 Mot. 
20'05 Padres forzosos. 
20'30 Lo + plus. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 «La otra mujer». Es

treno. Drama. 
23'32 Pieza extra. 
23'41 «7i'es colores: Rojo». 

Drama. 
01 '18 Jleencuentro». 

Drama. Versión origi
nal. 

03'01 Fútbol internacional 
04'48 «Sexo oral». Docurn. 
06'17 Conducta Íl1.moral». 

Drama. 

AGENDA 

Programación del 24 al 30 de noviembre de 1995 

AL CALA 
MULTICINES 
ce.e. EL VAL) 

Sala 1: «Asesinos». 18 
años. Laborables: 7 y 10' 15. 
Sábados y Festivos: 5'30, 8 
y 10' 30. 

Sala 2: «Braveheart». 18 
años. Todos los días: 6 y 
9'30 h. 

Sala 3: «Mientras dor
mías». Tolerada. Labora
bles: 6, 8 ' 15 y 10' 30. Sáb. y 
Fest.: 4 , 6 , 8'15 y 10'30. 

Sala 4: «Homicidio en pri
mer grado». 18 años. Labo
rables: 6, 8 ' 15 y 10' 30. Sá
bados y Festivos: 3 '45, 6, 
8 ' 15 y 10' 30. 

Sala 5: <<Los puentes de 
Madisoru>. Tolerada. Todos 
los días: 5 ' 30, 8 y 10'30. 

Sala 6: FESTIVAL DE CI
NE DE ALCA.LA. 

Viernes 24: «Pulp Fic
tioru>. 5 ' 30, 8 y 10' 30. 

Sábado 25: <<Quiz Show 
(El dilema)>>. 5 ' 30 , 8 y 
10' 30. 
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Domingo 26: «Balas so
bre Broadway». 4, 6, 8'15 y 
10'30. 

Lunes 27: «La boda de 
Muriel>>. 6, 8'15 y 10'30. 

Martes, 28: «Lamuertey 
la doncella». 6, 8' 15 y 
10'30. 

Miércoles, 29: «Historias 
del Bronx». 6, 8'15 y 10'30. 

Jueves 30: «Los asesina
tos de mamá». 6, 8'15 y 
10'30. 

MULTICINES 
LA DEHESA 

Sala 1: 1<Ca.rringtoru>. 17 y 
19'45. «El hechizo de la ru
ta maya». 22'30. 

Sala 11: «Pocahontas». La
borables: 18, 20 y 22 '30. Sá
bados y Festivos: 16 ' 30, 
18' 30, 20'30 y 22'30 

Sala 111: «Jade». 17' 30, 20 
y 22'30. 

Sala IV: «El día de la bes
tia>>. 17 ' 30 y 20 ' 00. «Boca a 
boca>>. 22'30. 

Sala V: «Species». 17' 30 y 
20. «Alerta máxima>>. 22'30. 

La [ijJ Primitiva 

Jueves, 16 de noviembre: 1- 9-11 
e - 38 

17 - 32 - 36 
R - 7 

Sábado, 18 de noviembre: 4 - 9 - 10 - 29 - 35 - 40 
C - 12 R - 7 

~~ ~ Lali]Primitiva 

Domingo, 29 de octubre: 13 - 19 - 27 - 29 - 32 - 42 
C - 44 R - 2 

Bono(.]Loto 
Miércoles, 15 de noviembre: 4 - 9 - 23 - 29 - 35 - 43 

C - 22 R-6 

Viernes, 17 de noviembre: 5 - 13 - 20 - 33 - 42 - 45 
C - 48 R - 4 

Lunes, 20 de noviembre: 3 - 4 - 16 - 37 - 39 - 40 
C - 38 R - 9 

Martes, 21 de noviembre: 10 - 11 - 24 - 30 - 34 - 49 
C - 48 R - 2 

Miércoles, 22 de noviemb.: 4 - 6 - 19 - 33 - 36 - 41 
C - 26 R - 4 
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Programa de Televisión 

TVE-1 
07'00 Ring ring. 
09'30 Rubí. 
11 '00 Corazón salvaje. 
11'40 Noticias. 
11'45 Pasa la vida. 
13'55 Noticias. 
14'00 Inform. territorial. 
14'30 La cocina de Karlos 
Arguüiano. 
15'00 Telediario-1. 
15'40 El tiempo. 
15'45 Agujetas de color de 
rosa. 
17'15 Se ha escrito un cri
men. 

ccLa noche del coyote». 
18'30 Noticias. 
18'35 Las gemelas de 
Sweet Valley. 
19'00 Blossom. 
19'30 Aquí jugamos todos 
20'00 Inform. territorial. 
20'20 Gente en cartelera. 
21 '00 Telediario 2. 
21'37 El tiempo. 
21'40 El Primi-juego. 
22'00 La Revista. 

ccSi Fausto fuera Fausti-
na». 

23'50 El debate de hoy. 
01'00 Telediario 3. 
01'30 Esto es lo que hay. 
02'05 Gente en cartelera. 
02'35 Sin fronteras. 
03'25 ¿Cómo lo veis? 
04'30 Telediario 4. 
05'00 Dime luna. 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'00 La 2. Noticias. 
08'45 That's English. 
09'00 La 2. Noticias. 
09'10 Los desayunos de 
Radio l. 
10'00 Preguntas y res
puestas. 
ll '00 TV Educativa. 
12'00 Northwood. 
12'30 La 2. Noticias. 
13'00 Pinnic. 
15'00 Cifras y letras. 
15'30 Grandes documen
tales. Supervivencia. 
16'30 Al filo de lo imposi
ble. 
17'00 La película de la 
tarde. 

ccAloha, Bobby y Rose». 
Melodram:i. 

19'00 Barrio Sésamo. 
19'30 Carmen Sandiego. 
20'30 Baloncesto. 

R. Madrid - Cibona de 
Zagreb. 

22'00 La estrella es ... Ro
bert Redfoid. 

ce Todos los hombres del 
presidente». Suspense. 

00'30 Documentos TV. 
01'30 Baloncesto. 
03'00 Cine Club. Estrellas 
del cine. 

ccEl fantasma de la calle 
Morgue». Suspense. 

04'25 Los casos del FBI. 

Tele Madrid 
07'30 A saber. 

Ciencias Naturales. 
08'00 La banda de: 

- Doraemón, el gato 
cósmico. 
- Dinosaurios. 

09'00 Pasacalle. 
09'45 Tele empleo. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid directo. 
ll '30 El comisionado. 
12'30 Mis dos padres. 
13'00 Cazafantasmas. 
13'15 Daniel el travieso. 
13'30 Casper. 
14'00 Telenoticias Ma
drid. 
14'30 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Rompecabezotas. 
15'30 Cine de tarde. 
17'30 El programa de Ana 
18'45 Tele empleo. 
19'00 Madrid directo. 

Magazine presentado 
por Inmaculada Gal
ván. 

20'30 Telenoticias. 
21 '25 El tiempo. 
21'30 Mr. Bean. 
22'00 Eso hay que verlo. 
00'30 Cine. 
02'00 Telenoticias. 
02'05 Cine: Sala de ma
drugada. 
03'30 Información cultu
ral de la CAM. 

Programa de televisión 

TVE-1 
07'00 Ring ring. 
09'30 Rubí. 
11'00 Corazón salvaje. 
11'40 Noticias. 
11'45 Pasa la vida. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo territo
rial. 
14'30 La cocina de Karlos 
Arguüiano. 
15'00 Telediario l. 
15'40 El tiempo. 
15'45 Agujetas de color de 
rosa. 
17'15 Se ha escrito un cri
men. 
18'30 Tendido cero. Toros 

Desde Quito. José Ma
ría Manzanares , Ma
nuel Díaz ccEl Cordo
bés» y Carlos lbáñez. 

20'20 Gente en cartelera. 
21'00 Telediario 2. 
21'35 El tiempo. 
21'40 Estamos de vuelta. 
22'10 El semáforo. 

Espacio presentado por 
Jordi Estadella. 

00'00 Esto espectáculo. 
01'30 Telediario 3. 
01'45 Cine de madrugada 

ce Vivir sin aliento». Ac
ción. 

03'25 Gente en cartelera. 
03'55 Sin fronteras. 
04'45 Telediario 4. 
05' 15 Dime luna. 
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TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'00 La 2. Noticias. 
08'45 That's english. 
09'10 Los desayunos de 
Radio l. 
10'00 That's english. 
10'15 Preguntas y res
puestas. 
ll '00 TV educativa. 
12'00 Northwood. 
12'30 La 2. Noticias. 
13'00 Pinnic. 
15'00 Cifras y letras. 
15'30 Grandes documen
tales. 
16'30 Jara y sedal. 
17'00 Tenis. Master Na
cional. 
19'00 Barrio Sésamo. 
19'30 Carmen Sandiego. 
20'00 La criatura del pan
tano. 
20'30 Zona de juego. 
21 '00 Lingo. 
21'35 La 2. Noticias. 
21 '55 Hoy en el Parlamen
to. 
22'00 La ruta de los explo
radores. 
22'30 Noche de humor. 
00'00 Días de cine. 
01'00 Cine Club. Sesión 
de repertorio. 

- ce Un hombre con suer
te». Comedia. V.O.S. 

03'50 Los casos secretos 
del FBI. 

Tele Madrid 
07'00 Información Cultu
ral de la CAM. 
07'30 A saber. 

Repaso. 
08'00 La banda de: 

- Doraemón, el gato 
cósmico. 
- Dinosaurios . 

09'00 Pasacalle. 
09'45 Tele empleo. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid directo. 
11 '30 El comisionado. 
12'30 Mis dos padres. 
13'00 Cazafantasmas. 
13'15 Daniel el travieso. 
13'30 Casper. 
14'00 Telenoticias Ma
drid. 
14'30 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Rompecabezotas. 
15'30 Cine de tarde. 
17'30 El programa de 
Ana. 
18'45 Tele empleo. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 
21'25 El tiempo. 
21 '30 Sucedió en Madrid. 
00'00 Treinta minutos. 
00'30 Telenoticias. 
00'35 Cine. 
02'00 Cine: Sala de ma
drugada. 
03'30 Información cultu
ral de la CAM. 

Antena 3 
06'15 La llamada del Oes
te. 
06'45 Tele-N. 
07'00 Noticias. 
07'20 Club Megatrix. 

- Betty Boop. 
- Shulato. - Rambo. 
- Sailormoon. 
- Babar. 
- Un robot en casa. 
- Aventuras de Máximo 

09'30 Mi amada Beatriz. 
10'30 Santa Bárbara. 
11 '30 Los mejores años. 
12'00 Bart y Bart. 
13'00 Bonanza. 
14'00 Alf. 
14'30 El principe de Bell 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'35 El equipo A. 
18'30 Somos diez. 
19'00 Cosas de hermanas. 
19'30 Los Simpson. 
20'00 Aquellos maravillo
sos años. 
20'30 A toda página. 
21'00 Noticias. 
21'30 Farmacia de guar
dia. 
22'00 El peliculón. 
00'30 Tiempos difíciles. 
01'30 Noticias. 
02'00 Cine de madrugada 
03'30 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

Antena 3 
06' 15 La llamada del Oes
te. 
06'45 Tele-N. 
07'00 Noticias. 
07'20 Club Megatrix. 

- Betty Boop. 
- Shulato. 
- Rambo. 
- Sailormoon. 
- Babar. 
- Un robot en casa. 
- Aventuras de Máximo 

09'30 Mi amada Beatriz. 
10'30 Santa Bárbara. 
11'30 Los mejores años. 
12'00 Bart y Bart. 
13'00 Bonanza. 
14'00 Al!. 
14'30 El príncipe de Bel 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'35 El equipo A. 
18'30 Somos diez. 
19'00 Cosas de hermanas. 
19'30 Los Simpson. 
20'00 Aquellos maravillo
sos años. 
20'30 A toda página. 
21'00 Noticias. 
21'30 Compuesta y sin no
vio. 
22'30 Se busca. 
01'00 Noticias. 
01 '30 Cine de madrugada 
03'30 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

JUEVES 30 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Las noticias. Titula
res. 
07'30 Noticias y negocios. 
07'50 La magia de Emi. 
08'15 El emperador de la 
jungla. 
08'30 Super Mario Bros. 
09'00 Lupin. 
09'35 Vecinas de papá. 
09'50 Mujeres peligrosas. 
10'45 Cine corazón. 
12'45 Las lecciones de co
cina de Pedro Subijana. 
13'00 McGyver. 
14'00 Las chicas de al la
do. 
14'30 Las noticias. 
15'05 ¿Qué me dices? 
15'35 Tarde de cine. 
17'35 Conan. 
18'00 Power Rangers. 
18'35 Vr. Troopers. 
19'05 La ruleta de la fortu
na. 
19'50 Su media naranja. 
20'30 Las noticias. 
21'10 Telecupón. 
21'15 Karaoke. 
21'35 Cine. 
23'40 Rora límite. 
00'45 Entre hoy y mañana 
01'15 Cine. 
03'00 Novedades increí
bles. 
03'25 Se busca vivo o 
muerto. 

Canal+ 
08'05 ABC world news. 
08'30 Phantom 2040. 
08'55 Noticias. 
09'00 Buenos días, buenos 
clips. 
09'25 El gran musical. 
09'52 Noticias. 
10'00 J:J detective y la 

muerte». Negro. 
11'47 «Traidol'H. Drama 

político . Versión origi
nal. 

13'15 Piezas. 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Mi viejo rockero. 
14'30 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 •Sexo opuesto». Co-

media. 
16'24 •;Vivir!». Drama. 
Versión original. 
18'33 Rally de Gran Bret
ña. 
19'35 Mot. 
20'00 Noticias. 
20'05 Padres forzosos. 
20'30 Lo + plus. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 «La reina de la no

che». Estreno. Drama. 
23'54 t<Buenos días, Ba

bionia». Drama. 
01 '49 "Testigo de ejecu

ción». Suspense. 
03'19 Fútbol americano. 
05'55 Fin de emisión. 

VIERNES I 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Titulares. 
07'30 Noticias y negocios. 
07'50 La magia de Emi. 
08'15 El emperador de la 
jungla. 
08'40 Super Mario Bros. 
09'05 Lupin. 
09'25 Vecinas de papá. 
09'50 Mujeres peligrosas. 
10'45 Cine corazón. 
12'45 Las lecciones de co
cina de Pedro Subijana. 
12'55 Las noticias. 
13'00 McGyver. 
14'00Las chicas de al lado 
14'30 Las noticias. 
15'05 ¿Qué me dices? 
15'35 Tarde de cine. 
17'35 Conan. 
18'05 Power Rangers. 
18'35 Vr. Troopers. 
19'05 Ruleta de la fortuna. 
19'50 Su media naranja. 
20'30 Las noticias. 
21'10 Telecupón. 
21'15 Karaoke. 
21'35 Cine cinco estrellas. 
23'45 Aquí no hay quien 
duerma. 
00'45 Entre hoy y mañana 
01'15 Cine. 
03'00 Novedades increí
bles. 
03'30 Se busca vivo o 
muerto. 
03'50 La jungla del Brome 

Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 ABC World News. 
08'30 Phantom 2040. 
09'00 Buenos días, buenos 
Clips. 
09'25 Más deporte. 
10'00 .JI través de los oli
VOS». Drama. 
ll '41 «Intriga en Jamai-

ca». Suspense. 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Mi viejo rockero. 
14'30 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 National Geogra
phic. 

ccNuevos chimpancés». 
15'54 «Sin miedo a la vi-

da». Drama. 
18'00 Deportes: NBA. 
19'35 Mi profe es un 
monstruo. 
20'00 Noticias. 
20'05 Así se hizo ... •Two 
Mucho. 
20'30 Lo + plus. 
21'30 Noticias. 
21 '53 Contrarreloj. 
22'00 «Philadelphia». 

Estreno. Drama. 
00'02 «La edad de la ino

cencia». Drama. (Ulti
mo pase). 

02'16 La noche más X. 
05'31 Transworld Sport. 
06'23 «Brigada 81». Poli-

cíaca. 

25 de noviembre de t995 
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